
Third Exodus Assembly

EL LIBRO DE AMÓS PT.1

Introducción Al Libro De Amós

SERVICIO DE SANTA CENA

DOMINGO, 6 MARZO DEL 2016

EL PAÍS DE ABEL, TRINIDAD



Vin A. Dayal

Third Exodus Assembly

EL LIBRO DE AMÓS PT.1
Introducción Al Libro De Amós

SERVICIO DE SANTA CENA

DOMINGO, 6 MARZO DEL 2016
EL PAÍS DE ABEL, TRINIDAD

Hno. Vin A. Dayal

EL LIBRO DE AMÓS PT.1

Introducción Al Libro De Amós

SERVICIO DE SANTA CENA

DOMINGO, 6 DE MARZO DEL 2016
EL PAÍS DE ABEL, TRINIDAD

HNO. VIN A. DAYAL

[Canto #468 - *Nunca Ha Sido Un Día* - Cantos Que Viven -Ed.]

*Cristo se está revelando a mí,
Él abrió mis ojos y ahora puedo ver,
Su Palabra se está haciendo realidad
En este día, este glorioso día.*

Amén. Oremos. Al pensar en esta gran Luz, esta maravillosa Luz, el privilegio que tenemos de caminar en esta Luz; la plenitud de la Luz ha venido a traer la plena Redención a un Pueblo. Al rechazarla; la plenitud del Juicio, Siete Copas serán derramadas, pues la gente ha rechazado la apertura de los Siete Sellos. Pero este Mensaje era para preparar a la Novia, para mostrarnos cómo prepararnos para la Fe de Rapto. *La fe de Rapto es el hambre de nuestras almas hoy.* [Canto #695 - *La fe de Rapto* - Cantos Que Viven -Ed.]

Al examinarnos a nosotros mismos, como Enoc, queremos tener un testimonio de que agradamos a Dios antes de ser traspuestos. Dios ha bajado y sigue bajando cada vez más cerca. Como le dijo a Su Profeta: “*¿Quieres caminar conmigo?*” En un Día como este, Dios viene a caminar con el hombre: un hombre que pudo hablar a existencia, un hombre a quien le han sido devueltos los Misterios de los Siete Sellos completos, el hombre cuyo corazón se volvió a la fe de los padres, el

hombre que no estimó que era usurpación llegar a ser igual a Dios [Fil.2:6 -Ed.]: Cristo y la Iglesia.

Como dijo el rey: "Habla, reina Ester, hasta la mitad del reino". El Novio es una mitad y la Novia es la otra mitad. El Antiguo Testamento reveló al Novio y el Nuevo Testamento revela esta Novia.

Qué privilegio tenemos esta noche. Tenemos una Mesa extendida y aderezada con los Elementos del Sacrificio – estos Secretos ocultos de Redención, este gran Misterio de amor expresado que Dios se hizo nosotros para que nosotros pudiéramos convertirnos en Él. Dios se hizo pecado para que nosotros pudiéramos convertirnos en la mismísima justicia de Dios. Por eso queremos tener esta fe, esta justicia que es por medio de la fe de Dios, para poder creerle. Podemos tomarlo a Él en Su Palabra, como hijos e hijas, un Espíritu de Adopción por el cual clamamos, "Abba, Padre", sabemos que tenemos relación con Él; sabemos que esta es la esencia misma de Su plan. Él, Quien estaba tan solo y no podía tener compañerismo por Sí Mismo y solo podía tener compañerismo con nosotros como pensamientos, deseaba que nosotros fuéramos sacados y expresados en la Tierra para que Su Nombre pudiera ser excelente en la Tierra.

Qué privilegio tienes como hijo, como hija esta noche. Podemos estar en la Casa de Dios con esta claridad mental, de que esta es la razón por la que Él descendió; esta es la razón por la que la Nube fue mostrada, fotografiada y puesta como una señal. Vivir diferente a eso es como decir que esto es estela de cohete. Pero los que miran hacia arriba y levantan sus cabezas y ven al Hijo del Hombre viniendo con gran poder y gloria, saben que su redención está cerca. [Lc.21: 27-28 -Ed.]

Toda la creación gemía y estaba con dolores de parto, esperando la manifestación de los hijos de Dios; un pueblo que pudiera decir verdaderamente: "Abba, Padre", con revelación, tener el Espíritu de Filiación, un

Espíritu de Adopción, sabiendo que han cruzado el abismo y están unidos a Dios de nuevo; ¡compañerismo bajo la Sangre! De eso habla la Mesa esta noche, cuando entramos en Su Casa Al Caer la Tarde, la Hora de la Cena.

Oh, ten fe en tu corazón esta noche mientras miramos hacia Él, mientras nos acercamos con corazón sincero en plena certidumbre de fe. Qué privilegio es.

Padre Celestial, vemos un velo rasgado. Entendemos que eres Tú Quien lo rasgó de arriba a abajo; un camino nuevo y vivo, un camino que nos da acceso a Tu Presencia. Podemos mirar atrás en Génesis y ver donde ese Árbol fue sellado, pero con la promesa de que un día sería desellado; el hombre tendría acceso de nuevo. El hombre podría entrar de nuevo en el Lugar Santísimo. El hombre puede acercarse como un sacerdocio real, una linaje escogida, un pueblo peculiar, una nación santa. Podrían tomar ese Maná, ese Maná Oculto de esa urna de oro.

Saber que en Israel sólo hubo un día, Padre, el Día de la Expiación, cuando un hombre podía entrar en el Lugar Santísimo; y este mismo día significa que este es el Segundo Pliegue de esta Fiesta de tres Pliegos del Séptimo Mes. Hemos tenido nuestra Fiesta de las Trompetas. Hemos entrado en nuestro Día de Expiación y sabemos, Señor Dios, que estamos llegando al cambio y [Fiesta de -Ed.] los Tabernáculos. Vimos al Sumo Sacerdote reaparecer Al Caer la Tarde (¡aleluya!) con el Título de Propiedad. Oímos el sonido de la Trompeta del Jubileo en el Día de la Expiación (¡aleluya!); una liberación de toda culpa y condenación, de toda forma de esclavitud para regresar a nuestro origen, regresar a nuestro destino, regresar a nuestra hereedad, regresar a nuestra familia, oh Dios; un tiempo de regocijo.

Cómo nos has enseñado minuciosamente estas Cosas, Palabra por Palabra por Palabra, a lo largo de estos años. No sólo eso, sino que viniste y Te mostraste vivo

entre la gente, que muchos Te vieron visiblemente. Cómo hubiéramos retenido las cosas de Dios si lo hubiéramos creído, si lo hubiéramos entendido, oh Dios; si hubiéramos tenido discernimiento Espiritual para saber lo que era.

Pero Tú eres tan bondadoso, Padre. Señor, eres tan paciente, tan deseoso de que ninguno perezca; tan atento a un pueblo lento. Gracias por Tu paciencia. Dijiste que eres el Dios de la paciencia. Aleluya. ... *los que esperan a Jehová [de verdad] tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas [de águila]; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán* [Is.40:31 -Ed.].

Estamos agradecidos de venir esta noche, Padre. Somos conscientes. Danos esta claridad mental de saber que somos un pueblo plantado junto a los corrientes de agua [Sal.1:1 RVG -Ed.]. Tú eres Aquel el nos plantó, Tú eres el que plantó esta iglesia. No es de origen humano. ¿Cómo podría algo ser de origen humano y permanecer durante estos cuarenta y tres años? Dios, un Ministerio de cuarenta años y ha dado la vuelta al mundo, y la influencia está allí, y la gente ha venido de todo el mundo a este lugar. Y esta Agua de Vida brotando de este Pozo, este Río que alegra la Ciudad de Dios, que dondequiera que fluye, vemos sanidad y liberación y esterilidad convirtiéndose en fecundidad; tal como Ezequiel vio – aquel que comió ese Libro (jaleluya!); tal como Juan vio – aquel que comió ese Libro.

Oh Dios, que podamos romper todo velo y vivir y caminar con un entendimiento hecho claro, de estas Cosas escritas en nuestros corazones, no en piedra como fue en el Primer Éxodo; pero en el Segundo y Tercer Éxodo, fue escrito en las tablas de carne de nuestros corazones. “Este es el Nuevo Pacto”, Dijiste, “¡que haré con Mi pueblo!” [He.8:8-10 -Ed.] Como hijos e hijas en el Antiguo Testamento pudieron mirar y ver la señal de la circuncisión para saber que estaban en el

pacto. Como hijos e hijas en esta Hora pueden mirar, Señor, y saber que la Palabra está escrita en sus corazones, escrita en sus mentes; Ningún hombre tiene que decir: “Conoce al Señor”, todos ellos conocen al Señor.

Él dijo: “En aquel Día vosotros conoceréis, como Yo estaba en el Padre y el Padre en Mí, así Yo en vosotros y vosotros en Mí” [Jn.14:20 -Ed.] Conocerás como fuiste conocido. Este es ese Día, y podemos mirar y saber que somos hijos e hijas del pacto. Tenemos la Señal del Pacto, el Espíritu Santo, la Circuncisión hecha sin mano. Tú concédelo, Señor. Que nos lo concedas esta noche.

Bendice a Tu pueblo reunido en toda esta región, en todo EE.UU. Bendícelos, Padre, Acercate. Que estas personas que se identifican con esta Palabra y que la creen, Tú les des entendimiento. No es el hombre, Señor, eres Tú porque siempre es la Biblia, siempre es el Mensaje. Sólo el Espíritu Santo puede ser eso.

Precioso Jesús, mira en nuestros corazones esta noche. Mientras estamos en Tu Presencia, Señor, mira nuestras necesidades. Muchas veces miramos y no conocemos nuestras necesidades. Pensamos que nuestras necesidades son nuestros deseos. Pensamos que las necesidades son algo que codiciamos. Pero esto no es los deseos de la carne, Señor. Esto no es la vanagloria de la vida. Esto no es los deseos de los ojos. Este es el hombre interior hambriento y sediento de ser como Jesús. La carne no puede llegar a ser como Tú, Señor, pero hay un poder de transformación en ese gen de Dios – el poder transformador, que cuando ese Poder Vivificador golpea esa simiente en el lugarcito interno de más adentro, ese poder transformador la cambia de gloria en gloria.

¿Podemos mirar y ver el cambio, Señor? ¿Podemos experimentar y sentir el cambio? ¿Podemos ver en nuestras pruebas y aflicciones que estamos cambiando

y siendo cambiados; que estamos venciendo? ¿Podemos mirar y examinar nuestras vidas en la Luz de la Palabra y saber, querido Dios, que nos estamos convirtiendo en esa obra maestra de la que Tú hablaste; algo que nos convencerá cuando veamos que nos estamos convirtiendo en una mariposa y la vida de oruga, Señor, es cada vez menor, disminuyendo, hasta que ya no haya oruga y nuestro cambio sea irreversible?

Que miremos profundamente en nuestras vidas, Padre. Tú has estado tratando de decírnos: que mantengamos nuestras vidas enfocadas; que mantengamos nuestro camino; que mantengamos nuestros pasos. Que entendamos Tu liderazgo en nuestras vidas. Que Tu Poder Vivificador nos vivifique y nos lleve al lugar donde podemos saber cuándo Tú estás presente, como ahora.

Hablamos y cantamos sobre: lo invisible, y lo inaudible, y lo inconcebible, y la fe para creer por lo imposible [Canto #1259 - *Declarando Cosas Nuevas - Cantos Que Viven* -Ed.]. Qué bonitas palabras, Señor. Qué palabras tan verdaderas. Pero que se convierta en una conciencia. Que se convierta en una realización. Que se convierta en una experiencia. Que se haga realidad para que este lugar se llene con tal fe; Señor, Tú ni siquiera tendrías que poner las manos sobre ellos, Tú ni siquiera tendrías que tratar de sacudir a alguien. Nadie tendría que pensar que se deben imponer manos sobre él y todas estas cosas. Ellos pueden pararse en esa atmósfera, oh Dios, y observar al Espíritu Santo moverse, tal como Tu Profeta dijo: Señor; en esta Hora justo antes del Rapto, sería así entre Tu pueblo.

Que podamos ascender a estos Lugares, Señor; Lugares Celestiales, donde el creyente conoce su posición; ellos saben lo que Tú les has dado; saben cuán seguras Tú has hecho estas cosas. Que Tú lo concedas, Señor.

Llénanos de fe esta noche, mientras nos sentamos en Tu Presencia. Que el gozo del Espíritu Santo entre a nuestro corazón. Que recibamos estímulo de la revelación para que nuestra copa pueda rebosar, oh Dios; Padre, que podamos romper las ataduras que el enemigo trata de ponernos. Como Sansón, Señor, cuando él levantó esa puerta y se fue con ella, cuando rompió esas cuerdas, porque él recordó que era el Nazareo ungido, el Nazareo águila de Dan (*¡aleluya!*); nacido a través de una mujer a la que un Ángel Poderoso descendió. Oh, que Tú lo concedas, Señor. Que Tú lo concedas, esta noche.

Bendice a todos y cada uno, Padre. Reciba honor y gloria a Tu Poderoso Nombre. Parte el Pan de Vida. Hazte reconocer al partir el Pan, oramos – oramos por Tu gracia, y el Espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de Jesucristo; este gran Espíritu de Verdad, esta Paloma guiaría a las águilas esta noche, Padre; podrían sentir Tu Presencia y verte develado en Tu Palabra de una manera especial, Señor, que nos hará amarte más.

Concédelo, Te lo pedimos, para la gloria de Dios, en el Nombre de Jesucristo oramos, amén.

Alabado sea el Señor, amén. Estamos ciertamente agradecidos de estar en Su Presencia, esta noche.

Tenemos una pequeña dedicación de la iglesia en Dominica. Me habían enviado algunas fotos. Habían reconstruido un pequeño lugar. Queremos hacer eso ahora, así que solo quería que vieran un poco, las fotos que tenían. Amén. Aleluya.

El Hno. Branham predicó un mensajito llamado *¿Qué Casa Me Edificaréis?* [1965-1121 -Ed.] Amén. Deseamos tanto que—este lugar es arriba. Solían estar en el garaje y el Hno. Charles [El Hno. Charleston Charles (Dominica) -Ed.], al igual que el Hno. Monty [El Hno. Montgomery Lawrence (Tobago) -Ed.] allá abajo, ellos siempre han tenido el deseo de que el

pueblo de Dios esté ubicado bien y pueda venir a la Casa de Dios.

David dijo: *Yo me alegré con los que me decían: A la casa de Jehová iremos* [Sal.122:1 -Ed.] Y es estupendo cuando se puede tener un lugarcito para adorar al Señor y reservado sólo para eso. No creo que puedan estacionar el auto allí. No creo que puedan hacer nada en un lugar como ese. Es sólo para reunirse en torno a la Presencia. Espero que sea algo que se pueda abrir, no sólo los días de iglesia, sino cuando la gente a veces se sienta dirigida a subir allí y orar; puedan subir esas escaleras y llegar hasta allí y orar – y un lugarcito en el que se le pueda hablar a alguien y presentar el Mensaje y esto, y que sea algo que en esta Hora tardía—cada lugar que tengamos, ya sea bajo un árbol, queramos tener en mente que vivimos en los últimos días y, tú sabes, podemos servir al Señor así.

La Biblia dice: [Sal.127:1 -Ed.]

¹ Si Jehová no edificare la casa, En vano trabajan los que la edifican; Si Jehová no guardare la ciudad, En vano vela la guardia.

Y hoy estamos agradecidos, por saber que esto no es en vano. El Señor había edificado esto. Mientras cantamos: “Somos Tus manos, Tus pies... Que cada piedra viva del edificio, clame ahora la gloria de Dios, que las columnas estén en posición”, hablando del pueblo que es la verdadera Iglesia [Canto #639 - *Que Tu Gloria Llene Este Lugar, Señor* - Cantos Que Viven -Ed.] La Iglesia es Ecclesia. La Iglesia, aquí en la Biblia, no es un edificio físico. La Iglesia es Ecclesia, donde la gente ha sido llamada a salir, como Israel fue llamado a salir de Egipto por un profeta vindicado que Dios envió en el Éxodo; un pueblo del Éxodo.

Y así hoy, queremos tener oración y dar gracias a Dios también; en primer lugar, por el deseo en el corazón de nuestro hermano y todos los que pusieron sus manos y trabajaron, y por él haciendo ese lugarcito disponible.

Saben, él era un hombre como en el tiempo de Salomón. La gente sabía que la casa de Dios sería construida y dieron tantas cosas: piedra, madera y todo lo que se necesitó, todo lo que se requería para que la casa de Dios pudiera ser construida. Y que este... Este es un nuevo capítulo en la iglesia de Dominica, y es una nueva etapa de su experiencia que comienza esta noche.

Y he venido para la Comunión, y qué buen día es para empezar con eso. Y también, he venido a predicar una pequeña introducción al Libro de Amós, y para que siempre puedan recordar este día cuando se mudaron al nuevo edificio y teniendo su primer servicio oficial, y estamos teniendo la Cena del Señor, tu sabes; vamos a abrir el Libro de Amós, y será algo que puedan mirar desde—como dice la Biblia: “Desde entonces... desde entonces”.

Y si los oficiales de la iglesia, los diáconos y ellos tal vez podrían acercarse un poco hacia adelante y pararse más al frente mientras ofrecemos esta oración, tal vez todos los que trabajan y sirven allí: los diáconos, síndicos, el director de cantos.

Estoy aquí esperando a que se muevan. Así que no sé—Sé que siempre tiene un retraso cuando están en transmisión en vivo. [El Hno. Vin se rie. —Ed.] Alabado sea el Señor. Espero no estar mirando una fotografía retrasada también; está delante de mí y hay un poco de retraso. Tu sabes, quiero estar tratando con la cosa real así que—no he visto a nadie moverse todavía, así que por la gracia de Dios, todavía estoy esperando. Quiero hacer esto ahora, así que la próxima vez que estemos haciendo algo en el servicio en este orden, será cuando nos estemos preparando para venir a la Mesa del Señor.

¿Podría alguien de la sala de transmisión decirme qué está pasando, porque sé que están en contacto con ellos? Si está pasando algo, díganme, porque voy a seguir con mi servicio, ya sabes, y dejar esto para otro día, porque esa es la clase de hombre que soy. Los

asuntos del Rey requieren prisa [El Hno. Vin se rie. -Ed.]
Alabado sea el Señor.

Voy a esperar un minuto más por la gracia de Dios. Recuerden que tenemos gente de todo el mundo aquí transmitiendo, de toda la región del Caribe. Queremos que Dominica se vea bien esta noche, así que Dominica, ‘Súbete las medias’ [prepárese -Ed.] y haga algo por la gracia de Dios, amén. [El Hno. Vin se rie. -Ed.] Gracias, Jesús.

Cantemos un cántico: *En Todo Dadle Gracias* [Canto #8 - Cantos Que Viven -Ed.]

*En todo dadle gracias,
dale gracias.*

En todo dale gracias,

[Oh, tuvieron buenos y malos momentos.]

En los buenos tiempos alaba Su nombre,

En los malos tiempos haz lo mismo,

En todo dale al Rey de Reyes

Todo el agradecimiento.

Alabado sea el Señor. Veo a algunos de los hermanos allí. Permítanme ponerme los lentes; ver a todos bien. Alabado sea Su maravilloso Nombre. Así que tenemos los diáconos, el síndico, el director de cantos. Alabado sea Su maravilloso Nombre.

Inclinamos nuestros corazones en Su Divina Presencia, en toda la región. Doquiera estén reunidos, estamos muy agradecidos. Recuerdo esa primera visita que hicimos a Dominica: yo, el Hno. Stephen Dasent, el Hno. Steve Walters, Timmy [Timothy Dayal -Ed.] Allí conocimos a Delroy [Bardouille -Ed.] Luego, más tarde, envié a los hermanos más jóvenes; se reunieron con el Hno. Charles y su familia – el Hno. Nigel [Allert -Ed.], el Hno. Marvin [Marine -Ed.], Timmy y ellos. Hoy – a través de estos años, Dios ha añadido a la iglesia y sigue creciendo ahora.

Tenemos dos grupitos en Dominica, por los que estamos muy agradecidos. Ambos han usado sus

hogares. Han invertido tiempo y recursos y todo para la obra de Dios. Como el espíritu de Lidia; ella convirtió lugares en su casa para la iglesia. “Si habéis juzgado que yo sea fiel”, dijo ella [Hch.16:15 -Ed.]. Y en verdad, hemos juzgado a estos fieles y oramos para que crezcan aún más fieles y continúen siendo firmes y creciendo en la obra del Señor; siendo grandemente bendecidos por el Todopoderoso y el Dios Todo suficiente Quien ha plantado estas iglesitas a través de esta región.

Padre misericordioso, inclinamos nuestros corazones en acción de gracias. Agradeciéndote, querido Dios, por Tu gracia; la dirección y guía de Tu Espíritu Santo porque Tú sabías, querido Dios, que Tú tenías gente en esta región, simiente elegida. Tu Profeta dijo, al salir el Hijo [Sol Espiritual], que esa Luz del Hijo iba a moverse a través de la faz de la Tierra y cada simiente con vida iba a ser vivificada y traída a vida. La Aclamación iba a reunir a la Novia.

Señor, cómo dirigiste nuestros caminos igual que hiciste con los de la Biblia. Habían visto que Elías había venido. Habían visto al Hijo del Hombre revelado. Ellos conocían la tarde... el mensaje del Hijo del Hombre soltó el Espíritu Santo. Ellos fueron elegidos y llamados y ungidos y enviados y fueron y las iglesias se levantaron a través de toda las regiones superiores [Hch.19:1 -Ed.] en diferentes lugares.

Y estamos agradecidos por esto, esta noche, Padre; por verte a Ti, el Dios que obró en el Alfa ha obrado en la Omega de la misma manera; Jesucristo—aquello que fue ya es y sabemos que lo que ha de ser fue, ya es, y, Señor, veremos estas cosas convertirse en realidades vivientes [Ec.3:15 -Ed.].

Yo oro, querido Dios, que bendigas a cada hombre que tiene un oficio e incluso a los que no lo tienen – aunque muchos tienen los requisitos para ello – pero se mantienen fieles en su apoyo. Conocemos las luchas que hemos tenido. Conocemos las victorias que hemos

ganado. Conocemos Tu gracia, cómo has tratado con Tu pueblo, para darte a conocer a ellos y hacerles conocer el valor de cada uno, para que puedan permanecer hoy en mayor unidad de cuando lo hacían al principio. Y esperando ver, Señor, que lleguen a ser de una sola mente y un solo acuerdo, hasta que no haya pecado entre ellos; nada de ninguna manera, Padre; oh Dios, una Iglesia libre de pecado.

Y mientras estamos orando, sabiendo que esto es de acuerdo a la Promesa, porque “restauración” significa la misma cosa en la misma condición regresando: “restauraré”, todo lo que se perdió está restaurado. “Restauración con compensación” también, Tú nos enseñaste, Señor. Tú estás tan determinado a restaurar, Eres tan consciente de Tus hijos.

Te damos gracias, Señor, por los trabajos y el sacrificio, todos los recursos que se puso en Tu obra; gran sacrificio que se hizo, gran amor que se expresó, gran unidad. Señor, que estas cosas no sean solo algo que pase a la historia, sino que vivan siempre en los corazones de estos, Tus hijos; que cuando piensen en ello, puedan sacar fe y fuerza para saber que esto fue amor expresado en su propio medio. No tienen que leerlo en la Biblia. Simplemente mirarán a su alrededor y verán a sus hermanos y hermanas que estaban dispuestos a hacer estas cosas.

Y del Hno. Charles cuyo corazón, Señor, perseveró; el dueño de la propiedad allí, deseando hacer esto tal como lo hizo Lidia en la Biblia, tal como Jasón lo hizo, Señor. Te pedimos, Padre, que Tú los bendigas y los hagas prosperar en todos los sentidos y Tu amor fluya, y ellos se unan más grandemente y el Espíritu de Dios se mueva y ellos tengan respeto Piadoso el uno por el otro. Que la Luz brille de tal modo, que serán una pequeña congregación tan salada que cualquiera que venga entre ellos, cualquiera que tenga contacto con cualquiera de los individuos, Señor, Dios, en la

comunidad o en diferentes lugares en el país donde ellos se encontrarán, habrá una sed. Querrán saber: “¿Dónde se reúnen? ¿Puedo ir? Me gustaría estar allí en medio de Uds”. Señor, que Tú lo concedas.

Bendice, Padre, a cada uno de los que están aquí esta tarde en este momento de dedicación: primero, de la gente de la congregación, de los oficiales que están aquí creciendo en el oficio. Que les concedas más de Tu Espíritu Santo. Que les concedas sabiduría y entendimiento. Que traigas humildad, Padre; se volverán tan conscientes del servicio, que no tendrán que tratar de mostrar que son conscientes de la autoridad. La gente mirará y los verá servir en humildad, en gracia, en poder y sabrán que estos son hombres piadosos y automáticamente se someterán a ellos. Los respetarán y orarán por ellos para que sirvan a la gente. Oh Dios, concédele, Padre.

Y, Señor, ahora, oramos y pedimos que este lugar que ha sido construido para este mismo propósito, como un lugarcito de reunión con la congregación; donde la iglesia, sus miembros, los visitantes puedan venir y oír la Palabra de Dios, puedan ser recibidos, Señor, con alegría, y, Señor, que puedan ver tal Luz saliendo de los creyentes – aún como Tú hablaste anoche: un árbol plantado junto a los ríos de agua, dando su fruto. Las hojas no se marchitarán. Señor, todo: las hojas, la corteza, el fruto, la vida permanecerá. Ninguna langosta, ni oruga, ni revoltón, ni saltón podrá comérselo ni destruirlo de ninguna manera; porque Tú, el Señor, lo has plantado y Tú, el Señor, velarás sobre ellos y los guardarás.

Te pedimos, querido Dios, que este lugarcito, Señor, sea un lugar dedicado y consagrado. Y siempre sientan Tu presencia cuando se reúnan allí; levantarán sus manos, ellos adorarán. No será un lugar al que vengan a dormir, oh Dios, y a pasear ociosamente. Señor, pensarán que es un refugio, como tenían la ciudad de

refugio en los tiempos antiguos y la gente, oh Dios, que corría por su vida; Señor, buscando un lugar seguro – un lugar, Señor, donde hay ancianos en la puerta que pueden pararse con discernimiento, y podrían llevarlos a un lado, oh Dios, y darles refugio; Señor, así encontrarán, querido Padre, hombres honorables, hombres nobles para que la obra de Dios sea llevada a cabo, Señor, de una manera acorde con este Mensaje, esta gran Fe restaurada que nos fue entregada por un Profeta y establecida entre la gente cuando Tú nos enviaste allí, querido Dios.

Que ellos guarden estos grandes principios de la doctrina. Que sean tan establecidos en ella. Que se establezca en ellos profundamente y que Tú siempre los bendigas. Y cuando una oración sea ofrecida, los enfermos serían sanados, los cautivos serían liberados; la gente que viene buscando al Espíritu Santo, sería llena del Espíritu Santo. Sería un lugar, oh Dios, como ningún lugar, amado Dios, en esa comunidad o en esa parte del país allí. Señor, sería un lugar donde ellos sabrían que el Espíritu Santo, el Dios Todopoderoso se reúne con Su Pueblo. Que Tú lo concedas, Padre.

Que Tú bendigas ahora y consagres a los oficiales, el edificio, la gente al servicio del Dios Todopoderoso y al avance del Evangelio hasta que Tú vengas a llevarnos de este mundo. Concédelo, Te lo pedimos. Que sea un lugar de larga permanencia allí y que almas sean ganadas; que se llene de gente, oh Dios, en cada uno de sus rincones. En el Nombre de Jesucristo, oramos y Te lo pedimos mientras Te damos gracias, mientras dedicamos este pequeño edificio de la iglesia para la gloria de Dios, en el Nombre de Jesucristo. Amén.

Dios les bendiga a todos. Ciertamente, demos a Dios un aplauso de alabanza y agradecimiento por esto, en toda la región. Amén. Alabado sea Su maravilloso Nombre. Esto es una señal de madurez, cuando ellos dan un paso adelante y hacen eso. Es algo que puede

motivar e inspirar. Lo hicieron primero en San Vicente. Lo han hecho ahora en Dominica. Lo harán en otros lugares porque esto es lo que ocurre. Demuestra que hay cosas en la familia. Hay creatividad en la familia. Hay fe en la familia. Hay liderazgo, hay convicción en la familia. En la familia, hay amor por la obra del Señor y por hacer algo más que simplemente decir: "Creo en el Mensaje", y venir a la iglesia—gente llena de buenas obras; que así sea en cada una de las asambleas por la gracia del Dios Todopoderoso. Amén.

Vayamos al Libro de Amós. Esto va a ser como, "**SERIE DEL LIBRO DE AMÓS PT. I**" y vamos a tomar para un pequeño tema, "**Introducción Al Libro De Amós**". Necesito ir a buscar un libro que dejé en mi escritorio.

Alabado sea el Señor. Voy a leer los primeros tres versículos y oraremos y tomarán sus asientos y luego, porque... Dios me ayude. Realmente no quiero hablar sobre esto esta noche. Solo lo tomo como una introducción porque sé que tenemos un poco de tiempo y por eso no quiero predicar realmente, de esto. Tal vez solo sensibilizarlos un poco.

El miércoles por la noche puse la cinta que el Profeta predicó en 1962: *El Camino De Un Verdadero Profeta De Dios* [1962-0513M -Ed.] y ahí él habló acerca de Amós. Habló acerca de Amós durante todo su ministerio porque siempre había algo que lo atraía al Libro de Amós, porque la Escritura dice: Ciertamente, el Señor tu Dios no hará nada sin que primero revele Sus secretos a Sus siervos los profetas [Amós 3:7 -Ed.] Pero luego vino y realmente predicó *El Camino De Un Verdadero Profeta*, porque había llegado a esa encrucijada en su Ministerio: él estaba haciendo el trabajo de un evangelista, pero ahora, iba a tener ese cambio y pasar a una nueva etapa. Y por eso, ese mensaje es un mensaje muy importante si lo conoces por revelación.

Y entonces, voy a leer desde – comienzo con Amós 1 versículo 1. Se abre con estas palabras:

¹ Las palabras de Amós, que fue entre los pastores de Tecoa,... (RVG)

Más adelante en el Libro, él dijo: “No soy un profeta. Yo era un pastor y Dios me llamó del rebaño para ir y ser Su voz”. Y esto es algo grandioso en la Escritura. Vean, a veces nosotros—me gusta estudiar. Ha sido una gran parte de mi vida porque desde el día que descubrí cada jota y tilde, toda la Escritura es dada por inspiración, y desde Génesis 1 hasta Apocalipsis 22, está revelando a Jesucristo, luego eso cambió la forma en que veo el Libro. Y a través de eso, pude encontrar muchos lugares secretos a lo largo de estos años. Solo tienes que abrir tu libro de cantos [Cantos Que Viven –Ed.] y ver cuántos lugares encontré a lo largo de estos años, por Su dirección.

Y eso es único en el Mensaje. No conozco otra iglesia de la que pueda decir que Dios ha documentado su jornada por las canciones que cantaron; por los niños que nacieron y por los nombres que se les dieron, que puedas oír y saber que algo estaba sucediendo allí en ese tiempo. Eso es único. La gente hasta el día de hoy, ni siquiera concibe el Mensaje de esa manera y eso no está mal; nadie tiene que concebir el Mensaje de esa manera. Pero eso nos fue dado por lo que Dios iba a hacer con nosotros, no era lo ‘normal’. No es lo normal, lo normal. ¿Entienden lo que digo?

Y Dios hace eso con Su Pueblo porque cada individuo es diferente. Tienen su propia identificación, su propia voz, su propio ojo, tienen su propia huella digital. Y eso demuestra que Dios no hace a dos personas iguales. Las piedras están cortadas de manera diferente y esto es algo grandioso en estas cosas. Cuando sabes estas cosas, te ayuda a encontrar la fe porque de ahí viene la fe.

Empiezas a conocerte a tí mismo, no del modo en que te enseñó el maestro que tuviste en la escuela, y las escuelas a las que fuiste, y la capacitación laboral a la que fuiste, y todos los diferentes cursos que tomaste. Nada de eso tiene que ver con... quiero decir, tu vida fue planificada de antemano; Dios tenía una razón y un propósito. Pero si saliste de allí y sabes todo eso, y no sabes el que Dios te pasó, te lo perdiste. Entonces viviste toda tu vida en la esfera humana. Pero cuando puedes ver el liderazgo de Dios, encuentras Cosas; encuentras a Dios. Él está oculto de los sabios y entendidos, pero se revela a Sí Mismo [Lc.10:21 -Ed.] Y cuando Lo conoces, te das cuenta de que tienes en tus manos lo Sobrenatural. Tienes en tus manos esto Sobrenatural.

Y es por eso que cuando tienes en tus manos lo Sobrenatural y conoces la estación—es como si tuvieras un sitio web; tienes el número de teléfono de alguien, puedes llamarlo cuando quieras; tienes su sitio web, puedes ir directo cada vez y visitarlo—cuando hallas ese lugar, cuando Dios revela y marca en tu corazón un lugar, un punto de acceso a Él en la Palabra, un portal, la apertura de una puerta hacia Él en la Palabra. Hallas esto en tu jornada.

Jacob encontró un lugar en Betel. Él dijo: “¡Qué!” El lugar se llamaba Luz, pero él llamó al lugar Betel [Gn.28:19 -Ed.] Y cuando Dios le habló en el sueño, Él no dijo: “Yo soy el Dios de Luz”. Él dijo: “Yo soy el Dios de Betel”. Dios lo llamó por el nombre que él lo llamó. ¿Cuántos saben que el Profeta llamó a ese lugar Valle del Deportista [hombre con espíritu deportivo -Ed.]? Y Dios le dijo: “Ve al Valle del Deportista”.

Él dijo: “Dios lo llamó con el nombre que yo le di”.

Un hermano me lo preguntó esta semana. Me escribió. Me dijo que estaban haciendo algunas traducciones y demás y corrigiendo y, ya sabes, pusieron el nombre del mensaje, la fecha, la hora. Él dijo: “¿Qué debería poner?

¿País de Abel?”. Él dijo: “Bueno, país significa estado y diferentes cosas”.

Yo dije: “Siempre escribo País de Abel”. Dios me hizo llamar a este lugar País de Abel, no “Alston Building Enterprise Limited”. Dije: “Si Dios me llamó, entonces me hizo llamar a este lugar País de Abel”. Dije: “Así es como me refiero a él”. Dije: “Abraham llamó el lugar Jehová-jireh. Llamó a otro lugar Beersheba”. ¿Es correcto? Está en la Biblia, amigos. Él los colocó en su viaje. Algo sucedió y Dios los encontró allí; un lugar donde tienen acceso a Dios. En ese lugar, Jacob vio una escalera que le daba acceso al Cielo; Dios en la cima y ángeles bajando, ministrando.

Vean, la cuestión es que todos, el noventa y nueve por ciento de Uds. deben haber tenido este tipo de experiencia, pero les fue tan simple que no se molestaron en voltear esa piedra. Para mí, todo está fuera de foco, miro esa piedrita y la volteeo y luego paso los siguientes cuatro, cinco meses, viendo hacia abajo dentro de eso, averiguando por qué eligió este lugarcito, lugar desconocido, y encuentro todo allí.

Porque un Profeta me dijo, vean, no es un mensaje que él predicó; él me dijo. “Dios se esconde en la humildad y se revela en la sencillez y no menosprecian el día de las pequeñeces”. Ese es este Día cuando el mundo está tan centrado en la educación y el glamour y la universidad y las bibliotecas. Él dijo: “No te apoyes en tu propia prudencia”, dijo: “Dios ha provisto un camino para este Día”.

Mira, es un Lenguaje secreto el que habló, pero gracias a Dios, Dios hizo algo en mi vida. Cuando Él habla ciertas palabras, envía mi pensamiento a un lugar determinado. Y es por eso que te mostré cómo Esto dice: “Las palabras de Amós”. Se convirtió en la Biblia.

Están leyendo en sus Biblias. ¿Crees que cuando los eruditos se sentaron, siendo dirigidos por Dios, dijeron:

“No, no podemos poner esto allí porque este es el hombre hablando; este es el yo”?

La gente dijo: “Amós, él debería haber dicho la Palabra de Dios”. [El Hno. Vin se ríe -Ed.]

Él está magnificando la soberanía de Dios. “Yo estaba entre los pastores”. Porque los dos reinos, en ese tiempo, estaban en el clímax de la prosperidad y la nación estaba prosperando y tenían sus ejércitos y todo era grandioso. Estaban en el punto culminante en ese tiempo, tanto Judá como Israel; los dos reinos.

Y ahora está diciendo [Amós 1:1 Ed.],

¹ Las palabras de Amós, que fue entre los pastores de Tecoa,... (RVG)

Y Tecoa es un lugarcito, si buscas Tecoa en la Biblia, es posible que encuentres una o dos referencias. Realmente no lo he buscado yo mismo, pero puedo decirte que encontrarás una o dos referencias. Porque esa mujer, cuando Absalón... cuando ella viene y hace su acto, era una mujer de Tecoa. Y David se dio cuenta de que Joab y ellos consiguieron a esta mujer porque querían traer a Absalón de regreso al reino [2 S.14 -Ed.] Y Tecoa es un lugarcito justo al lado de Belén, cerca de Jerusalén.

Así que él da su nombre. Él va a entrar en sus palabras. Él les dice el tipo de vida pastoral que tuvo y les dice el lugar de su nacimiento. ¿Cuántas palabras son esas hasta ahora? Son alrededor de seis, siete palabras. Miren cuántas cosas dijo en esas siete palabras más o menos. Así es como leen. Así es como leen el Libro. Esto es lo que hace que el Libro sea diferente.

... las cuales vio ... (RVG)

“Las palabras de Amós que fue entre los—las cuales vio”. ¿Vio palabras? Visión – visión que él vio; visiones concernientes a Israel.

Dios trae a Israel a su enfoque. Él es de – la ubicación te dice que es del Sur. Él es del reino de Judá pero recibió palabras concernientes al otro reino, Israel. ¿Podría Dios mostrarte cosas aquí acerca de un país y enviarte allí, y vas allí directamente con el mensaje? ¿Podría Dios hacer eso? Desde 1979, vi eso.

Les estaba diciendo la otra noche; la primera vez que fui allí. La primera vez que prediqué, en 1981; el Hno. Bishop estaba allí [Hno. Wrenrick Bishop – Director de cánticos -Ed.] Pregunté por él la otra noche. Sé que está aquí esta noche. Uno se desplegó ayer, otro se despliega hoy y otro pasó en un Lenguaje desconocido: lo primero que prediqué en Tucson, Arizona. De esto es de lo que estamos hablando.

Vean, cuando tienes algo así y lees la Palabra de este modo, hace algo. Porque la forma en que lo estoy diciendo, Uds. saben que cuando leo eso, estoy viendo algo allí con respecto a un llamado de Dios porque estoy viviendo en el Día antes del terremoto, vivo en el Día antes de este terremoto. Cuando este terremoto venga, seré cambiado. Los santos que duermen se levantarán cuando este terremoto tome lugar. Así que Uds. ven a dónde voy; una pequeña introducción, pero quiero que presten atención a las palabras.

Sé que ya llevas un rato parado. Son solo tres versículos los que tengo que leer, para que puedan descansar... Uds. no estarán de pie y yo estaré de pie por el resto – hasta que deje el púlpito. Cuando Uds. están de pie conmigo, me anima; se quedan conmigo un ratito. Luego, cuando se sienten, está bien cuando se sienten. No me siento mal por estar de pie porque se quedaron conmigo un ratito.

Ahora mira esto, bien.

... las cuales vio acerca de Israel en días de Uzías, rey de Judá, y en días de Jeroboam, hijo de Joás, rey de Israel,... (RVG)

Aquí hay algo importante, en estos dos tiempos, él les dio al rey de Judá y al rey de Israel porque había dos reinos. Ahora, el lector laico, solo lee eso y continúa leyendo. El estudiante se detiene allí y va y lee y encuentra a Uzias en la Biblia en el Libro de las Crónicas, y encuentra a Jeroboam en el Libro de los Reyes. Y entonces entiendes lo que estaba sucediendo en los dos reinos mientras Amós decía: “¡Vamos, ovejas, muévanse! ¡Muévanse! ¡Muévanse, ganado, muévanse! ¡Sigan caminando aquí!” Y estaba recogiendo el fruto del sicómoro y... “¡Vamos! ¡Vamos!” Ya sabes. “Tenemos que terminar este trabajo hoy. ¡Vamos!” Y se estaba moviendo. Pero mientras estaba haciendo eso allí, Dios estaba a punto de moverlo de allí.

Como un hombrecito en las colinas de Kentucky; era un guardabosques y estaba en la conservación. Él está haciendo esas filas allí. Se está asegurando, ya sabes, de que todo esté bajo el gobierno estatal y el control estatal. Él es un guardabosques del estado. Pero un día Dios le diría: “Deja esto. Márchate de aquí. Serás un profeta. Serás Mi Voz”.

Por eso él vió—pertenece a una familia pequeña, pobre, nació en una cabaña de troncos, obtuvo un trabajito como conservacionista. No tenía educación, así que podía hacer eso pues conocía la naturaleza – patrullar las líneas y hacer diferentes cosas; ayudarlos a instalar las líneas telefónicas en la Montaña Huracán.

... en días de Uzias, rey de Judá, y en días
de Jeroboam, hijo de Joás, rey de Israel,...

Y él era el bisnieto de Jehú. Recuerden, Dios le había dado a Jehú cuatro generaciones y él era el bisnieto de Jehú.

Y dijo,

... dos años antes del terremoto.

Dos años antes del terremoto, así que eso significa que está escribiendo esto en retrospectiva, después; o si

había visto venir el terremoto porque dijo que tuvo visiones sobre Israel.

2 Dijo: Jehová rugirá desde Sion, y dará su voz desde Jerusalén,...

Esas mismas palabras fueron dichas antes por Joel [Joel 3:16 -Ed.]. Ahora, en el mundo de hoy, dirían que Amós plagió algo de Joel. Pero la gente espiritual sabe que lo mismo que el Espíritu habla a través del Profeta, Él puede hablar a través de la Novia. Y lo que Él había hablado a través del Profeta y en la Novia, Él ya lo había hablado en Su Palabra porque no hay nada nuevo bajo el sol. Y Dios – la Voz Final, es para reiterar lo que Él dijo.

Y, cuando ves, te das cuenta de que el hombre carnal mira de manera unidimensional. El hombre espiritual tiene discernimiento cuando mira algo; él analiza. ¿Me estás siguiendo?

2 Dijo: Jehová rugirá desde Sion, y dará su voz desde Jerusalén, y los campos de los pastores se enlutarán, y se secará la cumbre del Carmelo.

Solo continuaré leyendo. Iba a leer la siguiente parte después, sobre Damasco, y Damasco me llevará al versículo 5, así que lo leeré detenidamente.

3 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Damasco, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque trillaron a Galaad con trillos de hierro.

¿Alguien sabe dónde está Damasco? Pablo tuvo una experiencia en el camino a Damasco, no en Damasco sino en el camino a Damasco. Luego entró en Damasco y estaba en la calle que se llama Derecha, en una casita de allí, adonde Ananías fue enviado para ungirlo y devolverle la vista [Hch.9:1-19 -Ed.].

Damasco es la capital de Siria, hoy. ¿Sabes que Damasco todavía existe? ¿Sabes que hay un incendio

en Damasco ahora mismo, desde hace cinco años? ¿Es esto cuando el León está rugiendo? ¿Es esto antes del gran terremoto? ¿Es esto algo acerca de Damasco que fue puesto en la Biblia para que podamos observar y ver cómo el Espíritu, al abrir este Libro de Amós, y cuando escuchamos que el Libro de Amós está abierto, estamos pensando en el rugido del León antes del gran terremoto? Porque este rugido es un rugido de juicio, y este terremoto es un terremoto de juicio para ciudades y reinos que estaban en la cima de su prosperidad y todas estas cosas. Pero la copa de iniquidad estaba llena. ¿Entienden?

³ Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Damasco, y por el cuarto, no revocaré su castigo;...

Porque eso significa que aquí no hay cambio de sentencia; aquí no hay aplazamiento de sentencia.

... no revocaré su castigo; porque trillaron a Galaad con trillos de hierro.

⁴ Prenderé fuego en la casa de Hazaél,...

Al momento, él era el rey que gobernaba en Damasco, era un hombre malo. Les contaré más acerca de él cuando estén sentados. Ese era el hombre—Dios dijo: “Unge a tres hombres. Unge a Jehú, Hazaél y Eliseo.” [1 R.19:15-16 -Ed.] ¿Sabes dónde lo pone eso? Eso lo pone también en el tiempo, en los días después de Elías, cuando el Manto y el Espíritu aún estaban allí. ¿Eso será aquí antes del gran terremoto? ¿Es la Novia la Voz Final bajo Su Mensajero? No estamos en ficción aquí, estamos en las Escrituras, estamos en las Escrituras.

Mira, esto ahora no te muestra: “Soy como Rut, soy como Ester, soy como...”. Esto te muestra los eventos en el mundo, te muestra los eventos del mundo: políticos, religiosos, morales, sociales, militares. Y dentro de eso, tienes una Novia; una voz, un hombre que sale de pastorear ganado y ovejas y se convertirá en una Voz en un reino y reinos; hablando la Palabra pues

este mismo hombre está poniendo juicio sobre Damasco – de la boca de este hombre. ¿Ves?

Ahora Dios nos dio una llave recientemente y no es solo un pensamiento; es una clave: “No hay nada nuevo bajo el sol. Lo que fue, es ahora; lo que será, ya fue.” [Ec.3:15 -Ed.] Cuando Dios nos mostró eso, entonces conocemos la Biblia, y les demostré eso porque les mostré, desde Génesis hasta Apocalipsis, el Libro está escrito para este Día; toda la Biblia. Estamos en los días de Noé. Estamos en los días de Enoc. Estamos en los días de Abraham. Estamos en los días del Éxodo. Estamos en los días de “hemos entrado en la tierra”. Estamos como en los días de Daniel y ellos; el rey de Babilonia está conquistando el mundo y luego estableciendo la imagen. Y lo demostré y lo comprobé todo hasta el final; cada día del que lees en la Biblia, todo está sucediendo hoy. ¿Es correcto?

Y si leemos estas cosas aquí, ¿cuál es el gran acontecimiento en esta Hora? Viene un terremoto, millones morirán. Recuerden que no solo tomé Amós. Les estaba testificando acerca de lo que sucedió en Brasil, cuando fui y prediqué sobre el terremoto allí. Les estaba testificando, porque estas son cosas que prediqué desde 1997.

Sabemos acerca de Peleg. Luego regresé y prediqué esto. En 1999, regresé y les prediqué el Libro de Amós. Estoy revisando. Alrededor de 2013 o 2014, prediqué nuevamente sobre el reino de Nimrod, y el estado mundial, y el terremoto, y los continentes e estaban separando, y todas estas cosas diferentes.

Estoy seguro de que están leyendo donde dijeron; como que el Atlántico se va a cerrar de nuevo. ¿Eso debería molestar a alguien? Estaba cerrado antes; se abrió. ¿No estaba la Tierra con el lado derecho hacia arriba, y fue empujada hacia un lado y cayó lluvia? ¿No va a volver hacia arriba y quemar la Tierra esta vez, en

el sol? Por supuesto. Dios está haciendo todo esto. Es la creación de Dios.

La muerte viene cuando el hombre mueve las cosas de su lugar y cuando el hombre se mueve de su lugar. ¿No es así? ¿Cómo vino la muerte? La mujer salió de su lugar. ¿Cómo fue que la serpiente fue maldecida? Salió de su lugar. ¿Cómo terminó Adán con un pico y una pala? Salió de su lugar. ¿Cómo contrajo lepra Uzías? Dejó su lugar. Por supuesto.

Te quedas en... ¿Cómo obtuvieron organización? Se alejaron de la Palabra y se metieron en la política. Y si estás muriendo y luchando esta noche, revisa y ve si estás en tu lugar o estás fuera de tu lugar. Simple, simple.

Lamento haberles gritado. No les grité, pero lo digo porque algunos sentirán que les estoy gritando. Así que entiéndelo bien. Solo lo digo por si sientes que te grité.
[El hermano Vin se ríe – Ed.] ¡Guau!

⁴ Prenderé fuego en la casa de Hazael, y consumirá los palacios de Ben-adad.

¿Quién es Ben-adad? ¿Conoces a Ben-adad? Él fue el que estuvo antes de Hazael. Él fue el que puso el asedio económico. ¿Recuerdas mi mensaje sobre el asedio económico? La cabeza de un asno se vendió por tanto y el estiércol de paloma se vendió por tanto y diferentes cosas? [2 R.6: 24-25 –Ed.] ¿Y te mostré, *Viviendo En Medio Del Asedio Económico?* [2000-0102 –Ed.] Muy bien. Verás, todas estas cosas que visitamos, ya sabes. Pero observen.

Él había muerto y luego Hazael se levantó en su lugar, pero cuando heredas un reino y hay pecados en ese reino—Recuerda mi mensaje sobre—después de que Saúl murió, David estuvo pasando hambre durante tres años. Y David dijo: “Algo anda mal”.

Y Dios dijo: “El pecado de Saúl no ha sido expiado”, y Rizpa y ellos tuvieron que entregar a sus hijos [2 S.21 –Ed.] Bien. Así que esa es una ley, eso no es solo para el reino

de Saúl, es una ley para todos los reinos, todas las iglesias.

Por eso, cuando fui a Princes Town y Cedros y estos lugares, tuve que mostrarles: “La línea fue trazada aquí y se detuvo”. Muchos no entendieron esas cosas porque no conocían estas Escrituras. Pero hoy, muchos tienen paz y se dan cuenta de que nadie estaba en contra de ellos ni nada. Fue para salvarlos llevándolos por camino provisto por Dios.

Por eso si Dios te envió a hacer una obra, tienes que conocer las cosas; el valor de la verdadera expiación. Ese fue mi mensaje: Conociendo El Valor De La Verdadera Expiación; cómo aplicarlo. Por eso cuando Dios envió a Elías para quitar la hambruna y traer de vuelta la lluvia, él no podía solo decir: “Bueno, Dios los ama a todos. La lluvia va a volver”. No, no. Él tenía que matar al becerro, tenía que saber cómo reconstruir el altar y hacer estas cosas, y luego podía decir: “Padre, he hecho esto por Palabra Tuya”. ¿Ves?

Es por eso que siempre digo, la gente se apresura a correr y salir a lidiar con los problemas muchas veces; no son llamados para eso. No tienen discernimiento. Están prescribiendo y aún no han diagnosticado. No puedes lidiar con algo que no conoces, tienes que saberlo primero. Es una ley simple en la Biblia.

⁵ Y [también (KJV)] *quebraré los cerrojos de Damasco,...*

Ustedes saben que un cerrojo es algo para fortificar. La ponen junto a su puerta para reforzarla. Bueno, Damasco es la ciudad y esto es como un sistema de defensa de la ciudad. Dios dijo: “La quebraré. ¿Creen que están seguros y a salvo en esa ciudad? La quebraré; penetraré su defensa por el enemigo”.

... y destruiré a los moradores del valle de Avén, y los gobernadores de Bet-edén; y el pueblo de Siria será transportado [llevados cautivos (NTV) –Ed.] ...

Justo ahora, están encontrando seguridad en los ataques aéreos de Rusia y en diferentes cosas. Eso sólo será una cosita temporal pues Dios tiene una Palabra con respecto a que ustedes irán al cautiverio. ¿Entienden? Ya sea que venga antes o después del terremoto, viene porque Él los nombró y Él dio... Él está impartiendo justicia. Él está impartiendo justicia a los que Él está nombrando. ¿No estás contento de no estar viviendo en Siria esta noche?

*... y el pueblo de Siria será transportado
[llevados cautivos (NTV) -Ed.] a Kir, dice Jehová.*

Oremos una vez más.

Padre misericordioso, estamos agradecidos de estar reunidos aquí con Tu pueblo; los apreciamos. Señor, estamos muy agradecidos por todos Tus hijos. Oramos para que sean bendecidos esta noche. Señor, guianos y diríjenos cómo debemos ir, qué debemos decir. No vinimos aquí solo a tener un servicio religioso o una formalidad. Señor, estamos viviendo en los últimos y finales días del tiempo cuando de nuevo este mundo se cae pedazos, Señor, política, social, económica y religiosamente, en todos los sentidos, querido Dios.

El infierno se está creando en la Tierra, el pozo se ha abierto y doscientos millones de demonios han salido, como muestra el Libro de Apocalipsis. Y cuando la gente piensa que es moda y tendencia, y, Señor, no hay programa gubernamental que pueda detener esto. No hay instituto que pueda educar a la gente en un camino mejor, Señor, Dios, porque han pecado y han perdido su día de gracia, y el infierno, Señor, está aquí y la gente se está volviendo, Señor, poseída por espíritus malignos porque rechazaron al Espíritu Santo.

Y, Señor, Dios, que sepan que el rechazo del Espíritu Santo es la marca de la Bestia. A diario, nombres están siendo borrados del Libro a medida que la gente, querido Dios, cruza la línea entre la misericordia y el juicio, al no reconocer el Evangelio. Señor, sus oídos se

han vuelto sordos; no pueden oír la Voz de lo que el Espíritu está diciendo. Y luego, Señor, cuando se encuentran ellos mismos... se desesperan de una manera carnal porque ven la muerte.

Señor, danos discernimiento, Señor, Dios, para que podamos ver la Sangre, podamos ver la Luz, podamos ver el Refugio, podamos oír lo que el Espíritu dice. Podamos mirar dentro de nuestras vidas y examinar, Señor, y ver dónde podemos dejar a un lado todo peso y podamos acercarnos más a Ti. Que Tú lo concedas, oh Dios. Que Tú nos ayudes. En nosotros mismos, somos débiles e insuficientes en muchas maneras y, Señor, cómo pedimos que Tu Espíritu, amado Dios, Señor, sea misericordioso con nosotros y nos ayude, Señor, porque nuestro corazón y nuestro motivo y nuestro objetivo son levantarnos para ser lo que Tú nos llamaste a ser en esta Hora.

Encomendamos este servicio en Tus manos. Que Tú nos guíes y nos dirijas como creas conveniente. Lo pedimos en el Nombre de Jesús y por Tu causa. Amén.

Dios les bendiga. Pueden tomar sus asientos. Así que alabado sea el Señor. Intentaré ser lo más breve posible. Como dije, en realidad no quiero predicar sobre esto. Estoy pensando en la Cena del Señor. Hubiera hablado un poco, algo solo para la Cena y luego entrar en la Cena. Pero pensé, ya sabes, luché conmigo mismo allí porque he estado estudiando tanto tiempo, tanto a lo largo de los días y luego tú... ¿Por dónde empiezo? ¿Cuál es la parte a seguir? Porque para mí predicar no es predicar. Si voy a predicar, quiero enfocarme en algo. Quiero sentir el Espíritu, quiero saber que está en mi corazón, quiero saber que estoy seguro de lo que digo porque lo estudié y lo busqué. Si puedo decir eso y alguien me cuestiona, puedo ir de un lado a otro en la Biblia y probar lo que estoy diciendo. No estoy aquí para jugar a la iglesia. No estoy aquí solo para seguir la corriente, ¿sabes? No estoy aquí para impresionar a la

gente y decir cosas y decir: “El Profeta dijo...” y si me preguntan, “¿Dónde dijo eso?” No puedo responder dónde lo dijo y no puedo—yo no soy de esa clase.

Soy una persona que—él dijo: “El obrero no tiene de qué avergonzarse” [2 Ti.2:15 -Ed.] No tiene de qué avergonzarse, no sentirse avergonzado: te cuestionan y lo que dices no soporta el cuestionamiento. Tenemos muchos así hoy en día, simplemente siguen la corriente y dicen cosas y lo que dicen no soporta el cuestionamiento. Porque escuchaste a alguien decirlo y lo dices; escuchas a esta persona decir esto y lo dices, y no tiene peso ni sustento real porque no sale de tu corazón; sale de tu memoria.

Pero cuando la Palabra llega a tu corazón y te pones bajo la Palabra, entonces de la abundancia del corazón habla la boca [Lc.6:45 -Ed.] Y esa Palabra que sale de Tu boca no volverá a Tí vacía, sino que cumplirá el propósito hacia donde fue enviada, porque eso ahora es la Palabra de Dios que sale [Is.55:11 -Ed.]. Esto es lo que es la Novia.

Mira, la Novia no es gente que se levanta y solo habla y dice: “Dios dijo... y el Profeta dijo...” La Novia no es eso, sabes. En la Novia está la manifestación de los hijos de Dios, la Súper Raza, la Súper Iglesia. Cuando se levantan, estos son atributos Eternos de Dios. Él dijo: “Esperen hasta que esos hijos de Dios se levanten en los últimos días” [1960-0518 Adopción #2 - párr.51 -Ed.]. Van mucho más allá de aplaudir, mucho más allá del ritmo de la música, mucho más allá del gozo de los santos. Ves, no predicán para la gente y para que respondan, y la música tiene a todos entusiasmados o la congregación solo aplaude y, como que, ya sabes, casi me pongo local. Iba a decir ‘ramajay’ [un término local que significa fiesta -Ed.], ya sabes. No eres solo tú trabajando con la multitud. No.

Estás bajo inspiración y quieres hablar por la expresión del Espíritu porque estás consciente de que

estamos entre los vivos y los muertos. Toma un tiempo, entras en la tranquilidad en tu cuartito, donde enfrentas la Palabra de Dios desnuda y te arrodillas ante la Palabra y ves en la Palabra y empiezas a reconocer que ahora estas palabras son palabras que se están cumpliendo. Estas palabras están escritas para hoy. Estas palabras son palabras de la Biblia y ahora, estamos en tiempo y sazón donde el Espíritu dirige hacia allí, esa parte de la Sinfonía, y comienza a sacar esa Palabra y dice: "Comed esto ahora en esta sazón aquí". Esto es algo ahora donde – puede ser algo que los haga reír, pero cuando ese terremoto golpea no es algo para reírse. Eso matará a millones en un par de horas. Millones morirán; no habrá fuego, no habrá accidente aéreo.

¿Saben cuántos aviones deben estrellarse para hacer eso? ¿Saben cuánta violencia en las ciudades debe haber para causar que veinte millones mueran? Tienen un Profeta que dijo: "Millones morirán... cuando mil quinientas millas de largo, trescientas millas de ancho, se adentren cuarenta millas en esa falla allá afuera... Será peor que los últimos días de Pompeya" [Antigua ciudad romana que destruida -Ed.].

La Biblia dice... Los hermanos cantaron, *El Tercer Ay*; nosotros cantamos la canción: *cubas de sangre se desbordarán*, y todas estas cosas diferentes [Canto #709 - *He Aquí Que El Tercer Ay Viene Pronto* - Cantos Que Viven -Ed.] Lean Apocalipsis 6, cuando ese terremoto ocurra, el sol se pondrá. Las estrellas caerán del cielo; lluvias de meteoritos. Verás caos en la Tierra. ¿Ven?

Es un tiempo que – no afectará a un lugar; este terremoto—ya sabe cómo lo lee en los periódicos: *Terremoto En Chile*, pero no te tocó. No sentimos nada aquí. Este lo sentirán todos, no importa en qué parte del mundo vivan. Él dijo: "Ese en Alaska, 9.2, sacudió todo el planeta, aunque no lo desequilibró". Él dijo: "El próximo" (el que él dijo, *Pronto viene el terremoto*)

“cuando ese venga”, dijo, “ese será un juicio de terremoto” [La Edad de la Iglesia de Laodicea - párr.118 (VGR) -Ed.].

Ahora, si conoces el Mensaje; Laodicea, incluso la ciudad misma geográficamente, se acabo con los terremotos, tipificando la Edad. El juicio en esta Edad son juicios de terremotos. El terremoto es aún más poderoso que la bomba atómica. Si tomas las dos bombas atómicas que cayeron sobre Hiroshima y Nagasaki [Ciudades Japonesas -Ed.], hay menos gente que murió allí. Son sólo quizás algunos cientos de miles, ni siquiera llega al millón. Este terremoto lo elevará a millones. Cuando lleguemos a esa clase de millones, eso significa que todo el Caribe aquí, desaparecerá y se borrará. Y ni estamos en la zona de terremotos, eso está bastante abajo en California.

Cuando llegamos aquí, estamos en palabras que ya conocemos, es para esta Edad. Ya sabemos las cosas que estamos viendo. Lo que me hizo ver esto un poco más de cerca mientras estaba estudiando—estaba concentrado en el terremoto, Amós, ya sabes, de algunas diferentes cosas que prediqué antes y mirando hacia atrás en eso. Pues muchas veces predicas cosas y pasan por encima de la gente; no pueden retenerlo, y luego esas cosas se desarrollan en el mundo.

Cuando lo ves, lo ves como la gente que rastrea las tormentas; ven aire caliente... ¿Has visto cuando la gente describe y explica lo que va a pasar con el clima, cuando presentan el clima? Y muestran, “Bueno”, dicen: “todo este aire caliente”, y te muestran en un mapa, “viniendo aquí, esto va a hacer esto. Esto va a empujar esta corriente aquí. Esto va a iniciar esto aquí. Esto está desarrollando velocidad”. Lo rastrean con satélite. Dicen: “Para cuando llegue aquí”, después de rastrearlo durante dos días, dicen: “ha aumentado en velocidad. De unas noventa millas, ahora es de unas ciento setenta y cinco millas – kilómetros por hora y viene a gran velocidad”. Y luego lo rastrean y saben

exactamente dónde va a caer. Dicen: “Para cuando caiga aquí”, dicen: “tendrás tal vez doce, veinte pies de lluvia”. El tipo de daño va a ser de miles de millones. Y tienen que pensar en evacuar a toda esa gente que está en la línea de esa tormenta.

Un profeta del clima nos ha hablado. Nos dijo, dijo: “La tempestad de juicio que se aproxima”. Aún lo predicó y lo llamó *La Tempestad De Juicio Que Se Aproxima* [1960-0229 -Ed.] y sobre eso mostró, dijo: “Vaya a casa y lea Apocalipsis 8 y 9 cuando haya terminado”. Y luego dijo: “Cuánta gente mueren por no estar preparadas, por no escuchar el informe, por no escuchar las advertencias y estas cosas”.

¿Recuerdan la historia sobre el hombre? Le dijeron: “¡Muévete!”

Él dijo: “Soy un hombre Cristiano. La tormenta no me molesta. Tengo la Palabra Hablada”. Y él está orando. Él está orando: “Señor, Tú dijiste que la oración ferviente y eficaz de un hombre justo puede mucho”. Él dijo: “Señor”, y él está orando: “Envía alguna ayuda, envía alguna liberación”.

Un hombre se acercó con un pequeño bote y pasó. Él dijo: “John, trae a tu familia. ¡Ven!”.

Él dijo: “No, ve tú, hombre. Ve tú. Yo estoy bien. Yo estoy bien”. Ud. sabe que hay orgullo espiritual, correcto: “Tiene que venir de mí; de mí”.

Después de eso, un hombre en un helicóptero vino. Él dijo: “John”. Ud. sabe...

Finalmente murió; él y toda su familia murieron. Terminó en el Cielo. Gracias a Dios [El Hno. Vin se ríe -Ed.] Él dijo: “Señor, ¿por qué no me salvaste ese día cuando estaba orando?”.

Él dijo: “Envié dos botes, envié un helicóptero por ti (¿lo ves?), y luego te negaste”.

Así es como el orgullo religioso ciega a muchos. Tratan de mostrar e impresionar a la gente: “No, Dios lidia

conmigo de una manera especial, tú sabes. Sé cuando eso es mío". Y a veces eso no es para Dios. Quieren la ayuda, Uds. saben, pero tal vez cierta gente que los acosa, hablan de ellos de cierta manera, y no pueden aceptarlo de esa persona; ese orgullo sale ahora y los bloquea para recibir la ayuda de Dios. Porque muestra cuán fuertes se vuelven al ejercitar ese espíritu terco, ese espíritu rebelde. Lo ejercitan tanto, que es como un perro malo, ya no pueden contenerlo. Mejor consigan un dardo tranquilizante para él y sédenlo, sí [El Hno. Vin serie -Ed.].

No quieres ese tipo de temperamento. No quieres ese tipo de terquedad; no en una Hora como esta. En una Hora como esta, quieres ser sensible. Quieres discernir. Quieres estar en una atmósfera donde puedas oír la Voz de Dios hablándote. Quieres ser una persona en la Palabra, escudriñando la Palabra.

Una de las cosas que me impactó de esto después de que comencé a estudiar fue las seis naciones. Había seis naciones mencionadas aquí en Amós y la primera era Damasco, Siria, y la capital era Damasco. Luego, desde allí, el Señor continuó hasta Gaza y cada vez, Amós se dirige a ella de igual modo. Tal vez puedas simplemente mirar la Biblia. Voy a navegar un poco para mostrarles de qué estoy hablando. No voy a poder comentar todo ahora o nunca llegaremos a donde queremos quedar. Nos alejaremos de allí demasiado rápido.

Entonces el versículo 6, dijo:

[Amós 1:6 -Ed.]

6 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Gaza, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque llevó cautivo a todo un pueblo para entregarlo a Edom.

7 Prenderé fuego en el muro de Gaza, y consumirá sus palacios.

Luego continúa en el versículo 9.

9 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Tiro, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque entregaron a todo un pueblo cautivo a Edom, y no se acordaron del pacto de hermanos.

10 Prenderé fuego en el muro de Tiro, y consumirá sus palacios.

Luego va al versículo 11.

11 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Edom, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque persiguió a espada a su hermano, y violó todo afecto natural; y en su furor le ha robado siempre, y perpetuamente ha guardado el rencor.

12 Prenderé fuego en Temán, y [consumirá] los palacios de Bosra.

Luego, en el versículo 13, continúa,

13 Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de los hijos de Amón, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque para ensanchar sus tierras abrieron a las mujeres de Galaad que estaban encintas.

Es una política de despoblación y expansión. Son métodos para reestructurar un lugar mediante la guerra. Si un militar lee eso, no lo leerá como tú. Cuando dijo: “Abrieron a la mujer embarazada”, ¿por qué? Eso es un asesinato. Eso aumenta la tasa de mortalidad. ¿Entiendes lo que digo? El faraón dijo: “Matad también a los niños”. Eso es control de la población, métodos de control de la población.

Luego dijo: “Lo hacen para poder ampliar sus fronteras”. Esa es una política de expansión. Quieren ese recurso. Crean una guerra, como Irak y Libia; crean una guerra, matan, destruyen, toman el control. Ahora tienes la influencia allí, tienes el control allí; tienes el control de los recursos allí. ¿Por qué? Estás

expandiendo tu reino. Estás pensando en un imperio mientras la gente piensa en una nación, una pequeña isla, un pequeño gobierno, un pequeño estado; estás pensando en un imperio porque te das cuenta de que son demasiado lentos. ¿Entiendes lo que digo?

Siempre les digo, la guerra reestructura. Guerra es tu Segundo Sello. Verán, cuando entiendan sus Sellos, de inmediato lo captarán. Si cada vez que oyen el Sello, piensan en su libro de Sellos en su estante—no, eso fue para abrir el Sello en el Libro. Eso fue para abrir el Sello en el Libro.

Luego él sigue, allí ahora, capítulo 2 versículo 1:

[Amós 2:1 -Ed.]

¹ Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Moab, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque quemó los huesos del rey de Edom hasta calcinarlos.

Los pozos de cal donde ellos tiran... Podría leerles, incluso ahora mismo, pero no iré allí, donde él dijo: "Yo mismo", dijo: "He estado en México. He visto Los pozos de cal, donde todas esas monjas, cuando abortaban a los bebés, los ponían allí dentro". La piedra caliza quemaba esa cosa y no dejaba rastro de ella.

Seis naciones, Él habla aquí y se dirige a cada una de la misma manera. Y en cada lugar, Él envía un fuego a los palacios, a la sede, a la jefatura; a la gente en ese reino.

Vean, es por eso que Adán arrojó su reino a la muerte. Acab arrojó su reino a la muerte. Dios tuvo que descender y matar un cordero por Adán e Eva y hacer expiación. Elías tiene que venir y hacer expiación como pariente. La cabeza de cualquier cosa—es por eso que estábamos hablando de las iglesias en el pasado; la cabeza arrojó el reino a la muerte. Se abrieron a la falsa doctrina que venía a la iglesia; se abrieron a cosas, donde los hombres no estaban viviendo correctamente y todas estas cosas diferentes.

Si haces estas cosas, traes muerte al reino. Es la ley de imputación. “En Adán todos morimos, pero en Cristo todos somos vivificados” [1Co.15:22 -Ed.]. En Adán todos somos condenados, pero en Jesús todos somos justificados [Ro.5:12-21 -Ed.] ¿Entiendes? Es una ley de Dios.

Por eso tenemos que conocer los principios de Dios. Tienes una Cabeza que es la Palabra – sigue Esa. Si quieres jugar a estar desconectado y pararte a lo lejos y observar y estar sin cabeza, eso te dice que ya estás bajo otra cabeza que te destruirá porque no puedes reconocer tu propia Cabeza. La cabeza conoce a su cuerpo y el cuerpo conoce a su cabeza.

Si estás en el Mensaje, cuando miras hacia arriba y levantas tu cabeza, sabes quién es el que está allí arriba. Sabes que esa es tu Cabeza. Y conoces el Mensaje que vino: Siete Truenos emiten Sus voces cuando el León ruge [Ap.10:3 -Ed.]. Sabes que el Rey ha hablado en este Día y sabes que el Rey aún está hablando. Y cuando conoces el Mensaje de la manera correcta, entonces ya no te apoyas en tu propia prudencia, andando en un camino que parece derecho.

Y aquí es donde muchos necesitan saber, el Evangelio no les aprovechó a los que lo oyeron, Hebreos 4:1 y 2, en el Primer Éxodo porque no se mezcló con fe. Y Dios juró en Su ira que estos no entrarían debido a su incredulidad. Pero hay que mezclar la Palabra con fe; mezclar el Aceite y la Harina juntos para ver que algo sucede. Por eso la mujer fue instruida por Eliseo allí en 2 Reyes salió de la deuda y todos sus hijos fueron libres, porque sabían la importancia. Ella no fue a comprar opiniones, ella sabía dónde estaba la Palabra.

Ven, la cuestión es que tienes que ser entrenado en la Palabra, y no vienes entrenado. Sentarte y leer tu pequeño libro de Palabra Hablada no te entrena. Y entras en ese tipo de orgullo espiritual, “No, no, Dios me habla desde el Libro. Estoy sacando mis propias cosas

personales afuera". Bueno, no necesitas venir a la iglesia. Aquí te confundirás. Mantente en tu pequeño canal con tu Librito. Porque yo también estoy hablando del Libro.

Ves que la gente no se da cuenta, la incredulidad. No es: "Yo no fumo y no bebo", pecado no es: fumar, beber, mentir, robar. El pecado es incredulidad. Cuando Ud. no puede creer la Palabra, lo que la Palabra dice, eso es lo que es el pecado. Porque la fe viene por el oír de la Palabra; cuando Ud. entiende lo que se está diciendo. Siete veces: "El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice". No oyes la Palabra con este oído. [El Hno. Vin tira de su oreja -Ed.]

Los incrédulos podrían conectarse a la transmisión, sólo tienen que encender su teléfono ahora mismo, y sentarse allí fumando un poco de marihuana en la esquina, miran y ven el servicio del Tercer Éxodo que se está llevando a cabo. ¡Por supuesto! Estás en una transmisión en vivo, conoces a alguien allí, (¡boom!) aparece en tu teléfono. Dices: "Déjame oír lo que están haciendo allí arriba". Lo escuchas pero no estás entendiendo lo que está sucediendo. Cuando entiendes ahora, trae fe. Trae fe, y eso es lo que agrada a Dios.

Dices: "Hno. Vin, ¡quiero agradar a Dios!". Necesitas fe, necesitas oír a alguien que trae la Palabra, la Palabra real. ... *¿Cómo oirán sin un predicador? ¿Y cómo predicará si no fuere enviado?* [Ro.10:14-15 -Ed.] ¿Es esa también la Biblia? Por la locura de la predicación seréis salvos [1Co.1:21 -Ed.]. Esa es la Escritura. ¿Y cómo haremos las obras de Dios? Creamos en aquel a quien Dios ha enviado [Jn.6:28-29 -Ed.].

Mira, tienes que entrar en el canal de la Biblia. Si quieres cosas de Dios, tienes que obrar según los principios de Dios para acceder a las bendiciones de Dios. Dios ha provisto un camino; un orden para darte acceso. Cualquiera que tenga el Espíritu Santo sabrá que esa es la verdad. Ellos podrían tener solo una

pequeña medida bajo la justificación, tienen una obra de justificación en su vida; podrían saber que esa es la verdad. Una pequeña medida de santificación; podrían saber que esa es la verdad. Algo les dirá; el Espíritu dará testimonio, “Esa es la Palabra. Esa es la Escritura. Esa es la Escritura. Esa es la Escritura”. Y que todo sea establecido como verdad en boca de dos y tres Escrituras [2Co.13:1 -Ed.]. Ya les di más que eso.

Y cuando conocen la Biblia y conocen el principio Bíblico, es fácil. Aquí es donde hallan favor de Dios. Sino, es como el hombre que dijo: “No quiero que me lo digas. Quiero que Dios me lo diga”.

“¿Qué estás esperando?”

“Que venga la Columna de Fuego aquí” [El Hno. Vin señala en el aire -Ed.].

Él dijo: “No”. Dios dijo: “Yo hablo a través de Mi Novia. No dije que hablaría en el aire”. Yo dije: “Mi Novia bajo Su mensajero es la Voz Final”.

Uds. dicen: “No sé. No estoy tan pendiente de eso porque Dios me habla”.

El Ángel vino y le dijo a Cornelio: “Ve...” ¿Ves? Ni siquiera tengo que pensar eso, ni siquiera tengo que pensar eso. Ese Espíritu está sobre mí ahora mismo; esas Escrituras destellan tan rápido. “Te daré, Novia Alfa; te daré un hombre enviado a predicar el mensaje”.

Él dijo: “Ve a Jope”.

Él dijo: “¿Adónde vas? No quiero escuchar a ningún hombre. Quiero oírte a Ti, estás en mi casa, Háblame aquí mismo. No necesito a ningún hombre de Jope” [El Hno. Vin se ríe -Ed.]. Cuando ese hombre vino, entonces recibieron el Espíritu Santo. Aún que, el Ángel que es el Espíritu Santo estaba allí.

Si no puedes guardar el orden de Dios, Dios guarda Su propio orden. Si eres rápido dejar la Palabra de Dios, Dios nunca podría dejar Su propia Palabra y ser Dios. Esto es lo que es la fe. La fe es algo maravilloso. ¿No lo

crees? Hablo de la fe, hablo de los principios de la fe. Nadie está peleando con nadie aquí, no hay guerra aquí.

Es, usando la cinta métrica una vez más. ¿Son doce pulgadas? ¿Son doce aquí? ¿Son doce aquí? ¿Son doce aquí? Solo se trata de restablecer los principios de la doctrina de Jesucristo entre nosotros para saber que no estamos siguiendo fábulas artificiosas. No estamos exaltando nuestro propio pensamiento y conocimiento por encima de la Palabra revelada de Dios.

Él dijo: “Yo os he limpiado por la Palabra que os he hablado” [Jn.15:3 -Ed.] “¡Sois lavados con el lavamiento del agua por la Palabra!”.

¿Limpiarlos de qué? De sus propios pensamientos e ideas, de sus propios deseos; la Palabra limpia. La Novia se convertirá en una Iglesia gloriosa sin mancha ni arruga. ¿Cómo? Por el lavamiento del agua con la Palabra – por la Palabra [Ef.5:26-27 -Ed.]. “Rociad sobre ellos agua limpia”. ¿Qué es el agua limpia? Son las propias Palabras de Dios; ¡nada es más limpio que la misma Palabra de Dios, clara como el cristal, que procede del Trono de Dios! [Ap.22:1 -Ed.] No sólo eso, Él quiere plantarte allí junto a ese Río. Darás tu fruto a su debido tiempo; tus hojas no se marchitarán [Sal.1:3 -Ed.] No solo estás viniendo con tu propio estilo. Todo el que te ve, ve que tienes algo; se acercan a ti.

Ellos dicen: “Oh vaya, te ves bien. ¡Dios mío! Pude ver la gloria de Dios sobre ti”.

Cuando no te importa cómo te ve la gente: “No me importa cómo me vean los demás”.

Dios te arregló para que pudieran verte y glorificar al Padre que está en el Cielo. Deja que los hombres vean tus buenas obras. Dios te puso allí como el cartel publicitario de Dios para que la gente vea un producto de Dios. Dicen: “Mira la clase de hombre que Dios hace. Mira la clase de mujer que Dios hace. Mira la clase de creyente que Dios tiene”. Dios te puso—¡Son epístolas escritas que todos los hombres leen! [2Co.3:2 -Ed.]

Dios dijo: “A la gente no le gusta leer la Biblia en este día”, dijo: “Así que voy a escribir Mi epístola sobre ti y te enviaré allí. Te leerán en la oficina, te leerán en la calle, dondequieras que vayas; en el lugar de trabajo, te leerán y verán algo diferente”.

Tú dices: *Soy una nueva creación, soy un hombre completamente nuevo. Las cosas viejas pasaron, he nacido de nuevo. Más que un vencedor; eso es [lo que] soy...* [Canto #694 - *Soy Una Nueva Creación* - Cantos Que Viven -Ed.] ¿Ves? Es eso, te ven, ven algo que no se ve todos los días.

Dicen: “¿De dónde vienes, de otro planeta? ¿De qué mundo eres? ¿Eres un extraterrestre?” [Hno. Vin se ríe -Ed.] ¡Gloria a Dios!

“Sí, soy el tipo de extraterrestre que no parece un monstruo, un ser de cabeza grande con una forma rara. Soy un tipo diferente, soy un ‘alien’ como Abraham”. ¡Aleluya! “Soy esta clase de extraterrestre. Aquí no tenemos una ciudad permanente, sino que buscamos una ciudad cuyo arquitecto y constructor es Dios”. ¡Aleluya!

Extraterrestre, sí. No algo que es producto de ingeniería genética de alguien, hecho un pequeño monstruo. No, no, no; ¡estatura de un hombre perfecto, estatura de una mujer perfecta! Gloria a—vasos de honor santificados, aptos para el... (Salió del taller del Alfarero; el Gran Alfarero Mismo) rehecho por completo, podría soportar la presión de la Edad, no está explotando bajo presión. ¡Estás cocido en el Fuego! “Entrego mi vida en las manos del Alfarero (¡Gloria a Dios en las alturas!); entrego mi vida en las manos del Alfarero” [Canto #1326 - *Las Manos Del Alfarero* - Cantos Que Viven -Ed.].

Cuando leí esos seis; los dos siguientes, Amós va directamente a Judá. Veamos el versículo 4.

[Amós 2:4 -Ed.]

⁴ Así ha dicho Jehová:...

Después de tomar estas seis naciones Gentiles, se dirige a Judá.

⁴ Así ha dicho Jehová: Por tres pecados de Judá, y por el cuarto, no revocaré su castigo; porque menospreciaron la ley de Jehová, y no guardaron sus ordenanzas, y les hicieron errar sus mentiras, en pos de las cuales anduvieron sus padres.

Es mejor que mires y veas quién fue tu padre. No me discutas, mira quién fue tu padre. Mira quién fue tu padre Escritural porque si yo soy tu padre, te entreno por la Palabra. No conocemos nada más que la Palabra. No hay política en esto. Eso es correcto. Tienes que saber bajo qué clase de predicación naciste, de dónde viniste, de qué país viniste; bajo qué clase de ministerio te sientas.

¿Sabes tu Edad? ¿Sabes tu unción? ¿Sabes tu promesa? ¿Sabes tu – ¿Puedes encontrar tu foto en el Álbum Familiar? ¿Sabes cómo tratar a una hermana? ¿Sabes lo que es el noviazgo, el acuerdo y el matrimonio? ¿Sabes esos misterios? ¿Sabes la santidad del voto matrimonial? Por supuesto. Vienes de una casa donde hay enseñanza, donde estás alineado por la Palabra. Si estás haciendo lo que quieras, entonces solo estás mostrando quién eres tú. Y si estás haciendo que alguien haga lo que quieras, solo estás mostrando, ellos ni siquiera saben quién es su padre. Son fácilmente seducidos por alguien en el huerto. ¡Eh! [Usado como una exclamación de desprecio -Ed.] Él tenía una bestia en Su propio huerto que podía seducir a uno de Sus hijos. ¿Crees que Él ha cambiado? Hmmmm [Una expresión cuando se reflexiona sobre algo -Ed.]

Algunos de ustedes lo ven y de algún modo los sacude, pero saben que es la Biblia. ¡Los sacude, pero saben que es la Biblia! Viene tan rápido que yo mismo no sé de dónde viene, pero lo sé. Sé que no vino de mi pensamiento. Eso es lo que sé. ¿Entienden? Esta es la

forma en que queremos caminar. Esta es la forma en que queremos caminar.

Si vas a comprar un automóvil, no puedes solo entrar y comprar un vehículo usado importado así como así. Lo que trato de mostrarte aquí es que veas cómo la gente quiere ser específica e investigativa y minuciosa con las cosas temporales, pero con su propia alma están despreocupados, no están buscando ninguna Palabra; no están verificando nada. No quieres vivir así. Vas y compras un automóvil, dices: "Revisa ese motor por mí. Déjame probarlo. Déjame ver esto y aquello. Déjame ver esto. ¿Quién fue el primer propietario? ¿Cuántos propietarios tuvo esta cosa?" Lo observas.

Bueno, es lo mismo, tienes tu alma y vienes a la Palabra; vas y te sientas en una iglesia. Dices: "Déjame oír lo que ese hombre enseña. Déjame oír lo que este hombre cree. Déjame oír el principio de este hombre. Déjame ver cómo se comporta este hombre. Déjame ver si este hombre cree lo que está diciendo. Déjame oír cuánto tiempo este hombre está diciendo esto. Déjame ver si está tomando lo que alguien dice y solo lo repite como un loro". Estás cerca de la mitad del camino, a mitad de camino de calificar para verificar algo. Si aún no hiciste ninguna de esas cosas y crees que estás verificando a la gente, ¿crees que podrías verificar algo? Tienes que pasar por todo lo que acabo de pasar primero, para estar al menos a mitad de camino de calificar, para verificar algo de Dios.

Y así es como, en la Edad en la que vivimos, a veces la gente no nota cuán alto exaltan su ignorancia por encima de la Palabra de Dios. No su conocimiento, su ignorancia, porque muchas veces el conocimiento que tienen es ignorancia con respecto a la Palabra de Dios. Quieren comprobarlo y todavía no se les ha enseñado la Palabra. Tienes que ser enseñado en la Palabra primero, luego se puede comprobar algo por medio de la Palabra. ¿Tiene sentido eso? Te doy algo aquí y digo: "Bien,

comprueba la proporción de esto aquí. Calcula. Dime el volúmen de este recipiente aquí; ¿cuánto crees que podría contener?"

Dices: "¿Volúmen para qué recipiente? No puedo comprobarlo. No sé hacer cálculos".

Pero cuando aprendes matemáticas, ¿no serías capaz de hacer eso después? Por supuesto. ¿Qué? ¿Quieres venir y revisar la Palabra de Dios? La Palabra de Dios es más complicada que eso. Por eso no necesitas al Espíritu Santo para hacer esas cosas, pero necesitas al Espíritu Santo para manejar esa Palabra. Necesitas al Espíritu Santo para manejar esa Palabra, esa es la calificación. Y al tener el Espíritu Santo, ya nada es complicado. ¿Por qué? No es tu mente ahora, es otra Mente. Es Aquel que escribió esa Palabra, Quien sabe que Él puso eso en parábola, Él puso eso en Misterio, Él puso eso en sueño, Él puso eso en forma de símbolo aquí, Él puso eso en poesía en Job; Él puso eso en canciones en los Salmos. Y tienes que tomar canción, visión, sueño, esto, instrucción y ponerlo junto para hallar a Dios pues todo eso forma una Biblia; sesenta y seis libros, todos son diferentes, para ver a Cristo revelado en Su propia Palabra.

Y por eso les estoy dando aquí una pequeña introducción al Libro de Amós y quiero mostrarles mi pequeño enfoque. Hay cosas que a veces se estudian y se pueden pasar por alto si se quiere. Desde que lo tomé... Sé que prediqué tantas veces, desde la primera vez sobre Amós; estaba predicando acerca del León que rugió desde Sión, desde Jerusalén antes del terremoto, todas estas cosas. Pero estas seis naciones aquí aparecieron frente a mí. Dije: "¿Qué estoy haciendo con esto?" Porque esta cosa es la apertura del rugido. Podríamos decir: "El León rugió", pero el rugido está poniendo juicio sobre estos seis lugares.

¿Sabes adónde me llevó eso? Tuve que volver a la tabla de naciones. Tuve que hallar quiénes son esa gente hoy

para que fuera relevante. Pues de lo contrario, yo solo haría que el terremoto fuera relevante y convertir toda esa historia y hacer del terremoto una profecía. Mi propio estudio me dice que no puedo hacer eso; tratar de enseñar. Mejor dejo el Libro en paz y—[El hermano Vin se rie —Ed.]

Y dices: “Sí, sí. El Profeta ya predicó sobre Amós. Oí el mensaje la otra noche”.

¿Qué dijo acerca de Amós? [El Hno. Vin se rie —Ed.] Así que aquí es a donde llegamos. ¿Quiénes son esos pueblos? ¿Quiénes son esta gente? Y, ¿cómo podría aplicarse eso a nosotros?

Si eso es sólo geográfico e histórico, entonces al final, les digo, “Bien, entonces Amós será un hombre que vendrá a Israel a predicar y luego hablará con esos mismos pueblos”. Pero si eso tiene una aplicación espiritual, también debe seguir un patrón espiritual con el patrón literal que se establece en el Libro. Y, si existe tal cosa, tengo que encontrarla; Dios tiene que dármela; de lo contrario, no sabría ni por dónde empezar. Eso es meterse en problemas, pero eso es cuando crees que estás llamado para cosas, y crees que si Dios te envió allí, hay cosas para que Dios te enseñe.

Y no puedes jalar nada de Dios. Dios puede elegir ... o sentir darte una verdad, y luego no entiendes por qué te dio eso primero, porque esa es, tal vez, para guiarte a encontrar la siguiente. Y para ver si realmente crees en lo que Él te está dando, sigues mirándolo y aferrándote a ello, hasta que Él te da algo más para acompañarlo.

Ven, mucha gente sirve a Dios de manera frívola y llama Dios a muchas cosas. Dicen: “Dios lidió conmigo en esto. ¡Dios lidió conmigo! ¡Dios me está mostrando esto!”. Y luego, después de los siguientes diez años, no oyes nada sobre eso.

Yo digo: “¿Pensé que Dios te estaba mostrando algo allí?” Continuidad, consistencia.

Verás, es por eso que digo, cuando llegas a poner a prueba a algunos, a veces tienes que retirarte pues podrías ponerlas demasiado duras y realmente podrías hacer que alguien reviente su burbuja demasiado rápido". Pero a veces algunos deben reconocer la realidad y decir: "Dejen de andar por ahí hablando e impresionando a la gente: Dios les está hablando, Dios está haciendo esto y Dios está haciendo esto otro", y cuando ni siquiera es Dios.

Porque si es Dios, ¿cómo es que ahora un hombre viene y les habla de ciertas cosas y les muestra más que Dios? A menos que sea como cuando Pedro subió allí. Pero ahora, el Ángel está haciendo eso a través de Pedro, pero aparte de eso, si Dios está mostrándote algo, será algo para ti o algo que podrías compartir con alguien para ayudar a alguien. Despues de que te conviertes, ¿qué hacen? Fortalezcas a tus hermanos [Lc.22:32 (KJV) -Ed.] De tu fe, ¿qué? Da virtud. [2 P.1:5 -Ed.] ¿Qué es la virtud? Fortalecer; fortalecer a quienes los rodean; cuando Dios les da una revelación, Uds. los fortalecen con su revelación.

Pedro tuvo una revelación. ¿No es así? Y Jesús dijo: "Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella." [Mt.16:18 -Ed.] Luego, usted ve la confesión de Pedro allí, y usted va a Hechos y oye la predicación de Pedro y ve sus obras, y luego va a las epístolas y lee la enseñanza de Pedro y encontrará que cuando Pedro está llegando al final, y a su muerte, él dijo: "Mientras esté en este tabernáculo [cuerpo], lo voy a abandonar en breve, seguiré con amonestación [recordándoles estas cosas]" [2 P.1:13-14 -Ed.].

Y Pedro incluso estaba volviendo a las cosas antes de recibir el Espíritu Santo, cuando estaba con Él en el Monte Santo. Y luego habló acerca del Nuevo Cielo y la Nueva Tierra y todas estas cosas aquí. Te das cuenta de que esos hombres crecieron, caminando en el Mensaje. Ellos creyeron que Elías había venido, creían que el Hijo

del Hombre había sido revelado, pero mírenlos en su propia revelación personal en el Ministerio. Si Pedro dijo: “Soy apóstol de la circuncisión. ¡Soy apóstol de la circuncisión! ¡Dios me lo dijo! No tienen que saber si Dios me lo dijo o no. Yo creo que Dios me lo dijo”. Y entonces él no tiene ningún mensaje que respalde eso. Pero cuando oyen la predicación de Pedro y ven la presencia de Dios en el Ministerio de Pedro y ven las epístolas de Pedro, ¡saben que Dios le dio a este hombre una porción de la Palabra!

¿Cómo podría tener las Llaves del Reino y no tener Palabra, cuando las Llaves son la Palabra Misma? ¿Entienden eso? Ahora, para mí, esto es Divino. Si me oyen y no se aterrorizan con mi exuberancia. [El Hno. Víctor se rie -Ed.] ¡Oigan los pensamientos! Oigan los pensamientos, pues cuando sabes lo que crees y puedes ver el fruto—¿no dijo Él que el árbol se conoce por el fruto? Y dará su fruto en su tiempo; ¿cómo explicó eso? [Sal.1:3 -Ed.] Y el Profeta dará a conocer su enseñanza en su tiempo. ¿Es una enseñanza en su tiempo? Sí, Alimento espiritual en su debido tiempo: Bienaventurado el siervo fiel y prudente que cuando el Señor venga, lo encuentre dando el alimento a tiempo [Mt.24:45-46 -Ed.] ¿En qué sazón estamos? ¿Es este un Libro relevante para esta sazón? ¿Habrá un rugido por medio de la Novia? ¡Ella rugirá desde Jerusalén y el Monte Sión!

Amós trae ese primer rugido a través de su propia boca. Él dijo: “El León ha rugido”, no rugirá, ha rugido: “¡y el Señor Dios ha hablado!” Él dijo: “Pero también Él hablará desde el Monte Sión y Jerusalén”. El León rugirá.

Y vino el Profeta y el León rugió a través de él. Siete Truenos emitieron sus voces. Él dijo: “¡Y la Novia será la Voz Final a la Edad Final! ... Una vez más, la gente oirá directamente de Dios como en Pentecostés” [La Edad

De Laodicea – párr. 87-88 (VGR) -Ed.]. Yo digo que eso sucedió durante los últimos cuarenta años. ¡Por supuesto!

¡La mayoría de Uds. no lo podían creer durante los últimos treinta y ocho años tal vez! Y ahora están tratando de entender lo que se dijo hace treinta y ocho años, cuán directas eran esas cosas en el Libro. ¿Qué están tratando de hacerme ahora? ¿Yo no sabía lo que estaba diciendo? ¿Podrías ir y hablar la Palabra de Dios con tanta precisión y no saber lo que estás diciendo? La razón por la que la Palabra sigue viniendo en continuidad es porque ya sabes, “No se va de aquí. Algo se abrió aquí. Eso fue una visitación”.

¿Cómo crees que vienen las canciones? Al menos el compositor de la canción, creo que tuvo un poco de inspiración cuando ella dijo: *Algo se está abriendo... A través de cada desplegar [un] camino se abre...* [Canto #878 - *Algo Se Está Abriendo* - Cantos Que Viven -Ed.] Esa es una progresión que alguien observó. Y al llegar a un nuevo lugar, algo tendrá que abrirse aquí en esto, para mover a la gente al siguiente lugar.

¿Podría ser que la gente haya sido atrapada en las cosas, pero en realidad ha sido cegada de modo que no puede ver? Porque—¿sabes por qué la gente no lo ve? Cuando empiezan a oír la Palabra de este modo, todos corren a buscar lo suyo, antes de sentarse y observar la cosa; lo que Dios está haciendo. Y, Él te enseñará a partir de ahí, la parte que se relaciona contigo y comenzarás a encontrar tu lugar.

Pero cuando Eso llega allí, entiendes que no estás siguiendo a Dios de esa manera. Y te entusiasma ahora y quieres ‘entrar antes que todos ellos’, y obtienes tres, cuatro plumas de pavo real, las pegas; una brisita viene, sopla y ya ni puedes encontrar esas plumas de pavo real. No regresas a buscar esa pluma de pavo real. No funciona así, no funciona así en absoluto. Caminas en la Palabra.

Por eso digo: "Hijos, crezcan. Estás plantado en una línea recta; crece". La Lluvia Temprana, la Lluvia de enseñanza está cayendo; eso es para empezar tu crecimiento. La Lluvia Tardía es para llevarte a la madurez. Y luego, quédate en la Presencia del Hijo; lo que tienes se convertirá en realidad. Cuando te pares, serás ungido porque toda tu vida en el Mensaje, te sentaste plantado junto al Río. Estás creciendo, vas a traer tu fruto a su sazón, no antes. Puedes intentar manufacturar como Sara y terminar con un Ismael. Podrías intentar manufacturar algo. ¿Ves? Pero vendrá en su sazón, y Dios conoce tu sazón porque Él es el Autor y el Consumidor de tu fe. [He.12:2 -Ed.] Él no te está dejando afuera. Él no te enseñó a nadar para dejar que te ahogaras. Él no te hizo construir una casa para irte a otro lugar y vivir debajo de una tienda. ¡No! Él ha estado contigo paso a paso.

Ellos caminaron por cuarenta años. Hemos recorrido los 40 años; desde Egipto hasta las llanuras de Moab y luego Josué se detuvo; Moisés se detuvo más bien. Y Deuteronomio comenzó a caminar de regreso, a lo largo de todo su viaje y dice: "Y Dios los guió por este camino y los hizo pasar por este otro, para probarlos y comprobar lo que hay dentro de ustedes, para sacarlos. Ahora, hoy, están cruzando el Jordán. Santificaos. La hora ha llegado". Es correcto.

Si sigues la línea de la Palabra y la línea del Espíritu, no puedes equivocarte; nunca podrías equivocarte. ¡Dios mío! ¡Oh, alabado sea Su maravilloso Nombre!

Damasco, detengámonos un poco en Damasco, viendo que es el primero. Leemos hasta el quinto para detenernos allí. Esto es algo que realmente vale la pena investigar un poco. Por los últimos cinco años hay un incendio en Damasco. Desde enero de 2011, Damasco comenzó a tener problemas internos. Los medios de comunicación lo llaman guerra civil, y no es una guerra civil desde dentro del país. Son manipuladores fuera del

país los que provocan el incendio, pues caen en una posición y un lugar donde los arquitectos del Nuevo Orden Mundial están pensando en reducirlos, eliminarlos.

Incluso, mientras predicábamos sobre los refugiados, cientos de miles de refugiados—decían—yo estaba leyendo el Jerusalem Post anoche [Periódico de Jerusalén -Ed.]. Dijeron (citan): “Más de cuatrocientas mil personas ya han muerto desde que empezó ese problema”.

Cuando Hillary Clinton, –¿recuerdan mi mensaje, *La Caída De Egipto – La Guerra Cibernética Y La Caída De Egipto?* [2011-0227 -Ed.] Lo recuerdan. ¿Por qué? Porque en 1989: *Trampas Del Vigoroso Cazador* [1989-0614 -Ed.] y *El Regreso De La Aldea Global* [1989-0910 -Ed.]; *La Evolución Del Sistema De Comunicación y La Apertura De La Cuarta Dimensión Para La Edad De La Mente* [1989-0604 -Ed.] y dio una percepción para interpretar el Cuarto Sello. Y el mensaje *El Tiempo De Unión y Señal* [1963-0818 -Ed.] es eso: información – no se puede tener globalización sin una revolución de la información, y la revolución de la información es la revolución final que trae la destrucción [Gn.11 -Ed.], porque lo primero fue la civilización agrícola.

Cuando Caín y Abel nacieron, no nacieron en el lugar donde Adán fue creado. La geografía estaba cerca, pero Adán, cuando fue puesto en carne, ese fue el amanecer de un nuevo día también en el universo, porque nadie había venido en carne hasta ese momento, ni siquiera Dios.

Ves, yo podría llevarlos allí, Dios me dio una Cosa completa sobre eso también. No había serafines, ni querubines, nada en el universo; había una creación espiritual allí arriba y Adán era una creación espiritual en la Tierra. Y Dios estaba bajando de una Civilización Extraterrestre, bajando a Adán. Adán no tuvo que buscar Vida Extraterrestre. Fue Vida Extraterrestre viniendo a Adán, dándose a conocer a Adán. Y cuando

Adán cayó y estaba escondiéndose, fue Vida Extraterrestre la que buscó a Adán para traerlo de vuelta y devolverle una promesa de esta Vida, donde podría tener acceso al Árbol nuevamente.

Hoy, el hombre caído está buscando Vida Extraterrestre. Están tratando de comprender el universo. Y Dios me dio una inspiración para decir algo que ningún científico puede descifrar todavía. No soy inteligente, pero cuando vienen ciertos pensamientos, sé que vienen de Dios. Que la Tierra fue diseñada...

La Tierra es un universo móvil y el hombre es un universo móvil. Y puedo probarlo con la Biblia pues todas las formas de vida: la vida botánica, marina, la vida de las aves, la vida animal, la propia Vida de Dios, cuando Dios comenzó, comenzó con vida botánica. Cuando Dios terminó, fue un hombre a imagen y semejanza de Dios. Dios no podía ir más allá de Adán porque no hay nada superior a Dios y el hombre que Él hizo allí, ahora, estaba reflejando a Dios. Y cada árbol, cada ave, cada pez era un misterio del hombre mismo.

Por eso, al venir Jesús, dijo: “Os haré pescadores de hombres” [Mt.4:19 -Ed.] Así es. Porque ‘mar’ en la Biblia representa multitudes de gente. Y hay todo tipo de peces en ese mar. ¿Es así? Y Él dijo: “El reino de los Cielos es como un hombre que echa su red en el mar y saca de ella toda clase [de criaturas vivas -Ed.], pero las deja ir.” [Mt.13:47-48 -Ed.] ¿Qué está pasando en la Tierra? El Evangelio está atrayendo a todo tipo de personas, pero “Mis ovejas oirán Mi voz”, las otras tienen que volver a salir [Jn.10:27 -Ed.]. ¡No pueden caminar en esto!

Y, cuando Dios viene a la vida de las aves, Dios se muestra a Sí Mismo en la paloma; Dios se muestra a Sí Mismo en el águila y estas cosas. ¿Correcto? Al llegar el Profeta, nos llevó más lejos, comenzó a mostrar que el pato tiene una ley de navegación. La ciencia llegó y descubrió que el pato navega por el sol, la luna y las

estrellas. Van a una nueva Tierra que no conocen, cuando llega el invierno; el juicio.

Un pato que nace en esa estación, comienza a graznar de cierto modo, que esos patos en ese estanque saben: “Esto es algo que está amaneciendo, algo nuevo está viniendo. Algo se está abriendo aquí, nos estamos preparando para volar, el invierno se acerca. Revela que el juicio viene, que es tiempo de volar en bandada. Está comenzando un avivamiento y debemos ponernos en movimiento”.

Y no todos son como algunos de esos patos que se apartan y dicen: “¿Estás viendo eso? ¿Estás viendo eso?”.

Él dijo: “Si quieres quedarte aquí y discutir, ese es tu problema”. Él dijo: “Algo dentro de mi vida de pato me está diciendo que esa vida del pato....”. [El Hno. Vin se ríe -Ed.] ¡Oh, que cosa!

Sabes que estoy feliz esta noche. Oré—lo acabo de recordar. Estaba orando y pidiéndole a Dios que nos diera estímulo. ¿Cuántos recuerdan haber oído eso cuando estaba orando? No sé de ti; estoy bebiendo. Vienes a beber esto [El Hno. Vin señala el vino natural -Ed.]. Estoy bebiendo Esto, lo que Melquisedec trajo para Abraham.

¿Ves? Él se está moviendo a otro lugar. Un árbol – José es una rama fructífera. Jesús era el Árbol de la Vida. Adán era una figura de Aquel que había de venir [Ro.5:14 -Ed.] Entonces todas esas formas de vida; eso era una Biblia. Eso era un misterio al igual que José, Abraham, Isaac, Jacob, José, Moisés, Josué, David, Salomón eran misterios de Cristo. Toda esa vida botánica y vida marina, vida de aves eran misterios de Aquel que venía, Adán. Por eso el hombre nada, vuela, camina, corre.

Si el cuerpo de un pato – el ni siquiera tiene alma, pero el cuerpo de ese pato está diseñado para que pueda ir adonde una cabra no puede ir, adonde un rinoceronte y un elefante no pueden ir; él rompe la ley de la gravedad y empieza a moverse. Y si miras la cabina de

un 747 [un avión enorme -Ed.], ves cientos y cientos de aparatos (en la cabeza de este hombre, hermano); cada uno de esos aparatos es tan grande como el propio pato – la mayoría de ellos.

Y este pato volará todo el camino y hallará el camino de regreso y no tiene una torre de control que le diga, tú sabes: “Está bien, sube ahora. El corredor está despejado. Sube dos mil pies más, tienes que volar a treinta y nueve mil pies. Volarás allí porque se aproxima una turbulencia. Pasarás por alto esa turbulencia. Entonces escúchame, mantén tu radio encendido porque te diré cuándo volverás a bajar”. Una torre de control los está controlando, pero ellos todavía pierden su camino y se estrellan y todo lo demás. Sin embargo, ese pato está regresando directamente al lugar donde fue incubado.

¿Qué clase de cuerpo tiene para volar y navegar y luego regresar? Si el cuerpo de ese pato pudo hacer eso, donde después podrías cocinar a ese pequeño en una olla y comértelo y decir: “Haz un pato al curry”, ¿qué hará el cuerpo glorificado? Dímelo. Si el cuerpo de ese pato pudiera volar e ir de un mundo a otro mundo, ¿qué haría el cuerpo glorificado? Y eso es solo un cuerpo; no tiene el gen. ¡El gen está en ti y el cuerpo tiene todo eso dentro de él!

No quiero continuar ahí. Tengo mucho que podría continuar ahí. Dios abrió todo un asunto completo para mí ahí, pero el asunto es que estoy en Amós; los primeros cinco versículos. Quiero detenerme allí. En un momento, me detendré allí y me acercaré a la mesa, pero solo estoy tratando de mostrarles dónde Uds. están pensando.

No pueden vivir más alto de donde están sus pensamientos. Verán, deben empezar a ver las cosas de manera correcta. Lo que sucede con muchos es que se atrapan a sí mismos; se pintan a sí mismos en un rincón. Se deforman al tratar de ser diferentes. ¿Qué

dijo el Profeta que es el Tercer Jalón? [La congregación responde: "Ser uno mismo" -Ed.] ¡Pero esta iglesia conoce la Palabra! Saben que es ser uno mismo y, a veces, es muy difícil ser ellos mismos. Siempre están tratando de ser lo que no son; siempre están tratando de vivir de manera que impresione a otros. Solo sean ustedes mismos. Ser uno mismo es guiarlos hacia las cosas que Dios tiene para ti. Siendo uno mismo es donde hallan su camino, hallan su alimento, descubrirán las cosas ocultas acerca de Uds. para llevarlos a la Fe Perfecta.

Pero cuando quieres sacar el Mensaje del canal en el que Dios lo puso, lo traes ahora a una biblioteca, a una documentación, lo traes ahora para entregarlo a quien quieran entregárselo y tengan una especie de administración, ya saben, entrega de material impreso, (jeh!) eso es una forma; eso no es el Mensaje. El Mensaje es *la Revelación de Jesucristo*. Y las palabras que este hombre habló, las habló en ciertas áreas y lugares por el Espíritu, que estaban destinadas a los que nacerían de esa Palabra, y cuando nazcan, nacerán en el canal de lo que Dios los hizo, así que ni siquiera intentarán ser como el hombre que trajo el Mensaje.

En cuanto a que él era un Profeta, su vida era una vida diferente. Si eres una hermana, o un hermano, o un padre; ¿quieres ir ahora y tratar de entrar en la vida de ese Profeta? ¿Qué estás haciendo? Pero cuando él habla la Palabra, puedes encontrar tu camino; puedes encontrar tu parte porque siempre serás feliz cuando encuentres tu parte. Y siempre estarás lleno de tensión, presión, nervioso y temeroso e indeciso cuando entras en una parte que no es para ti.

Es por eso que – como yo, nos sentamos allí y comenzó a llover – Vi la lluvia y dije: “¿Qué quieren hacer todos Uds.? ¿Quién quiere correr? ¿Quién quiere hacer esto? Decídanse ahora; ¿qué van a hacer aquí?”. Y esto—ya saben, el otro día me vino a la mente, como cuando le

dijo a la niña: “¿Quieres ver la fe?”. Dijo: “Mira el candelabro”. Él dijo: “¿Puedo mover eso?”

Alguien tiene que tener fe para poder creer y dar el paso. Tienes que tener algo ahí que te diga el momento, “Es ahora, no es en los próximos diez minutos, no es en cinco minutos; no es la próxima semana”. Eso es lo que David sabía ese día. Esa Cosa dijo: “Hoy”, dijo “hoy”.

Saúl decía: “Yo sé que Dios podría matarlo, saben, porque soy Israelita. Dios mató a todo el ejército Egipcio en el Mar Rojo, así que ¿qué es un gigante? ¿Fue él más mortal que todos esos soldados Egipcios con carrozas y espada?”

“Sí, pero eso es algo histórico, Saúl. Tú no viviste en ese día, Saúl. Mira, tu cosa está aquí y gracias a Dios no estás recibiendo un ejército completo; tienes a un hombre incircunciso allí. Y cuando miras al hombre incircunciso, todo lo que ves es: es un guerrero desde que era pequeño, nunca perdió una batalla, es el campeón, invicto, peleó tantos combates” [Batallas -Ed.].

Y cuando David llegó, no sabía qué tan alto era, no sabía quién era su escudero; no sabía nada acerca de él. Todo lo que David sabía era: “Cuando te miro, veo un incircunciso. Serás muerto hoy. Estás desafiando al grupo de gente equivocado. Ve a pelear con alguien más, cuyo Dios no es el Dios de Israel. Despierta y nota que estás hablando con Israelitas. ¡Estás hablando con el pueblo del pacto!”.

Pero vas al Internet para averiguar qué tan malo es Goliat. Dicen: “Ese cáncer, ese cáncer mató mucha gente. Y esa nueva enfermedad que ha llegado, que ya mató a tantos aquí y mató a tantos allí”. Y dicen: “Es peor que el ébola”. Y dicen: “Es peor que la fiebre de Lassa. Y esta es peor que la enfermedad de Hodgkin”. Dicen: “Así que ten cuidado con este tipo aquí. ¡Es realmente peligroso!”.

Un creyente dice: “¿Quién es él?” Él dice: “Tú, ve y ataca a los Bautistas y Testigos de Jehová y Adventistas

del Séptimo Día y la Iglesia de Cristo, que no creen en la sanidad y esas cosas. ¿Vienes a atacarnos a nosotros? – ¿La Novia Alfa? ¿La Raíz que salió de la Vid? Es como si fueras malo, pero eres tonto. ¿Eres suicida? [El Hno. Vin se ríe -Ed.] ¿Eres suicida?" Él dice: "Hasta el mono sabe a qué árbol trepar. ¿No sabes tú a qué árbol trepar?" Dice: "Tú no perteneces a este departamento, te van a pisotear hasta aquí. Fiebre de Lassa, ¿quién eres? Enfermedad de Hodgkin; no conocemos esos nombres. Todo lo que sabemos es que ese es un nombre científico que te dieron, eres un demonio del infierno, te echaron del Cielo. Tengo una teofanía en el Cielo y estoy vinculado a ella, ahora mismo. ¡Muévete de aquí!" ¡Oh!

David vio cómo Sansón lidió con ellos. David observó cómo Sansón los trataba. David tal vez le dijo: "Tu bisabuelo y ellos; ¿estaban sentados allí ese día, cuando Sansón mató a los tres mil? Él era ciego. Yo ni siquiera estoy ciego. Te estoy viendo claramente". Él dijo: "Sansón era ciego y causó todo ese daño", dijo: "Estaba cansado y agotado pues todos Uds. lo hicieron trabajar y moler maíz como un esclavo en esa prisión". Él dijo: "Estoy fresco, puedo saltar sobre una tropa y saltar sobre un muro" [Sal.18:29 -Ed.]. Él dijo: "En este momento, tengo un resorte en mi paso", dijo: "Acabo de llegar del arroyo, tengo cinco piedras lisas. ¿Para qué estás listo? ¿Dónde la quieres?"

¡Oh Dios! ¡Gloria! Hermano, tienes que saber a dónde te llamó Dios. Cuando estás en el lugar correcto, encaja como una mano en un guante. La fe es una de las cosas que produce. El Árbol produce fe, produce amor. El Árbol produce paciencia y longanimidad. Este Árbol que está plantado junto a este Río dará este tipo de fruto porque este Árbol es lo que era nuestro Padre. Y el Padre dijo: "El fruto que Yo doy, vosotros también daréis y más fruto que este daréis (¡guau!), porque los limpiaré bien". ¡Oh, qué cosa!

Me puse tan evangelístico aquí ahora para volver a esta pequeña enseñanza aquí. Pero observen. Observen aquí.

Ves, eres un Cristiano. Se supone que eres la persona más feliz del planeta. Estás en el Mensaje, bebiendo el mejor Vino que hay. El Ministerio bajo el que está sentado significa *generoso dador del buen vino*. Y el mejor Vino se guardó para el final [Jn.2:10 -Ed.], la Voz Final para la Edad Final bajo el Segundo Pliegue. El mejor Vino se guardó para el final. Despierta, despierta, despierta.

Es por eso que amo a mis hermanas de fe que están aquí, sabes. [El Hno. Vin se refiere a la Hna. Yvette Walker y a la Hna. Carol Allert -Ed.] Oí su clamor. ¡Gloria! De repente se volvieron fuertes en la batalla. Verás, cuando se vuelven fuertes en la batalla, no van a derribar una pequeña silla, sabes. Van y derriban demonios a patadas.

Los Pentecostales derriban sillas a patadas. ¡Uds. pongan el pecado bajo sus pies! ¡Pongan dudas bajo sus pies! ¡Pongan incredulidad bajo sus pies! ¡Amén! ¡Pongan el temor bajo sus pies! Sí. Eres Cristiano. Recibiste Siete Sellos y Siete Truenos. Recibiste Siete Trompetas y Siete Copas. No hay nada más que darte. Él te dio todo. Te dio todo el Libro. Él dijo: “Cómelo”.

Tú dices: “Oh Dios, no puedo comer todo Eso”.

Él dijo: “No tengas miedo. Cómelo por pedazos hasta que termines de comerlo. Te estoy dando todo lo que tengo”. Dios dijo: “Te estoy dando todo lo que tengo”. Él dijo: “Este Libro aquí que Adán tenía – él era un Dios amateur caminando, hablando a existencia, la naturaleza y todo le obedecía – Te Lo estoy dando. Cómelo”.

Verás, todo el mundo conoce la Escritura, pero nadie se sienta y piensa acerca de lo que se les da, así que citan las Escrituras: “Sí, Apocalipsis 10:8 al 11. Sí, la parte de la Novia”.

Siéntate y piensa. Profundiza en Ella. Luego comienza a ver en tu vida, qué tienes mejor que eso. Y ve si las cosas que tienes, esto producirá más de lo que ya tienes y te dará dominio; lo que tienes no te puede dar dominio. ¿Crees que tu casa y tu auto te darán dominio? ¿Sobre qué? El hombre pobre de Laventille; el hombre de Sea Lots; te sentirás mejor que él [Comunidades empobrecidas en Trinidad -Ed.].

Pero cuando conoces a un pez gordo y un gran papi [términos utilizados para gente rica e influyente -Ed.] y hablas de tu automóvil, él habla de su jet privado. ¿Adónde vas? Y ves que aún estás en las ligas menores. Pero cuando empiezas a hablar de un cuerpo glorificado y de volar, ¿quién va allí? Tú y Jesús están en la misma compañía. Él dijo: "Tendrás un Cuerpo glorioso como el que tengo porque Yo Mismo te estoy llevando a él". Por supuesto.

¿Yo no debería estar diciéndote eso? Enoc subió. Elías subió. Jesús subió. ¿Crees que puedes decir: "Señor, pásame por alto; todavía no estoy listo. Ve a Moisés y a Elías y a ellos. Ellos son el quinto Rapto".

No, diremos: "Si hubiéramos venido primero, podríamos haber sido sacudidos un poco. No tendríamos ningún precedente; no tendríamos ningún ejemplo ante nosotros". Cuando estamos aquí (y nos sentamos) y vemos a tres ante nosotros, y cada uno de los tres que subieron, la Edad en la que vivieron; todas las características de esas Edades están aquí y todo lo que enfrentaron. Y estamos enfrentando lo mismo, y se nos da más de lo que se les dio a ellos en sus Edades; se nos da más.

Solo estás diciendo: "Señor, termina con Enoc y Elías y ellos rápido. No puedo, estoy un poco impaciente".

Dios dice: "No, espera... espera... espera. Viene a ti. Vendrá a su tiempo" [El Hno. Vin se ríe -Ed.].

¿Por qué? Porque desde que ves la cosa alineada, no estás buscando agacharte, esconderte y retroceder.

Él está diciendo: “¡Siguiente!”.

Dices: “Estoy listo”. *Tranquilo, sereno y calculado, Sterling, estoy listo* [El Hno. Sterling Joseph cantó una canción con esas palabras -Ed.]. Tú dices: “Di cuándo, di cuándo” [El Hno. Vin se rie -Ed.]. ¡Guau!

“Estás listo”, dice Él: “Te digo que estás listo. Es Hora de partir. Partir está en tu mente”. *Partir está en tu mente* [Canto #1031 - *Irme Está En Mi Mente* - Cantos Que Viven -Ed.]; esta es la forma en que quieres caminar. Este es el lugar al que quieres entrar.

Durante cinco años hay fuego en Damasco (piensa en ello) mientras que la Novia es esa Voz Final y la Novia conoce el Misterio detrás del terremoto ahora. Amós, cuando menciona el terremoto, hablando sobre él, nota lo que dijo. Dijo: “Un gran... Dos años antes del gran terremoto”. ¿De qué terremoto está hablando Amós? ¿Cuál es la clave del Misterio de este terremoto? Él te dice: “En los días...” Su profecía se está dando en los días de Uzías, rey de Judá y los días de Jeroboam, rey de Israel.

Bueno, debes buscar en el tiempo de Amós cuando él vivió y puedes ir al Libro de los Reyes, y te enseña los misterios respecto al reino de Israel. Crónicas te enseña acerca de Judá. ¿Ves? Crónicas trata con la—porque Judá tenía la promesa Mesiánica. Israel era un reino sembrado de idolatría, pero Judá tenía la promesa: “El cetro no será quitado de Judá hasta que venga Siloh” [Gn.49:10 -Ed.] El Mesías fue rastreado desde la profecía: “La mujer recibirá una Simiente.” Eso llegó hasta Noé. Y Noé y sus tres hijos cruzaron al otro lado.

Y luego de Noé pasó a Sem, y de Sem pasó a Abraham. Y Dios le dio a Abraham la misma promesa que le dio a Adán y Eva. Cuando se la dio a Adán y Eva; eso fue todo el mundo. Luego Él vino a Abraham—y capten esto. Les voy a dar unos minutos ininterrumpidos aquí y luego cambiaremos. Así que denme toda su atención aquí. Estamos profundizando un poco, pero no son cosas

nuevas. Son cosas que ya hemos repasado muchas veces.

Así que desde que Adán tuvo la promesa, Adán y Eva eran el mundo entero. Y el mundo tenía una promesa – el Mesías; una mujer recibirá... porque el hombre ha caído, pero esa fue la primera profecía de la Redención: una Simiente está por venir.

Cuando Dios vino a Noé, Noé ahora – Dios destruyó el mundo y ocho personas pasaron. Noé era la cabeza de la raza. Luego, Dios continuó desenvolviendo el Misterio en la Tierra limpiada y Dios moraría en las tiendas de Sem [Gn.9:27 -Ed.] Y luego, desde Sem, hace poco estuve repasando eso para Uds. cómo llegó de Sem a Eber. ¿Es correcto? Fue de Sem a Eber.

Eber es de donde vinieron los Hebreos. La primera persona llamada los Hebreos fue Abraham. Eber fue el que cruzó al otro lado. Significa cruzar al otro lado. Él se negó a convertirse en parte del estado mundial de Nimrod, cuando todos en ese movimiento ecuménico estaban bajo el rey de Babilonia. Cruzó el Río Éufrates. Él cruzó al otro lado.

Abraham también, cuando fue llamado, salió. Agua – él cruzó el... Génesis 12: para llegar a donde Dios lo estaba llamando de Mesopotamia a Canaán allí, tuvo que cruzar el Río Éufrates. Cuando llegó ahí – Génesis 15; Él confirmó el pacto con sangre. ¿Es correcto eso? “Haré de ti una gran nación. Te daré una Simiente y en esa Simiente serán benditas todas las familias de la Tierra” [Gn.12:2-3 -Ed.] La misma Simiente prometida a Adán y Eva fue prometida a Abraham. ¿Cierto? “Haré de ti una gran nación”. Así que, del mundo, Dios lo redujo a una nación.

Entonces Dios vino ahora; Jacob estaba bendiciendo a sus hijos en Génesis 49: “Y el cetro no será quitado de Judá hasta que venga Siloh, y a Él se congregarán los pueblos”. [Gn.49:10 -Ed.] La Promesa pasó de una nación a una tribu. Dios la redujo aún más.

Y ahora, en el mundo sabían que una Simiente vendría, un Mesías vendría. Y en el tiempo de Abraham, sabían que era la nación que venía de Abraham la que tenía esta Promesa, no otras naciones que venían de otros pueblos; la que venía de Abraham.

Y, al llegar Judá, Abraham tuvo a Isaac, Dios pasó por alto a Ismael, Dijo: "Mi pacto será con Isaac." [Gn.17:21 - Ed.] Isaac tuvo a Esaú y a Jacob. Dios pasó por alto a Esaú: "A Jacob amé", antes que nacieran [Ro.9:13 -Ed.] Todo el tiempo ¿Mostró qué? Elección, elección.

El misterio de Dios: el propósito de Dios es según la elección, no por obras, elección. El elegido recibe la revelación porque tú no puedes trabajar para obtenerla, se da soberanamente. Y no se da según tu comportamiento. Por eso Jacob era un engañador, pero solo tenía sueños. Solo soñaba cosas. Solo preguntaba: "Papá, dime quién es este que está aquí. Dime esto que está aquí". Estaba recibiendo toda la revelación y, sin embargo, era un engañador.

Dios lo dejó ir por sesenta años, luego, cuando tenía sesenta años, Dios le dijo: "Está bien, deja esa tontería ahora". Cuando llegó ahí, Dios lo prosperó, estaba disfrutando de las bendiciones, estaba disfrutando de esto: "Tuve un sueño. Dios me dijo que regresara a Betel. El Dios de Betel, Él es mi Dios. Mira cómo Dios me está hablando". Y desde que oyó que Esaú venía, pensó, bueno, veinte años han pasado, eso ya se le habrá olvidado a Esaú. Esaú estaba esperando allí. Desde que Esaú recibió la noticia, dijo: "Compañeros, monten. He esperado este día". Dijo: "He esperado este día". Y ellos venían armados.

Desde que recibió la noticia de que venían, este hombre entendió que no podía lidiar con eso. Todos sus años allí, había tratado de enriquecerse, y Labán lo estaba explotando, y él estaba pagando por todas sus travesuras, por su engaño y diferentes cosas. Y en ese tiempo ya estaba cansado, estaba saliendo. Tenía

ganado y cosas, pero no estaba preparado para ninguna guerra, y este hombre aquí venía ahora con un ejército.

Y cuando reconoció, cuando hizo el cálculo, reconoció: "Está bien, Lea y los niños van primero [El Hno. Vin se ríe -Ed.] Ellos ganarán tiempo". Su familia se redujo a: "Todos ustedes me darán algo de tiempo para escapar. Si los agarran, tendré tiempo para moverme". Dijo: "Raquel es la siguiente", el amor de su vida [El Hno. Vin se ríe -Ed.]. Dijo: "Ella es la siguiente. Ella y José y ellos son los siguientes".

Y este hombre empezó a ver su real yo. Sesenta años y mira la condición de este hombre. Mira la condición del corazón de este hombre, sin embargo con experiencia, visitación, Ángel, Dios y revelación. El hombre era egoísta, conspirador, maquinador. Como si las únicas cosas que maduraron en él fueran ese tipo de atributos.

Luego lo dejaron solo una noche. Y ahí es donde Dios hace que tu almohada se endurezca, no puedes dormir y se levantó allí, pues todo ese tiempo el corazón empezó a condenarlo, porque ya hizo todo ese cálculo y se movió. Cuando lo hizo, entendió: "Mírame. Mira el tipo de hombre que soy. Así que voy a matarlos a todos. Tengo mi ganado aquí..." – pues primero trató de moverse con ganado.

Él dijo: "Lleva parte del ganado".

Esaú dijo: "No necesito ningún ganado". Él dijo: "Dios me bendijo también".

Él estaba buscando hacer la paz ahora. No quería hacer la paz en ese día. Se fue. El tiempo no borra... [La congregación dice: "Pecado". El Hno. Vin se ríe -Ed.] Todos Uds. conocen la Palabra. El tiempo no borra el pecado. El mismo lugar del que huyes, te está esperando allí mismo. Aprende eso. Todas las Escrituras son dadas por inspiración. Son útiles para instruir en justicia y enseñar y estas cosas [2 Ti.3:16 -Ed.].

Y cuando se enfrentó a esta cosa aquí, y estaba solo; se vio a sí mismo. Ahora estaba disgustado consigo mismo, mira la clase de hombre que era. ¿Qué podría hacer ese sueño espiritual aquí ahora? ¿Qué podría hacer esto aquí ahora? Con todo ese sueño espiritual, mira cómo quieras tratar a tu propia simiente. Al final, no tendrás hijos, ni esposa, nada; estás lleno de ganado y ovejas. Y si mueres y todos ellos mueren ahora, ¿quién lo causó? Porque en ese día, cuando te escapaste y te escabullías con alguien, pensaste: "Esto nunca volverá a salir. Esto no volverá a salir". Eso está encadenado a ti. No estás sintiendo la cadena porque esa cadena no es una cadena física; está encadenada a ti.

No juegues con el pecado, no juegues con mentiras, no juegues con el engaño. Aprende estas cosas, aprende esto, los trucos no funcionan. Conocerás la Verdad; lo único que hace libre. ¡Lo único que hace libre! Conocerás la Verdad y la Verdad te hará libre [Jn.8:32 -Ed.] La verdad está conectada con la libertad – conocimiento de la Verdad: conoceréis; no tengáis la Verdad, conoced la Verdad. Conoceréis la Verdad y la Verdad os hará libres, porque esa misma Verdad os instruirá y os dirá: "Tienes que hacer esto, debes hacer esto, debes hacer esto".

Y cuando se encontró a sí mismo... Estaba solo. ¿Cómo llegué ahí? De todos modos, déjame ser obediente. No es mi servicio, es Suyo. No es lo que quiero. Quiero mantener las cosas bonitas y rectas y siento ahora que estoy yendo por un camino que los ha dejado a Uds. muy tranquilos y pensativos. Pero eso es mejor que cuando Uds. se regocijan. Hace un momento, estaban en la casa del banquete [Ec. 7:2 -Ed.]. Ahora la casa del banquete se ha convertido en la casa del luto [El Hno. vin se rie -Ed.]. ¿Ven? Pero la Verdad hace esto. Cualquiera que... La Palabra es química. El manejo de la Palabra y del Espíritu, cuando el Espíritu entra en la Palabra, se

nos quita completamente de las manos. Eso es la predicación. La predicación real, eso es.

Qué introducción al Libro de Amós, porque es para esas personas que el terremoto está viniendo. El fuego en las casas está ahí. De la misma manera que Dios juzga a un hombre, juzga a una familia. De la misma manera que juzga a una familia y a un hombre, juzga a una ciudad. De la misma manera que juzga a una familia y a un hombre y a una ciudad, juzga al mundo; el mismo principio. Es solo que es una magnitud mayor, pero el mismo principio.

Por eso, ves que Dios vino a Caín, lo investigó. “¿Dónde está tu hermano? La voz de la sangre de tu hermano está clamando”. Dios lo llevó a juicio. Luego Dios dijo: “Está bien, siete veces [más] ahora es el castigo”. Dios maldijo la Tierra. Y, cuando Dios pronunció la sentencia después del juicio, el hombre se opuso: “¡Mi castigo es más de lo que puedo soportar!”. Y empezó a acusar al Juez de tener una balanza falsa [Pr.11:1 RVG -Ed.], cuando el Juez lo pesó correctamente y le mostró qué clase de hombre era él.

Y el Juez fue muy misericordioso al darle siete porque lo halló mintiendo, cometiendo perjurio en la corte, diciendo que no lo hizo, y tratando de evadirlo y ser inteligente y técnico y decir: “¿Soy yo acaso el guarda de mi hermano?”

Y cuando Él dijo: “La voz de la sangre de tu hermano clama, llamando tu nombre”, entonces empezó a despertar y a reconocer que no se puede ocultar ningún crimen. Todo crimen tiene voz.

Por eso dijo: “El clamor de Sodoma ha llegado hasta Mí”. “El clamor de Sodoma ha llegado hasta Mí” [Ge.18: 20-21 -Ed.]. Vean, las cosas de Dios, amigos – estamos en el Día cuando Dios ha descendido. La gente aún no entiende eso, citan: “El Señor descenderá del Cielo con Aclamación, Voz y Trompeta. Él hace las tres cosas en Su descenso” Si Él ha descendido, Él está entre

nosotros, porque donde dos o tres están reunidos Él está allí [Mt.18:20 -Ed.]. ¿Y dónde comienza el juicio? [La congregación dice: "En la casa de Dios" -Ed.] [1Pe.4:17 -Ed.] En Ezequiel 9, en el tiempo del sellamiento, cuando el rey de Babilonia conquistaba el mundo; ¿Qué vio Ezequiel, el hombre que se comió el Libro? ¿Dónde comienza? Mi santuario.

Así que, como ves, regresas a la Palabra, tienes que entender. Pero ves que los Cristianos a veces no mantienen estas cosas en sus cabezas, pero esta es la sobriedad. Esta es la sobriedad de la Hora, sin embargo, estamos felices; sin embargo, podemos regocijarnos. ¿Por qué? Porque hemos venido a través de la Sangre. Y cuando tenemos la Sangre, no escondes el pecado en otro lugar. Pónlo en la Sangre. Dios no puede encontrarlo cuando va Allí. ¡Pero Dios lo encontrará, si no está en la Sangre! Y a veces cuando tratas de esconderlo y das una confesión diferente, Dios dice: "No, tu confesión es conflictiva con la Sangre que está llamando tu nombre". Si lo hubieras puesto en la Sangre—entonces cuando Dios viene, Dios tiene que conseguir Su propia cosa para deshacerse de este hombre.

¿Recuerdas cuando Adán y Eva pecaron? Dios tuvo que descender y matar a Su propio cordero, porque fueron e hicieron hojas de higuera. Este hombre vino, tal vez, con una rama de coco o algo; hizo su propia cosa grande y se cubrió con ella, pero está delante del Juez. El Juez no observa ninguna cobertura externa. El Juez está viendo el corazón, porque la Palabra es viva, aguda y poderosa; discierne los pensamientos y las intenciones del corazón [He.4:12 -Ed.].

Y Amós aquí, si observan las Escrituras, vean si esto se aplica a este día — y esto es solo la introducción. Estoy dando la introducción en una noche en la que no quiero extenderme mucho, y realmente no quería comenzar a predicar y me doy cuenta de que estoy predicando. Y el servicio aquí tenía más la intención de exponerles a

Uds., estas seis naciones; cómo Él está impartiendo justicia.

Bien, ¿quién está haciendo eso? ¿Creen que un profeta solo llega aquí y comienza a decirles cosas a las personas sobre sí mismas? No. Cualquier hombre tiene que ser dirigido porque hay tiempo, lugar, cuándo y cómo. Pero si la Casa de Dios es la columna y el baluarte de la Verdad, y cuando entramos aquí, venimos aquí para convertirnos en mejores Cristianos y regresar diferentes a cuando entramos—y entonces Dios no quiere que Sus Ministros sean agradables como los que pueden tocar un instrumento para hacer que todos se sientan complacidos y bendecidos y luego no decir la Verdad que necesita ser dicha.

Y él sería complaciente—¿Qué le dijo Dios a Jeremías? “Yo te voy a confundir”, dijo: “¡Yo te voy a confundir! Uds. salen a predicar y están observando los rostros de la gente” [Jer.1:17 –Ed.]. Él dijo: “Yo los haré madera delante de ti. Haré que tus palabras sean fuego”. Dios le dijo a Ezequiel, Él dijo: “Haré que tu cabeza sea más dura que el diamante”. Él dijo: “Esa es una casa rebelde” [Ez.3:9 –Ed.].

La cosa es que, con Dios y el Ministerio en esta Hora, entiendan—hemos venido para la Cena del Señor esta noche. Saben, puedo mostrarles eso en la Cena del Señor. El hombre que descendió a dar—la primera vez que alguien recibió pan y vino, la primera vez que se menciona en la Biblia es a Abraham. Y cuando Abraham salió allí y Melquisedec descendió y le dio pan y vino... Melquisedec es Rey y Sacerdote. Él es un Hombre León-Cordero y tomó la jefatura sobre Abraham, y por medio de Abraham y su casa – Abraham y Branham son paralelos – ellos salieron a redimir a los parientes perdidos, caídos y cautivos de Abraham.

¿Cuál es el Ministerio de la Novia? ¿Para qué se da el Espíritu Santo? Para terminar la Obra; para terminar la Comisión; para terminar el plan de Redención. ¿Qué es

la Novia saliendo? ¿Cuál es el Misterio del Segundo Plague? Pues de Génesis 12 al 14 es el Triple Misterio del Séptimo Sello. Yo puedo mostrarles eso.

¿Qué es Génesis 12? El Dios de Gloria descendió. Él dijo: "Salid de Babilonia. Salid de Mesopotamia", que era una ciudad en el reino Babilónico. "Salid de allí y os llevaré a una tierra y os mostraré". El mismo Abraham del que les estaba mostrando de quién vino: Adán y Eva a Abraham. Luego de Abraham Dios fue a Judá.

Luego de Judá, una tribu, Dios vino a David y le dijo: "Tendrás un hijo. Tú, David, tendrás un hijo". Dios lo redujo a un solo hombre – tres mil doscientos años. Primero dos mil años, luego el diluvio. Luego, de allí a David, fueron mil doscientos años; de David a Cristo, fueron ochocientos años. Y ahora David; ahora Dios lo redujo a un solo hombre – del mundo, a una nación, a una tribu, ahora a este hombre; el Mesías sería el Hijo de este hombre. Él será el Hijo de David.

Cuando Gabriel vino, ¿qué dijo? "Y tendrás un Hijo y Él tendrá el trono de Su padre, David, y Su Reino no tendrá fin", mostrando que no era Salomón quien era el Hijo real. Este era el Hijo real. Salomón murió y salió de la escena y su reino llegó a su fin; Judá fue al cautiverio. ¿Es correcto eso? Pero Éste—en Apocalipsis capítulo 5, vemos a Éste dejando el Trono del Padre, toma el Libro de los Siete Sellos, abre los Misterios antes de venir a tomar Su Trono. Y Él junta a Su Novia bajo la Aclamación; luego bajo la Voz desde 1966 hasta 2016, y luego a la Trompeta cuando los muertos en Cristo resucitan, Él reúne a la familia en el Cielo y a la familia en la Tierra.

¿Me estás siguiendo? ¿Ves dónde estamos? Y Amós está antes del terremoto. El terremoto es lo que trae la resurrección. Y en ese tiempo que Él dio allí, Él dijo: "Observad a Hazael en Damasco. Veán, Yo enviaré fuego". Para mí, según entiendo el Libro ahora, todo en el Libro tiene un significado, y si el Libro de Amós –

desde el rugido del león, lo siguiente que vemos, vemos las naciones. Cada una de esas naciones es una nación alrededor de Israel.

Ahora, lo siguiente que quiero mostrarles es que todos ellos eran familia, y la familia de Israel – Gaza, Edom, Amón, Moab. ¿De dónde vinieron Amón y Moab? Esos son los hijos de Lot. Son los Jordanos de hoy. Edom es Esaú, te lo dice Génesis 36. Pero Génesis 27 te dice que Esaú se casó con dos Cananeas, dos mujeres Hititas. Y, cuando vio que su padre y su madre no estaban contentos... (Prediqué sobre esto en los compromisos matrimoniales muchas veces).

Y el padre y la madre no estaban contentos, y él envió a Jacob lejos y le dijo: "Jacob, no hagas como Esaú; vete y escoge de tu familia". Fue a Labán el Arameo [Sirio (KJV)], esas dos chicas eran Arameas [Sirias]. Luego fue y se casó con una de Ismael. Él [Ismael -Ed.] era medio Egipcio porque Agar era Egipcia. Observen la descendencia que venía de Abraham.

Después de que Sara murió, él fue y se casó con Cetura y nació Madián; tuvo siete hijos. Vean a Madián venir ahora. *Los Madianitas Están corriendo. Este Es El Armagedón espiritual* [Canto #603 - *La Espada Del Señor* - Cantos Que viven -Ed.] ¿Con quién vinieron ellos? Vinieron con los hijos de Esaú, al monte Seir, los hijos del este, y vinieron con los Amalecitas. ¿Quién es Amalec? El nieto de Esaú. Esto es fácil. Esto es sencillo para quienes son familia pero no en la línea del pacto y la promesa.

Yo podría estallar. Dios, no me permitas estallar.

Y dices: "¿Acerca de qué estás hablando Hno. Vin?" En el Antiguo Testamento, la genealogía vino de Dios a Adán, quien era el hijo de Dios. Desde Adán (yo se los mostré recién) hasta Noé, desde Noé hasta Sem, desde Sem hasta Abraham, desde Abraham hasta Judá, desde Judá hasta David, desde David hasta Jesús, Mateo 1: ...*Jesucristo, el Hijo de David, el Hijo de Abraham. Su*

generación ¿quién la contará? [Is.53:8 -Ed.] ¿Tiene Él una generación? Por supuesto.

Él es la Cabeza de una nueva creación (en Adán todos morimos, esa es la antigua creación, caída y arruinada) porque Él trajo un Nuevo Nacimiento por medio de la Simiente incorruptible, por medio de la Palabra y el Espíritu. Esto vino a 120 en el aposento alto, luego Esto fue a Pablo. De Pablo Esto vino a Irineo, y de Irineo a Martín, y de Martín a Colombo, y de Colombo a Lutero, y de Lutero a Wesley, y de Wesley a Apocalipsis 10:1 al 7, él jamás fue más allá del verso 7.

Alguien debe saber mejor dónde Él fue después de eso. Una parte del Sello fue dentro de un Lenguaje desconocido. Como les estuve diciendo a algunos hermanos, Uds. me oyeron decir eso todos estos años. Pero ellos pensaron, bueno quizás, eso son solo declaraciones y son solo cosas, jamás se dieron cuenta de lo que sucedió cuando Dios comenzó a abrir desde ahí hasta este tiempo presente. Y ellos se sentaron y observaron las Trompetas, Copas, todas estas cosas saliendo y pensaron como que esto era sólo alguien predicando y conociendo cosas y quizás leyendo ciertos libros y haciendo cosas.

Bien, si eso es todo eso... ¿qué sucedió cuando Él abrió el Libro de Ester entre Nehemías y Job? ¿cómo encuentra Ud. eso, cuando la luz que vino a través del telescopio del hombre vino de ciento setenta mil años luz? La luz viaja a 300.000 km. por segundo. Mire cuántos segundos hay en un año, y entonces mire cuán lejos es la distancia a la que la luz viajó, y mire cómo es el tamaño de la Tierra (y vea que él era un astrónomo amateur) y cuán grande es el universo alrededor de la Tierra, pero los lentes – el tamaño de los lentes, y esa luz estaba viajando a ciento setenta mil años luz. Esto vino justo a través de esos lentes, hasta que el hombre se dio cuenta de que esto era tan brillante, él movió la cosa y pudo observar esto con el ojo desnudo. Y cuando

fue a la carta astronómica antigua, él no pudo encontrar esto en ningún lugar ahí. Y hasta el día de hoy, los científicos están todavía estudiándolo.

Yo regresé y prediqué Súper Nova, y Súper Nova. Y luego para mostrar lo Sobrenatural de esto; estuve yendo a través de esto hace poco con algunos hermanos y dije: “Ulric vino, oyendo esto” [Hno. Ulric Andrews -Ed.]. Yo siempre digo – en Barataria Ud. solía oírme decir eso, dije: “Él es enviado a grabar esta inspiración en canción para que esto pueda ser documentado de que algo está sucediendo aquí”.

Luego cuando él vino, vino ahora, tocando la guitarra y él estaba diciéndole al Hno. Glaude—Glaude salió de los Pentecostales; él vino a la iglesia. Nosotros siempre hablamos acerca de la historia. La primera noche que vino subió a cantar y le di una canción para cantar. Me senté con el Hno. Bishop al lado y Bish estaba rechinando [molesto -Ed.]. Él dijo: “¿Cuál es el asunto con este chico Pentecostal?” [Director de cánticos Wrenrick Bishop -Ed.].

Yo dije: “Bish, déjalo en paz, hombre. ¿No ves que el hombre es sincero?” Porque en esos días, él solía venir y cantar la Escritura pero esa noche, su primer canción fue *En Medio de Todo* [Canto #245 - *En Medio de Todo* - Cantos Que Viven -Ed.] Así que él vino a cantar.

Yo dije: “Deja al hombre en paz, hombre ¿no ves que el hombre es sincero?” Se convirtió en uno de nuestros más grandes escritores de canciones. Vea la clase de canciones que él nos dio. Pero vean algo.

Cuando ahora, él vino ahora y Ulric estaba tocando. Él dijo: “Glaude, tengo una melodía, muchacho”.

Glaude dijo: “¿Qué?”

Él dijo: “Escucha lo que estoy oyendo. *Trastabillando alrededor en amnesia, sin saber el propósito por el cual nací. Por el destino oí las palabras de Elías*” [Canto #754 - *Súper Nova* - Cantos Que Viven -Ed.]. Y esto fue así, que vino esa canción.

Así que dije: “Vean aún...” El Libro de Ester – tú puedes encontrar quizás *una* cita en el Mensaje. Y el Espíritu vino ahí en febrero; creo que esto fue el 21 en algún lugar o el 19 al 21 y la manera en que esto vino a través de la oración, a través de la predicación – y estoy predicando y terminé de hablar acerca de Ester, y estuve orando y esto salía. Y recordé algo que leí donde el Profeta dijo, él dijo: “La razón por la cual tenemos esta grabación aquí, es que a veces se escapan las cosas que bajo la Unción el Espíritu está hablando”.

Y si los hermanos pudieran recordar (bien, Sammy recordará eso muy claramente), eso es cómo comenzamos a grabar en la calle Fran. Porque cuando el servicio vino y el Espíritu entró en el servicio y comenzó a hablar cosas, ninguno de nosotros pudo volver atrás, y dijimos: “No, tenemos que grabar estos servicios. Tenemos que grabar estos servicios”. Eso fue en 1976 acerca de lo que estamos hablando. Y Joe fue y compró la pequeña [grabadora de -Ed.] cinta, plateada y tomamos la bandeja de la hermana – la bandeja de bebidas y la pusimos ahí, y ese fue el comienzo de nuestras grabaciones [Hno. Joseph Bernard -Ed.] ¿Por qué? Porque el Espíritu podía venir y la declaración...Ese es el por qué yo siempre digo: “Estoy escuchándolo. Estoy escuchándolo”.

Uds. me ven, yo podría solo haber venido y predicado y plantarme con esto pero no soy así. Yo no estoy hecho así. Tengo que ser lo que soy. Pero en esta manera ahora, no pierdo el ritmo porque Algo está guiándote y sosteniéndote. Ese Fuego está moviéndose a través de las piezas en el sacrificio. Porque no quiero solo predicar a la congregación; quiero una Palabra que pudiera ayudarte; ayudarte; ayudarte; ayudarte [El Hno. Vin señala a diferentes secciones de la congregación -Ed.]. Donde tú estás luchando, establecer más, enseñarte algo más en la Palabra, abrir algo para ti aquí, que el Espíritu pudiera darle a todos su pedazo del Pan.

Soy consciente—y entonces, no estás solo tú enfrente mío aquí; tengo gente de Guyana todo el camino hasta Canadá. Él tiene que decir algo para ellos también. Ese es el por qué, a veces tengo que bloquear al Trinitense y entrar en mi mejor inglés [El Hno. Vin rie -Ed.] Uds. ven. Así que esto es realmente lo que está sucediendo.

Así que cuando observas y ves cómo Dios, a través de los años, ha hecho estas cosas entre nosotros. Las personas no se dan cuenta de cuán Sobrenatural y Divino y el – ¿dónde obtienes esa continuidad por cuarenta años? Cuarenta años; hoy, eso es la mitad de tu esperanza de vida. Eso es más que la mitad de la expectativa de vida hoy. Tú te sentaste la mitad de tu vida en una iglesia y viste esa Palabra solo desenvolverse y aún no te das cuenta, que esto necesita de Dios para hacer esto. Esto no para, Esto no puede parar.

Y este es el por qué, para mí, cuando esto está sucediendo, yo creo, en un servicio como este, desde que eres sensible al Espíritu y conoces las maneras del Espíritu... y a veces me decepciono. Oye cómo viene mi decepción. Cómo muchos reclaman estar llenos del Espíritu, tanto reclaman conocer al Espíritu, tantos reclaman que el Espíritu les habla, y luego te sientas en medio de Esto, alrededor de Esto, y no puedes ver cuán Divino, cuán exacto, cuán preciso es.

Porque recuerden, la mayoría de nosotros, vamos a decir, como miembros laicos hablando acerca del Espíritu, no estamos entrando en doctrina y Escritura y estas cosas, tú sabes. Así en esa clase de cosas donde estás hablando acerca de tu pequeña experiencia aquí y ahí, eso podría estar muy flojo. Nadie tiene que poner una regla en eso. Pero desde que tú empiezas a entrar en la Palabra y doctrina, los Misterios y estas cosas, tienes que tener una regla. Es mejor que entres en la exactitud porque desde que empiezas a hablar cinco

palabras, te quedarás sin palabras o empezarás a contradecirte.

Pero si estás diciendo: “Saben, estuve yendo por el camino y sentí una verdadera carga en mi corazón y entonces algo me dijo regresa a casa, y cuando regresé y mi plancha estaba todavía enchufada, la cosa podría haberse prendido fuego”. Y tú sabes... no tienes que tomar ninguna Escritura para probar que es de Dios. Nadie va a seguir eso y decir: “Muchacha, mi vida cambió. Creo que estoy listo para ir en el Rapto ahora después de oír eso. Eso me mostró a mí mismo porque dejé mi plancha enchufada, también” [El Hno. Vin rie -Ed.]. Entiendes lo que estoy diciendo.

Pero cuando tienes que observar, tienes que saber: “Dios, no, yo he perdido el bote en algún lugar. He perdido el bote en algún lugar, debería estar más arriba en el camino”. Pero ves que la mitad del tiempo la gente piensa, que oír la Palabra significa: “Estoy buscando algo para mí también. Quiero ver algo por mí mismo también”. Obtendrás lo tuyo, Dios siempre te dará lo tuyo. Hay ciertas cosas que Él te dará que está fuera de esto y aún conectado a esto, en la sazón.

¿Entienden lo que digo? Porque al final, todos van a encontrar su lugar en la Palabra, y entonces todos van a entender qué parte del Cuerpo somos, y ahora todos en el Cuerpo están unidos bajo una jefatura. Veremos el Poder de Dios moverse a través nuestro como una asamblea. Y cuando nos movemos y despedimos la iglesia, estamos invisiblemente unidos, aunque no en forma colectiva en la misma locación porque este es el diseño del Cuerpo.

El Cuerpo no está sólo diseñado para estar unido aquí bajo este techo, bajo un predicador así. No, esta es una parte de él. Cuando la iglesia es despedida y cada uno va a sus diferentes lugares, estamos todavía unidos porque ese es el por qué oímos la Palabra. Tomamos esa Palabra y esa Palabra nos mantiene conectados porque

esa Palabra está enviándote atrás en Amós, enviándote atrás a este otro, enviándote atrás ahí; revisando tu vida, observando aquí, y esa Palabra está obrando en nosotros porque la Palabra es una Cosa viva. Esta es una Simiente. Esta viene de unos Lomos. Esta es los Eternos pensamientos de Dios. Esta tiene Poder. ¡Esa Palabra es creativa! ¡Esa Palabra purga y limpia y edifica la fe y enfoca la visión! Eso es lo que la Palabra hace.

Oh qué cosa, nos hemos extendido bastante, pero gracias a Dios que esto es solo una introducción para decirles un poco más acerca de estas seis naciones. Pero estoy en Siria. Pero estoy mostrándoles; yo les daré una idea de cómo ellos son familia. Es todo familia.

Solo quizás para ayudarles un poco más; vengan conmigo a Deuteronomio 32. Esta es una manera juvenil pero pensé que—yo dije: “Dios, yo no puedo pasar por alto esto”, porque esto es importante. Porque estoy viendo, esto está realmente mostrando que Amós está aquí porque Amós es el rugir del león.

Cuando el Hno. Branham estuvo aquí, Amós estaba aquí porque ese rugir es el León de Judá haciendo esas cosas. Ese es el Séptimo Sello. El Séptimo Sello es el León, es el Rey hablando. El León es el Rey de un Reino. Por eso Él es llamado el León de Judá. Ese es el por qué Melquisedec—Hebreos 5 dice: Y este sacerdote de la orden de Melquisedec, viene de un lugar donde ningún sacerdocio está conectado con éste. El sacerdocio estaba en Leví pero este Sacerdote estaba viniendo de Judá.

Jesús no salió de Leví, Él salió de Judá y eso Lo hizo, Rey y Sacerdote porque el reinado está en Judá. Y el real sacerdocio no es el sacerdocio Aarónico. Eso era un hombre natural quien ofreció un animal en un tabernáculo hecho por hombre sobre un altar hecho por hombre. Pero Éste es Uno que no ofreció un buey, Él se está ofreciendo a Sí Mismo. Él no ofreció vida animal,

Él está ofreciendo Vida Eterna. Él está haciendo un camino para un Nuevo Nacimiento. Todos esos bueyes y ovejas no podían traer un Nuevo Nacimiento a nadie. La sangre solamente cubría el pecado, no podía quitarlo.

Y cuando el profeta, Elías, Lo vio al final del Antiguo Testamento: “He aquí, el Cordero de Dios que, ¿hizo qué? – quita el pecado”, y ha liberado la Vida de nuevo en una iglesia. “¡Vayan y esperen y serán investidos con Poder desde lo Alto! Y después este Espíritu Santo vendrá sobre Uds., serán la Novia Alfa. Serán Mis testigos”.

Bien, esa cosa se repite de nuevo. Esta es la cosa que la gente no puede ver. Vean el patrón, vean la continuidad. El mismo Hijo del Hombre en el tiempo de la mañana está en el Tiempo de la Tarde; ¡Alfa es lo mismo que Omega! La misma Mujer regresa la segunda vez. Tú no quieras atravesar eso de nuevo. ¡Eso debería estar dentro de cada uno en esa restauración!

Deuteronomio 32, vean esto. Esto nos enseñará algo aquí, acerca de lo que estoy diciendo, acerca de estas seis naciones alrededor de Israel. Estas naciones alrededor de Israel—¿cuántos saben que la Novia es el Israel de Dios? ¿Cuántos saben que Israel es un tipo de la iglesia, la verdadera Iglesia? ¿Pueden ver eso? ¿Conocen eso? *Israel En Egipto* [1953-0325 -Ed.], *Israel En El Mar Rojo* [1953-0326 -Ed.], *Israel En El Desierto* [53-0327 -Ed.], *Israel en Cades Barnea* [1953-0328 -Ed.], Israel en el Jordán; Israel en Canaán [1953-0329 *Israel En La Patria* -Ed.].

Solo vayan, si Uds... Miren cómo todos me miraron. Y Uds. dicen, “Yo creo en el Profeta”. Yo solo cité cerca de seis mensajes del Profeta en las series que él predicó, *Israel Tipífica La Iglesia*. Uds. creen al Profeta. ¿Tengo que sensibilizarlos en todo?

Deuteronomio 32:7

7 *Acuérdate de los tiempos antiguos,
Considera los años de muchas generaciones;...*

[Este es Moisés al final del viaje.]

... Pregunta a tu padre, y él te declarará; A tus ancianos, y ellos te dirán.

¿Qué le está diciendo el profeta del éxodo al pueblo del éxodo? “Pregunta a tu padre, él te lo dirá. Pregúntale a los ancianos, ellos te lo mostrarán”. Yo ni sabía que eso estaba ahí. Tenía la Escritura allí, pero cuando la leí, Uds. saben, se activó. Capten esto ahora.

8 Cuando el Altísimo hizo heredar a las naciones,...

Él no sólo dividió la herencia de Israel bajo esa comisión de Josué, Uds. saben ¿Qué dice?

8 Cuando el Altísimo hizo heredar a las naciones,...

¿Qué naciones? Génesis 10 es una tabla. Se llama la tabla de las naciones porque se habla de setenta hijos, desde Cam, Sem y Jafet. Y esos setenta hijos se convirtieron en las setenta naciones que se extendieron por la Tierra. Y luego de Peleg, cuando los continentes se separaron, unos se volvieron negros, unos se volvieron blancos, unos se volvieron marrones, algunos se volvieron amarillos, algunos se volvieron rojos. Así que tenemos al hombre rojo, al hombre negro, al hombre amarillo, al hombre moreno; tenemos al hombre blanco. Se volvieron de diferentes colores al comer diferentes alimentos en diferentes climas geográficos. Hablaban diferentes idiomas, tenían diferentes culturas, pero eran solo tres razas.

Pablo dijo: “Por la sangre (lo leeremos ahora) de un hombre”, porque cuando el mundo comenzó de nuevo con Noé, Noé era un hombre y Noé tuvo esos tres hijos y esos tres hijos dieron a luz a todos, así que Noé se convirtió en la cabeza de la nueva raza. Adán era la cabeza antes del diluvio. Noé fue la cabeza después del diluvio. Y cuando ocho personas salieron; hoy, tenemos cerca de siete mil quinientos millones de personas en el

planeta, solo por esa multiplicación. Todos esos idiomas diferentes, todo; todos esos colores, culturas y lenguas diferentes, todo salió de ocho personas que salieron del arca.

Así que estamos en línea recta. No tenemos que golpearnos la cabeza. Y podemos ver, Génesis puede mostrarte cómo esos setenta se convirtieron en setenta naciones. ¿Cómo lo llaman? Etnología. ¿Es esa la palabra, Collin? [Hno. Collin Wellington - síndico -Ed.] Creo que es etnología. Étnico y etnología, y se ocupa de las razas. Mi querida hermana aquí, no quiero involucrarla en esto, pero sé que tal vez podría decirme la palabra correcta. Tienen una palabra para esto.

La antropología es como otro nivel del ser humano. Y luego entran en el hombre de Neandertal y todo este tipo de asuntos, acerca del desarrollo del hombre hasta el hombre moderno. Estoy hablando de las razas, cómo llegaron, ves. Ese estudio, Génesis 10, es lo que les da eso, porque Génesis 10, les da los tres hijos: Jafet, Cam y—y lo ponen en ese orden porque pusieron a Sem al final. Porque a partir de ese orden, el resto de la Biblia trata con este Misterio desde Génesis, la simiente que viene a través de una familia de pacto.

Tienes que ser la simiente de Abraham para convertirte en heredero de las promesas. Las promesas fueron dadas a la simiente de Abraham. Y al estar en Cristo, usted se convierte en la simiente de Abraham y al estar en Cristo, un Espíritu lo pone – lo bautiza en el Cuerpo de Cristo. ¿Están captando algo?

Así que cuando pueden mirar en una línea recta, pueden ver cómo Dios ha cumplido Su Palabra, a través de estos seis mil años del hombre en una Tierra que tiene miles de millones de años. ¿Están captando eso? Verán, lo digo así para los científicos y ellos también. [El Hno. Vin se ríe -Ed.]

Observen.

8 Cuando el Altísimo hizo heredar a las naciones, Cuando hizo dividir a los hijos de [Adán KJV -Ed.] los hombres, Estableció los límites de los pueblos Según el número de los hijos de Israel.

Prediqué sobre esta Escritura en tiempos pasados. No es la primera vez que escuchas esto en la iglesia.

9 Porque la porción de Jehová es su pueblo; Jacob la heredad que le tocó.

Entonces Dios dice—una vez... Uds. recordarán esta historia. Les conté que un día me senté al lado de mi casa en Gulf View, y estaba sentado y miraba la cerca. Dije: “Pero si no estoy a medio metro de esa cerca”. Dije: “Saben, nunca he ido detrás de esa cerca. Ese es un terreno vacío”. Dije: “aunque, estos pies estuvieron en Escandinavia, allá en Nueva Zelanda, allá en Chile, en la parte de abajo de la Tierra, en África; en todos esos lugares, estos pies han caminado”. Dije: “Y estos pies nunca han ido detrás de esa cerca y eso está a medio metro de distancia”. Dije: “¿No es extraño cómo Dios marca el camino de los seres humanos y cómo Dios controla y Dios establece un límite a lo que hacemos?”.

Y esa Escritura allí les da una idea de ello, porque Dios está hablando aquí a nivel nacional, cuando dividió las naciones de los hijos de Adán, porque de los hijos de Adán esto vino a naciones. Y de los hijos de Adán, vino al diluvio – Noé y los tres hijos de Noé; se convirtieron en las naciones, lo cual les expliqué en Génesis 10.

Así que mantengan esa continuidad en su mente, como les expliqué hace un rato – del mundo a una nación, (y esta es una clave, esta es una clave importante) a la tribu, a la casa de David; Dios lo reduce a un hombre; el Misterio.

Y luego llegamos a Judá al casarnos con Cristo. Por eso para la última Edad la promesa es ¿qué? “Te sentarás Conmigo en Mi Trono”. Él aún no ha tomado ese Trono, por dos mil años estuvo esperando tomar ese

Trono. Pero dijo: "Al final de la Edad, cuando esté dejando el Trono del Padre, donde estaba haciendo la obra de mediación y llegue el tiempo para la obra de reclamo, al final de la Séptima Edad, Elias vendrá. Él, abrirá el Misterio, el Séptimo Ángel. Yo abriré los Sellos. Comenzaré a mostrarte tu nombre, comenzaré a mostrarte el Misterio de tu vida. Te mostraré tu fotografía en el Álbum Familiar. ¡Te mostraré que sabía todo acerca de ti antes de que vinieras aquí! Te mostraré la parte de la Palabra que dejé para que cumplieras; que en ti, mostraré Mi victoria y mostraré que he logrado esta redención completa en un pueblo. Uds., que están vivos y permanecerán hasta la Venida del Señor, no todos dormirán; Uds., en esta última Edad aquí bajo este Mensaje, bajo este Misterio del Segundo Pliegue que se les ha predicado los últimos treinta y tantos años. (¡Vaya!) Y verán y sabrán que son uno de ellos. ¡Sabrán que son uno de ellos!"

Y la isla en la que están tiene setenta millas por cuarenta millas y todos esos grandes continentes, Dios tomó esta misma Palabra y la llevó a esos lugares. Porque tienen los libros pero no tienen esa Llave; esa es dada. De otra manera, no tengo que viajar ni ir a ningún lado, pero todo eso es parte del plan, como en la primera Edad. Pablo dijo: "Haz que todos los hombres vean la comunión en el Misterio que estaba oculto en las Edades, ahora está siendo revelado" [Ef.3:9 RVG -Ed.].

Eso no se sale de la Biblia, ese es el modelo Bíblico. Ya sea el Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento, el Antiguo y el Nuevo juntos, el Día presente; ya sea la parte histórica de la Biblia, la parte profética de la Biblia, eso no deja a la Escritura en ningún lado.

*9 Porque la porción de Jehová es su pueblo;
Jacob la heredad que le tocó.*

¿Entiendes esta Escritura aquí? Todo lo que Dios está haciendo, las naciones Gentiles solo aparecen a la vista si tienen alguna relevancia para Israel. Mira cómo Dios

no te da toda la historia sobre ellas. Tienes que ir a la historia y cuando verificas la historia, sabes que la Biblia está en lo correcto. Dirás: “Y Salmánzar vino a Israel con tantas tropas y esto y esto sucedió”. ¿Quién es él? La Biblia no tiene tiempo para decirte quién es. La Biblia no está interesada – Te da una porción. Él está registrando la historia. Y todo lo que la Biblia te da, lo encontrarás para confirmarlo.

Y muchas cosas que dijeron no fueron así, incluso la pala del arqueólogo lo ha traído para confirmar la Biblia; que Dios usó la arqueología y todo para confirmar que estos dichos son fieles y verdaderos y no es la palabra que escribió algún hombre. Es la Palabra inspirada del Dios Todopoderoso.

Y cuando Dios envió un Profeta ahora, él dijo: “Todo en esa Palabra es verdad”. Él dijo: “Creo en esa Palabra. Si ese Ángel dice algo diferente...” dijo: “pero la única razón por la que Él simplemente se queda con esa Biblia, es porque Él es esa Biblia. Él es el Tema Principal de toda la Biblia”.

Cuando te das cuenta de lo que se nos ha presentado, lo que ha llegado a nosotros, aunque hayas visto, digamos, esa Luz—muchos La vieron, muchos incluso La vieron en película; que la cámara La sacó. Pero aunque hayas visto todo eso con tus propios ojos y aún no tengas revelación de la Palabra, ¿de qué te serviría? Nada. No te haría nada. ¿No es así? Pero cuando con los ojos de tu fe captas la revelación de la Palabra, eso va a tu alma. Tus ojos en tu cuerpo están conectados a tu cerebro. Tu cerebro puede pudrirse si ese cuerpo muere. Todo ese cuerpo, incluso los huesos se pudrirán, pero esa alma no puede pudrirse. Si eso entra en el alma, en el corazón, eres parte de esa Palabra. Es real. [Entonces]

⁸ Cuando el Altísimo hizo heredar a las naciones,...

¿Crees que una nación elige ir ahí y elige ir allí? Mira la—Déjame darte una Escritura para eso rápidamente. Me está llegando bajo la inspiración. Dios le dijo a Israel a través de Jeremías, Él dijo: “El león ha dejado la espesura. Él viene por todos Uds. Todos Uds. irán por setenta años y luego los traeré de regreso aquí.” [Jer.4:7, 29:10 -Ed.]

“Él irá por cuatro generaciones. Habrá cuatro generaciones y luego le serviré a otros.” [Jer.27:7 -Ed.]

Y luego en el tiempo de Daniel y ellos allá abajo, ahora ven que Babilonia está cayendo. ¿Correcto? Luego pasan setenta años, ellos están volviendo. ¿No es correcto? Dios está cumpliendo Su Palabra... Dios está cumpliendo Su Palabra. Y luego cuando la escritura vino y escribió en la pared, escritura sobrenatural, y trajeron a Daniel, ¿qué dijo? “Has sido pesado en la balanza y hallado falto. Tu reino ha sido tomado y dado a los Medos y a los Persas”.

¿Quiénes estaban allí? Los Medos y los Persas, los reyes del oriente [Dn.5:28 -Ed.] ¿Quién se lo estaba dando? Aquel que escribió. ¿Quién fue Aquel que escribió? Aquel que habló a través de Jeremías. Aquel que está hablando aquí esta noche, El que conoce los lugares de la Biblia a los que hay que volver. Eso es correcto.

¿No se supone que Él esté hablando en la Novia en esta Hora? ¿Qué dice Ap.22:17? ¿El Espíritu y la...? [La congregación dice: “La Novia” -Ed.]. Mira, no dice nada diferente. Tal vez te haya sacudido un poco y te haya parecido un poco egoísta y tal vez cosas de hombres, pero esa es la Escritura. Si no son estos hombres aquí, tienen que ser hombres en algún otro lugar. Y, si nos sentamos aquí y no tenemos a estos hombres aquí, ¡estamos sentados en el lugar equivocado! Es así de simple. Uno más uno son dos, no hay nada técnico allí.

Tienes que aprender a creer. ¿Por qué estás vigilando, vigilando? Ellos dicen que tienes que saber; tienes que ser enseñado la Palabra, antes de que puedas verificar

algo por la Palabra. Si te sientas y estás un poco confundido... dice: "¿Qué está provocando esa expresión en tu rostro? ¿Tienes batallas mentales? ¿Tienes problemas con la Escritura o algo así? ¿Qué está pasando?".

Deberías ser como el hombre que comía sandías: "¿Hay más? Dame un poco más. Dame un poco más. ¿Hay un poco más ahí? Déjame comer un poco más". Por supuesto. No estás escuchando nada extraño. ¡Es la Palabra lo que estás escuchando!

Hechos 17.

Así que observen. La Escritura nos dice claramente a través de Moisés aquí – ¿Quién escribió los primeros cinco libros de la Biblia? ¿Moisés? Moisés – Moisés escribió los primeros cinco libros de la Biblia. ¿Qué está diciendo Moisés en este quinto libro? Dios dividió a las naciones su heredad. ¿Qué nos enseña Génesis 10? La herencia: "Y éstos se repartieron por sus lenguas y por sus familias en la Tierra". Cada vez que te dice: Cam, Sem, Jafet, termina así, diciéndote cómo se repartió, a dónde fueron. Tal vez lo hayas leído antes y nunca lo hayas entendido. Te lo expliqué.

Esto es algo. Para entender estas cosas, esta es una Escritura clave. ¿Cómo encaja esto con lo que estoy diciendo? Si Dios repartió a esas naciones su heredad, es decir, Gaza, Edom, Siria, todas ellas alrededor de Israel, están en su lugar. Por eso lei eso. ¡Están en su lugar! Cuando Israel se iba, ¿qué dijo Dios? "Deja a Esaú en paz. No te metas con él. Yo le di eso, su heredad. Pásalo de largo. Lo tuyo está al otro lado del río". ¿Es correcto?

Muchos de Uds. no leen su Biblia. Eso no es tan malo. Es malo para Uds. Pero en el sentido de entenderme, es malo porque hablo la Biblia y el Mensaje, así que no tengo nada fuera de ahí porque mi objetivo es mostrarles un lugar donde estos dichos son fieles y verdaderos, para que tengan un lugar donde poner su

fe y sepan que no están siguiendo una fábula artificiosa [astutamente inventada]. Es la Escritura siendo revelada y ahí es donde está su poder.

Y luego cuando hallas gente sin poder, pero eclesiásticas y religiosas; es porque saben más de iglesia que de Palabra y por eso no pueden discernir porque la iglesia no discierne. Es la Palabra la que discierne [He.4:12 -Ed.]. No dijo, la iglesia es un discernidor. La razón por la que un hombre discierne es, la Palabra está en el hombre que discierne algo.

Hechos 17:24

24 El Dios...

Aquí está Pablo predicando. ¿Quiénes son estos dos hombres? ¿Quién es Moisés? Profeta del primer Éxodo. ¿Quién es Pablo? Profeta del segundo Éxodo. ¿Qué hizo Moisés? Traer toda la doctrina del Antiguo Testamento. ¿Qué hizo Pablo? Traer toda la doctrina del Nuevo Testamento. Observen a estos dos hombres en estas dos Escrituras que están viendo: Deuteronomio y Hechos.

24 El Dios...

¿A quién le está hablando Pablo aquí en Hechos 17? A los Griegos, Platón, Arquímedes, a todo este tipo de gente, filósofos, eruditos, que estudiaban el universo, que estudiaban las leyes de la Física, que estudiaban todas estas cosas diferentes; esos eran los hombres a los que les estaba hablando. Él les estaba hablando al grupo de expertos, a los cerebros de ese tiempo. ¿Y quién era él? Él también era un erudito, pero luego fue capturado y se encontró con el Creador en el camino a Damasco. Luego fue arrebatado al Tercer Cielo. Luego se convirtió en un profeta del Nuevo Testamento. Entonces puso el fundamento que ningún otro hombre podría poner. ¿Entendieron eso? Y sus palabras se convirtieron en la Biblia. Él se convirtió en el que estaba más allá de los que caminaron con Jesús, que enseñó Hebreos y Filipenses y Efesios y Colosenses, ¡el Misterio!

Así que les estoy mostrando que cuando él dice eso, es bueno ir al banco con eso – al banco de Dios. Ud. podría decir: “Pero, Señor, Pablo lo dijo”. Al igual que el Hno. Branham, podrías decir: “Pero, Señor, el Hno. Branham lo dijo”. Eran hombres; la Columna de Fuego colgaba allí, vindicando lo que decían.

Y, ¿qué les dijo Dios? Encomienden estas cosas a hombres fieles que puedan enseñar a otros. Biblia – Biblia – Biblia – Biblia; sin psicología, sin esquema, nada tratando de engatusar a alguien; nadie está tratando de usar la emoción y la excitación para alejarte de lo que están diciendo o para hacerte sentir que lo que están diciendo es inspirado cuando no lo es. Esto es ponerlo línea sobre línea aquí, midiendo...

¿Alguna vez has visto a un carpintero? ¿Has visto cómo Sánchez y ellos trabajan? [Ainsley Sánchez - anciano -Ed.] Esto es más cercano que eso. Esto es más cercano que eso. Por supuesto. Eso, lo que él mide, va con esa cinta que hizo un hombre. Esta Cinta no la hizo un hombre. [El Hno. Vin señala la Biblia -Ed.] Esta Cinta es Dios. Dios Mismo es esa Cinta. Por supuesto. Lo que él mide es con una sierra y un cepillo; Esta es una Espada afilada de dos filos, Esto no es un cepillo y una sierra.

No estoy derribando a mi hermano, estoy tratando de mostrar que uno es temporal y natural, pero es un tipo de Algo espiritual. Y estoy diciendo que esto es lo espiritual de lo que estamos hablando porque no se trata de una casa de madera. Se trata de una casa humana, una casa como esta, una casa como esta. Y es igual a cuando pones esa plomada aquí y no está a plomo, dices: “Derribalo. Arréglalo”.

De igual modo Él dice: “No estás creciendo bien, corta esto y eso”. Él te alinea de nuevo con la Palabra, para que puedas avanzar con Dios. Es lo mismo. Uno es natural, otro es espiritual. Uno es una sombra; la sombra no es lo mismo que la sustancia. No te confundas con eso.

José y ellos eran buenos; Moisés y ellos, pero no eran Jesús. ¿Entiendes eso? Sí, Rut y Ester eran buenas, pero no eran como nosotros. Nosotros somos la sustancia. Ellos no proyectaban la sombra, nosotros proyectamos la sombra. No somos su tipo, ellos son el tipo, no nosotros. No somos el tipo, somos lo real. Eso es la Biblia.

¿De quién somos un tipo? Después de cuatro mil años, el real José, el real Moisés, el real Aarón vinieron caminando. Después de esto hay otros dos mil años. Al final del Nuevo Testamento (como notaste que era el final del Antiguo Testamento); la real Novia viene – mayor que Sara, mayor que Rut, mayor que Ester, mayor que Rahab, mayor Señal que Rahab, mayor Esposo que el que tuvo Rebeca. Ella tuvo a Isaac, un buen hombre, agradable, pero él no es Jesús. Nuestro Esposo no es Isaac, nuestro Esposo es Jesús.

Sean gente real! ¡Vean la Palabra! Vean la realidad de la Palabra. Quiero que sepan que esta casa está construida sobre la Roca. Esta casa no está edificada sobre algunas arenas de la teología del hombre. Está edificada sobre la Roca de la revelación. Dejen que soplen las tormentas de la vida. Dejen que las tormentas de la vida – ¿Por qué? Siempre encontrarán gente edificada allí. ¿Por qué? El labrador cava profundo y encuentra la Roca y edifica la casa sobre la Roca. ¿Por qué? Él tiene visión profética para ver las tormentas, las tormentas que se aproximan del juicio que viene.

¡Todo lo que no esté edificado sobre ese fundamento perecerá porque son doscientos millones de demonios sobrenaturales! El enemigo vendrá como un diluvio, pero observen una bandera, una bandera se alzará en los últimos días. ¿Cuál es esa bandera? La Palabra hecha Espíritu y Vida en Uds.; la Palabra hecha Espíritu y Vida en Uds. – anclada.

Hechos 17:24

24 El Dios que hizo el mundo ...

Diciendo a todos esos grandes filósofos, grandes profesores universitarios y ellos.

... y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del cielo y de la tierra, no habita en templos hechos por manos humanas,

25 ni es honrado por manos de hombres, como si necesitase de algo; pues él es quien da a todos vida y aliento y todas las cosas.

Porque todos esos hombres estaban explicando la ley de la Física, la ley del universo; todos esos hombres estaban escribiendo sus libros, y la gente se iba a sentar a los pies de esos hombres, y entonces estaban adorando a un ídolo. Y Pablo vino y dijo: “Veo que todos Uds. tienen uno para el Dios desconocido”. Él dijo: “Permitanme predicar sobre este Único; lo conozco. Él es desconocido para Uds. los filósofos, pero Él es conocido para mí”. Él dijo: “Yo también solía ser como Uds., pero desde que Lo conocí, todo lo que tenía lo considero basura” [Filipenses 3:8 -Ed.]

Se rieron de él y dijeron: “¿Jesús y la resurrección?” (Lo prediqué muchas veces aquí en los funerales). Dijeron: “¿Jesús y la resurrección? ¿Qué estás diciendo? ... [Audio inaudible -Ed.] ¿Un hombre murió y volvió a vivir? ¡Ja, ja, ja!” Porque ellos creen en la reencarnación y en todo tipo de tonterías.

Ellos no entendían que el hombre que les hablaba había ido al Tercer Cielo y había visto cosas que ni siquiera era lícito decir. No reconocían que ese hombre había sido trasladado a otros mundos. No comprendieron que el Ángel de Dios subió al barco con este hombre y dijo: “El Ángel de Dios de Quien soy y a Quien sirvo”. No supieron que este hombre sacudió una víbora en el fuego y se alejó. “Eso no me puede hacer ningún daño. Tengo una comisión. Tengo una asignación en Roma”. Y se rieron del hombre con desprecio.

Pero déjenme decirles, la revelación te hace... ¿Podrían ellos afectarlo con su risa? Él pudo haber dicho: "Tengo a los que vine a buscar: Damaris y el hermano". Es correcto. Los tuvo. Porque había dos en esa ciudad; peces en ese lago para pescar, dos truchas arco iris. Pablo las pescó. Una de ellas vale más que un millón de mundos. Cuando toda la filosofía de esos hombres muera, resucitarán en la resurrección porque creyeron al mensajero.

Miren cómo la gente se rió del Hno. Branham despreciando y lo ridiculizaron y se burlaron. Miren cómo alguien vino de la calle, nunca había estado cerca de una escuela Bíblica ni por cinco minutos; salió como un drogadicto en la calle... ¿Cómo podía saber eso? ¿Cómo pude pararme y hablar estas cosas por 40 años?

Tú deberías haber estado allí cuando estábamos hablando con el oficial naval de treinta y cinco años. Yo dije: "Hoy conociste al comandante de la marina" [El Hno. vin se ríe -Ed.]. Dije: "Hoy conociste al comandante de la marina". Al mismo, dije: "Te pones tus lentes protectores; te pones esto aquí. Dices: '¡Abre el contenedor!' ¿Dónde está el F16? No puedes verlo". Dije: "Sube ahí y vuela; todas estas cosas son bonitas. Lo que haces, lo haces con buenas intenciones".

Él se hizo a un lado y le preguntó al Hno. Michael, él dijo, "¿Qué clase de hombre es él, muchacho?" Él dijo: "¿De dónde obtuvo este entendimiento? ¿Qué clase de sabiduría es ésta?".

Le oculté lo que yo solía ser [El Hno. Vin se ríe -Ed.]. No quería sacudirlo como al hombre de 1989; que venía de Saskatchewan, para predicar *Las Trampas Del Vigoroso Cazador Y El Regreso De La Aldea Global*: la evolución del sistema de comunicación, desde las señales de humo hasta las señales satelitales. Cuando el hombre lo oyó (yo lo prediqué allí primero), dijo: "Uds., hermanos, que fueron a la universidad y saben que somos tan privilegiados en el Mensaje de tener hombres

como Uds. para tomar todas estas cosas modernas". Bueno, se lo hice saber. El casi se salió de la carretera [El Hno. Vin se rie -Ed.] Se hizo a un lado. El auto se detuvo.

Él dijo: "¿Qué estás diciendo? ¿No fuiste a ninguna universidad?".

Le dije: "No, soy un desertor escolar".

Él dijo: "¿¡Qué!?".

Es como, ¿cómo puede un desertor escolar hablar esto? Porque es un cerebro. Yo también tengo cerebro, pero ellos saben que digo esto por inspiración. Saben que no tengo cerebro y no trato de impresionarlos porque no sé nada, pero saben que a veces Dios solo viene y dice cosas. Respeto a todos los que tienen cerebros [educación] aquí porque Dios los puso aquí para testificar que Él tiene una educación diferente a la nuestra. Por supuesto. ¿Eso los hace sentir avergonzados de sentarse bajo esto? No deberían.

Se sorprenderían al ver a los doctores y a las diferentes personas allá [en el extranjero -Ed.] que quieren unos minutos de este tiempo porque este es otro Mundo. Cuando uno entra en la Biblia, es otro Mundo. Todas sus grandes bibliotecas de libros no son nada comparadas con este Libro y no pueden hacer que uno entienda este Libro. Lo que hace que uno entienda este Libro es que ese mismo Ángel tiene que venir. Eso es todo. Pero, ¿qué hombre podría reclamar eso? Eso es simplemente la gracia soberana de Dios.

Ningún hombre tiene ese tipo de cosa con Dios para decir: "Sabes, a Dios le gustaba mi madre, saben. Mi madre era una buena mujer, por eso Él me trajo". No, no, eso viene antes de la fundación del mundo. Eso viene antes de que tuvieras una madre en el pensamiento de Dios. "Antes de que fueses formado en el vientre de tu madre, Jeremías" [Jer.1:5 -Ed.] Aquí Esto va de nuevo, no lo pensé, solo está saliendo. Aquí Esto va de nuevo. "¡Antes de que fueses formado en el vientre de tu madre, Yo te conocí!" "¿Dónde estabas tú, Job,

cuando alababan juntas las estrellas del alba?” [Job 38:7 – Ed.] Ahí es donde va Eso.

¡Oh Dios! Qué día. Me trajeron a la plataforma esta tarde – *Nunca ha habido un día como este día; nunca ha habido una luz que brillara tan brillante.* [Canto #468 - *Nunca Ha Habitado Un Día* - Cantos Que Viven –Ed.]. Esto solo está viniendo a mí. Vine (tal vez ese canto sea el que causó todo esto) solo para darles unas pocas palabras de testimonio... y algo. Pero observen esto aquí.

Versículo 26: [Hechos 17:26 –Ed.]

26 Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres,...

Él no lo explica allí, solo dice, “...ha hecho de una sangre (los tres hijos de Noé) todos los hombres; todas las naciones...” porque de los tres hijos de Noé vinieron todas las naciones. Compare Génesis 10; setenta naciones.

... para que habiten sobre toda la faz de la tierra; y les ha prefijado el orden de los tiempos,...

Así como leemos: el Altísimo repartió a las naciones su heredad cuando separó a los hijos de Adán; Él estableció límites para la gente. En otras palabras: “Esquimales, Uds. están en el Polo Norte. Hombres del bosque, Uds. están en Botswana. Pigmeos, allá afuera”. Dios estableció los límites. Luego dispersó a algunos en el mundo.

Entonces el mismo Dios que los dispersó en el mundo dijo: “Los traeré de regreso. La higuera retoñará de nuevo”. Y luego los Judíos comenzaron a venir—Chico, tengo algunas cosas allí ¡Guau! Algo que está sucediendo ahora mismo con los Judíos, llevándolos de regreso a su tierra natal; regresando a hablar en su lengua original.

En ningún momento de la historia humana, en la civilización, han tenido cosas así. Las naciones se

dividen, se dispersan; son absorbidas por otras naciones; recogen sus identidades. A Dios no le importa. Si eres etíope allí, Él te está sacando. Volverás a hablar Hebreo, vienes de Salomón. Dios dijo: "Esta tribu vino de aquí. Viniste de Neftali; vas a regresar". Ezequiel 37: "¿Pueden vivir estos huesos secos? ¿Pueden vivir estos huesos secos? Hijo de hombre, ¡profetiza!, ¡ellos están regresando!"

Nos dispersamos cuando entramos en misterio Babilonia, al igual que ellos allí; ellos descendieron a la Babilonia natural (¿cierto?) en el tiempo de Daniel. Luego regresaron. Luego regresaron a su tierra natal, reconstruyeron el templo nuevamente. Luego Dios envió a Tito, los dispersó nuevamente, esta vez en todas las naciones nuevamente y dijo: "¡Los estoy trayendo de regreso por tercera vez!"

Así que mírenos. Entramos en misterio Babilonia. Luego de allí fuimos a más de mil denominaciones diferentes; que eran Bautistas, Testigos de Jehová, Adventistas del Séptimo Día, Metodistas; que eran Tiempo de Avivamiento, Biblia Abierta; todo tipo de nombres diferentes por los que has pasado: Shango, Orisha, todo tipo de cosas diferentes que eran las personas. Pero luego, cuando salió la Aclamación, Él dijo: "Hombre, estás saliendo de cada cementerio, de cada gran tumba denominacional". Esa Aclamación, cuando Él dijo: "¡Salid!", Hermano, comenzaron a venir de todas partes. En el Mensaje, un nuevo pueblo se estaba levantando para convertirse en una fuerza en la Tierra, los hijos de Dios en los últimos días.

Déjenme decirles; Uds. piensan que son una niñita normal, que va y dice: "Dios envió al Hno. Branham y él predicó un pequeño Mensaje y fue rechazado". Observen la imagen con la realidad. Lo que sucedió con los Judíos: ellos tuvieron su Fiesta de las Trompetas; ¡nosotros hemos tenido la nuestra! Ellos tuvieron al

Ángel Poderoso que descendió, comenzó a liberar los nombres en el Libro; ¡nosotros tuvimos lo mismo!

Hermano, el tipo de pecado en el que estábamos: apostando toda la noche, en velorios [reuniéndose en la casa de algún fallecido antes del funeral -Ed.], entrando a las escuelas y durmiendo en un banco; yendo allí, poniendo nuestras vidas en peligro, pasando por la gente que vende marihuana y diferentes cosas, ¡sitios calientes! Pero Dios puso los límites. Dios puso los límites.

Y cuando llegó el tiempo, Dios dijo: “¡Tu lugar está aquí!”

“¿Por qué nos dejaste salir allá?”

“Para mostrar que traigo a toda clase, de todos los lugares de Misterio Babilonia, la madre de todas las abominaciones”.

Puede que hayas estado en una buena abominación social. Puede que hayamos estado en alguna real abominación antisocial. Puede que hayamos estado en alguna abominación moral, o en una real abominación inmoral, pero todos vinimos de la madre de todas las abominaciones. Pero cuando regresamos, recibimos un lavado con lavamiento del Agua de la Palabra, cuando Él roció las siete gotas de Sangre, y las siete Voces de la Sangre comenzaron a hablar y a abrir el Misterio y a romper los sellos del libro de nuestras vidas y nos presentaron a nosotros mismos. ¡Y pudimos mirarnos en el Espejo, en el Espejo Familiar y en el Álbum Familiar y comenzar a ver nuestra verdadera identidad!

¡Damos gracias a Dios de que no somos hijos de algún hombre y mujer de algún nacimiento sexual! ¡Aleluya! ¡Comenzamos a vivir y caminar en el Misterio en el reino de la fe! Comenzamos a volar. ¡Dios mío! Comenzamos a entrar en lugares. ¿Para qué fue eso? Para mostrar que nuestro Dios es el Dios Todopoderoso, la Voz de la resurrección. Podrías haber estado muerto y pudriéndote en el pecado como Lázaro estaba muerto y pudriéndose en esa tumba. Pero cuando Él dijo:

“¡Lázaro!”, toda esa corrupción se detuvo. Todo ese hedor se detuvo. Todo tuvo que moverse; todo ese poder que te tenía en esa tumba se rompió y comenzaste a salir. ¡Aleluya!

“¿A dónde llevas a Lázaro, Señor?”

“¡A la cena, a la cena! Está sentado a la mesa de la cena”.

¡Oh, gracias, Señor! ¡Gloria! Esto es real, amigos. Esto es real. No es que solo vinimos. No estamos tratando de jugar a la iglesia. No estamos tratando de jugar a ser religiosos. ¡Esta es una fe en el alma que late, que sabes que eres uno de los hijos de Dios; eres una de las semillas predestinadas de Dios nacidas para este Día! El diablo tenía planes para tu vida, tenía planes para mi vida, ¡pero ninguno de esos planes podía reemplazar el plan de Dios!

Cuando el León rugió y el Señor Dios habló, el plan de cada hombre para su vida se vino a nada, ¡y fuiste vivificado y puesto en el ritmo de la Sinfonía del plan de Dios para tu vida! ¡Viniste bajo la Jefatura Eterna! Viniste bajo la Inteligencia Divina; ¡aleluya! ¡Gloria!) comenzaste a caminar con Dios en un lugar. Esto te lleva a descubrir recursos Eternos, Vida Extraterrestre encerrada en tu cuerpo terrestre que nunca supiste que yacía allí; un gen de Vida Eterna, ¡una vida que no es de origen terrenal! Comenzaste a descubrir eso dentro de ti.

Y luego empezaste a reconocer que siempre fuiste diferente. Eras ese aguilucho, venías de un gran linaje de águilas. Cuando abres la Biblia, ahora puedes entender. Puede que te llamen bicho raro, pero sabes que hay una línea completa de ellos en Hebreos 11. ¡Gloria! Una línea completa de ellos de la que vienes; es un rasgo familiar. Es un rasgo familiar. Y no importa que estés en una isla de setenta millas por cuarenta millas; toda la experiencia en la Biblia, la ves en tu

propia vida aquí mismo, para mostrar cuán grande es Dios y cuán grande es Dios al planear esto.

No tienes que desear vivir en algún país ni nada; estás bien justo donde Dios te puso. Él dividió la heredad, Él fijó tus límites. Él te puso porque Él viene a ti. ¡Él viene a ti! Puede que estés viviendo en una vieja chocita, puede que duermas en un automóvil, puede que te bañes en el baño de otra persona; no significa nada. Puede que comas en algún comedor comunitario, pero Él viene a ti de todas formas. Él viene a ti de todas formas. (Arthur, Él viene a ti, mi hermano). ¡Gloria a Dios! Él viene a ti: este Dios, este Dios que amamos tanto, este Dios que nos amó primero, este Dios que se nos dio a conocer, ¡este Dios poderoso! ¡Aleluya! ¡Este Dios real!

Todos los años pensaste que eras raro, pero reconoces que es un buen tipo de raro; es un buen tipo de raro. Eras una especie diferente, pero luego encontraste la Especie real; tienes Especies como tú. ¡Amén! Ves por qué eras diferente. Hay algo en ti. ¡Gloria a Dios! ¡Gloria! Aleluya.

Designado antes de los tiempos, Él determinó el límite de tu habitación. ¡Aleluya! Esto no es para ricos o pobres. Esto no es para la clase media. Esto es para Mis ovejas. Esto es para los nombres elegidos. Esto es para el Elegido. ¡Aleluya! Esto es para los elegidos soberanos. ¡Gloria! ¡Esto es para ellos! Aleluya. Amén. Esto no depende de cuánto dinero tengas en el banco. Depende de lo que tengas aquí dentro [El Hno. Vin señala el corazón -Ed.] Tienes un oído para oír lo que el Espíritu dice. Tienes algo para creer lo que Dios ha dicho. Gracias, Jesús. Gracias, Señor. ¡Gloria! ¡Aleluya! Gracias, Señor. Gracias, Jesús. ¡Vaya! ¡Vaya! ¡Vaya!

[Hechos 17:26 -Ed.]

... y [Él] les ha prefijado el orden de los tiempos, y los límites de su habitación;

27 para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando, puedan hallarle, aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros.

28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas ...

Uds. saben, uno de esos tipos de hombres que consiguen... cuando la Lluvia cae sobre los injustos y ellos dicen algo que es correcto. Pablo dijo: “Si uno de sus propios poetas dice lo mismo...”

... Porque linaje suyo somos.

Así que nos estamos preparando para cambiar. Los músicos podrían venir. Estoy terminando aquí.

Así que Amós; del versículo 1 al 3, capítulo 1... versículo 3, capítulo 1 al 2 de Amós 3, que hemos leído, para mostrarles las seis naciones – sobre seis naciones Amós había pronunciado juicio antes del terremoto. Y estas naciones fueron advertidas, investigadas porque Dios no pronuncia juicio sin advertencia, investigación; juicio. Y luego el veredicto; fueron encontrados culpables de delito criminal y sentenciados por sus crímenes. Y Amós, la Voz del Juez, estaba pronunciando juicio. “Enviaré fuego a Damasco. Lo enviaré a Gaza. Lo enviaré a estos lugares”.

Ahora, si saben geografía... Verán, una de las grandes cosas de estudiar es conseguir un mapa. No se limiten a leer las Escrituras y no tener ningún concepto. Consigan un mapa, especialmente si las Escrituras que están leyendo tienen que ver con lugares, quieren saber dónde está eso en un mapa. Quieren tener un concepto de lo que el Espíritu está diciendo. De lo contrario, para ustedes son solo nombres. Y Ud. dice: “Bueno, no estoy interesado en él porque no sé su nombre; quiero ver a Amós”. No, Amós está en este escenario. Amós está en este contexto. Y así como esas naciones estaban alrededor de Israel – la natural, y eran familia, pero

todas ellas estaban en contra de Israel, así también la Novia tiene las denominaciones a Su alrededor y ellas también eran nuestra familia.

Captén esto. Voy a... No tendré tiempo de explicar todo el asunto, pero voy a dejarte el concepto rápidamente. Estoy seguro de que puedes conceptualizarlo.

Te expliqué hace un momento acerca de Adán hasta Noé. Noé – tres hijos; tres hijos – setenta naciones. Setenta naciones poblaron el mundo, se movieron por la faz de la Tierra. Hasta hoy, nada ha cambiado, la gente sigue multiplicándose. Y, ya sea... en qué nación están, en qué parte del mundo, debido a la Edad en la que vivimos.

Y recuerdo cuando teníamos el podcast en la parte de atrás, estaba explicando acerca de: a través de la exploración y luego el avance de la ciencia y la tecnología, pudieron saber cuántos continentes había. Les dije que en el tiempo de Daniel tenían un mapa de cuatro continentes; mapa de cuatro imperios. En ese mapa, no tenían las Américas porque no las habían descubierto. Entonces, Daniel solo vio cuatro bestias.

Juan vio cinco, pero Juan no pudo ubicar la quinta porque no conocía el país, porque en el tiempo de Juan, del 95 al 97 D. C., todavía no sabían dónde estaba América. A lo largo del siglo XV, cuando descubrieron esos lugares, ni siquiera sabían qué tan grande era el lugar para empezar porque aún no tenían aviones ni cosas así.

Cuando empiezas a tener aviones y satélites, puedes ver toda la costa: puedes ver el tamaño del país, puedes saber cuáles son sus recursos, cuántos ríos y lagos hay en las diferentes costas; conoces el tamaño, la superficie y el espacio terrestre y las grandes cadenas montañosas que contienen hierro, oro y plata; conoces los grandes bosques, dónde están situados; conoces los pastizales y las praderas donde puedes criar ganado y

otras cosas; empiezas a conocer todo esto al conocer tu geografía.

Ahora, en la escuela, solía tener problemas con la geografía porque... Y ahora me doy cuenta de que cuando Dios empezó a enseñarme todas estas cosas por mí mismo, y yo leía cuando quería saberlas, decía: "Fueron los profesores. No pudieron enseñar". Y luego se dieron la vuelta y me llamaron "duncey" [estúpido]. Y luego me azotaron. Me castigaron en la escuela. No hice la tarea. El asunto era aburrido y nada interesante porque no lo enseñaban de una manera que se pudiera usar. Y no sabían que los maestros que les estaban dando ese programa de estudios eran arquitectos de su sociedad para mantenerlos sin educación y oprimidos, para que solo pudieran aprender la historia de otros pueblos y no la suya propia – en cierta manera, le lavaron el cerebro a la gente.

Bueno, por eso amo El Mensaje. Cuando se abrió la Biblia ahora, eso es lo mismo que hicieron con la Biblia. Pero cuando realmente se abrió y cuando Dios La dio en los últimos días, tenemos el Libro abierto y podemos ver estas cosas. La Biblia nos enseña todo esto. Y lo que les estoy explicando aquí y mostrándoles es cómo Dios fijó las naciones en la Tierra, diferentes partes del mundo—y es por eso que Dios pudo haber dado profecía acerca de una Bestia que se levantará de la Tierra, y esta Bestia será una imagen del dragón.

Ahora capten esto. Todo esto es profundo, cosas profundas, Uds. saben. Una imagen es algo como la cosa en sí, porque la primera bestia del agua es un gran sistema político religioso. ¿Ven? Era la Roma pagana; se convirtió en la Roma papal. Ella solo cambió la textura externa, pero sigue siendo la misma. Pero ella conquistó más de esta manera, a través del engaño, que con grandes guerras con arco y espada, ariete y soldados y este tipo de cosas.

Y cuando observas ahora y ves cómo son estas cosas, y vemos a Amós aquí y estas seis naciones están puestas en la profecía. Y para probar que Dios no solo está juzgando el pecado, ya sabes, los creyentes piensan: "Sí, Dios juzgó al mundo, Dios juzgará a esas denominaciones". Después que terminó con esas seis naciones, fue directamente a Judá. Él dijo: "Tendréis fuego en vuestrlos palacios. Vuestra ciudad será quemada". Sucedió y volverá de nuevo; ahí está el tiempo del Fin.

Porque recuerda, no puedes poner la Biblia de nuevo allí; la historia se repite a sí misma. Las Escrituras tienen significados compuestos en la repetición de la historia. ¿Entienden eso? Estamos de regreso en los días de Noé, estamos de regreso en los días de Enoc, estamos de regreso en un Éxodo. Si no estuviéramos de regreso en esto, ¿cómo podrían reconocer que el Hno. Branham es un Profeta como Moisés?

Si no supieran que los días de Elías están aquí de regreso, ¿cómo podrían reconocerlo viniendo en el Sacrificio de la Tarde para volver los corazones de los hijos de regreso a la fe de los padres?

Si no supieran que él era un profeta como Daniel, ¿cómo podrían saber que la imagen (y la cosa) está siendo puesta de nuevo hoy en el mundo? Miren la forma en que está la imagen. Aquí, hoy, tienen que saber eso por revelación. Allá en la llanura de Dura, Uds. veían una estatua enorme puesta allí en la llanura y todos decían: "Está bien, todos póstrense ante esta gran estatua aquí". Hoy, no es una estatua grande, donde caminan alrededor con nuestros ojos físicos y dicen: "Oh sí, la veo; la veo. Miren, está allí. Mira, está allí". No, es un sistema y tienes que conocerlo por revelación en la Palabra. Y debido a que es una Edad de globalización, no está en un solo lugar; su influencia está en la Tierra. ¿Entienden?

Es igual con el Mensaje. La Novia está en la Tierra y es un Cuerpo de muchos miembros, y ese Cuerpo está unido invisiblemente a una Cabeza – el Invisible, el Eterno, el Inmortal, el Invisible. Eso es correcto. Y este Invisible ha descendido en la forma del Ángel, guiándonos hacia lo inconcebible, hacia lo inaudible, dándonos fe para lo imposible. Aquel que ha descendido nos está guiando hacia otro mundo, hacia el Rapto, hacia el cambio de dimensiones como donde Él llevó a Enoc y a Elías. Es lo mismo. Esta es la realidad.

Y estamos en el tiempo en que la profecía se está cumpliendo. Y luego, mientras no adentramos en la profecía, reconocemos que nuestras vidas tenían un plan Divino detrás de esto, y se desarrolló en nuestro viaje terrenal, y cambiamos nuestro curso de las regiones de los perdidos. ¿Es correcto? Por eso Lo alabamos. Estamos ascendiendo ahora a un orden superior. Vivimos en – *venimos de Otro Mundo... un universo paralelo... nacidos para ser una señal del tiempo del Fin* [Canto #1117 - *No Soy De Este Mundo* - Cantos Que Viven – Ed.]. Eso es correcto. Eso es lo que somos.

Empezamos a descubrir lo que somos por dentro. El tipo de sistema en el que vivimos, nos mantiene enfocados en que “Tú eres esto. Tú eres esto [el Hno. Vin señala el cuerpo de carne. –Ed.] Morirás uno de estos días y cuando estés muerto, estarás acabado”. Ya sabes. “Haz algo por tu vida, trata de conseguir un trabajo, trata de hacer esto, trata de hacer eso”, viviendo sin conocer a tu Creador. Ellos no saben, si estás separado de Él es muerte, muerte significa separación de Él. Y no tienes que esperar hasta morir; ya estás muerto, muerto en pecados y transgresiones – ciego, desventurado, desnudo, miserable.

Así que estas naciones fueron advertidas e investigadas. Luego la mayoría de estas naciones (como les mostré) alrededor de Israel, surgieron de Abraham. Y les mostré cómo Abraham tuvo un hijo con una mujer

Egipcia; un hijo con una mujer Hebrea, parte de su familia; un hijo con una mujer Cananea. Él dio a luz un hijo, Madián, de quien provienen los Madianitas.

Luego tuvo un nieto (su hijo Isaac tuvo dos hijos), Jacob; él fue y se casó con dos mujeres Arameas [Sirias], y luego con dos mujeres Cananeas que eran las siervas de esas dos mujeres Arameas [Sirias]. Dices: “Canaanea, ¿cómo puedes decir eso?” Porque la mujer Samaritana dijo: “Nuestro padre Jacob”. Él no podía ser su padre a través de esas dos chicas, esas dos chicas Arameas [Sirias]. Pero ella era linaje de Jacob a través de una de esas mujeres Cananeas; su linaje.

Para cuando Jesús vino, mire, la Samaritana tenía un derecho sobre Jacob, pero no estaban en el pacto. Y cuando vio a Jesús, “¿Eres Judío, hablándonos? Nuestra gente no se hablan. ¿Por qué estás hablando con nosotros? ¿Por qué me preguntas por mis asuntos? ¿Tengo cinco maridos?

¿A dónde quieres llegar con eso?” Había algo en el corazón de esa mujer Cananea... la mujer Samaritana; ella era un atributo redimible. Ella tenía un recurso que pudo atraer a toda esa ciudad, “Venid y ved. ¿No es éste el Cristo, el que está prometido desde entonces en el Huerto del Edén?”.

Jacob, luego José; José se casó con una mujer Egipcia. Los hijos de José eran los nietos del Faraón, o mejor dicho, los nietos del sumo sacerdote. Un sacerdote Egipcio, él no oraba a Jehová. Él era el abuelo de los hijos de José, no solo Jacob. Los hijos tienen cuatro abuelos. De allí es de donde surgió el Ku Klux Klan y todos ellos, porque esa era la raza sacerdotal en Egipto, la superpotencia.

Y José, un Hebreo, entró allí y consiguió a la hija de este sacerdote que era como una sacerdotisa en esa fe. Y estos niños que salieron, cuando Jacob vino y puso una bendición sobre ellos de que iban a saltar el muro, ¿los hijos de José harían qué? La rama saltaría el muro.

El Profeta dijo: “EE.UU, Wall Street, los Judíos, la riqueza”,—vean la profecía. Él dijo: “Observen qué clase de espíritu había en estos hombres allá, recibiendo esa expresión y esa Inteligencia”. Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos [He.13:8 -Ed]. En aquel entonces, eran más sensibles a los hombres que hablaban bajo inspiración. Hoy, no son tan sensibles. Hoy, están institucionalizados; no tienen discernimiento, así que piensan que es solo predicación. Pero vean.

Damasco – Siria; Gaza – Palestinos; Tiro – Líbano; si van allá, tienen a Hezbolá y Hamás y ellos. Amón y Moab, los Moabitas – Jordanos. Eran los hijos de Lot. Así que ahora tenemos los hijos de Lot, tenemos los hijos de José, tenemos los hijos de Isaac, tenemos los hijos de Abraham, tenemos los hijos de Esaú, tenemos los hijos de Jacob con esas Cananeos también, y tenemos a Esaú que se fue con los Cananeos y los Ismaelitas. Todos ellos son familia.

La segunda Eva—el segundo Adán vino, Dios lo puso a dormir, tomó una Novia de Su costado – agua, sangre y espíritu; la segunda Eva salió. Segunda Eva; como la Serpiente engañó a la primera Eva, los Nicolaítas vinieron y comenzaron a sembrar semilla allí. Luego, justo en la primera iglesia: y éstos siguieron el camino de Caín, y éstos siguieron el error de Balaam, y éstos siguieron la contradicción de Coré [Jud.1:11 -Ed.]; gente del Mensaje ahora... gente del Mensaje ahora. Pero el nacimiento Espiritual, la Simiente... Este es un legalista; este está bautizando en el nombre del Hno. Branham; comenzó en la primera Edad. Él dijo: “Ellos tienen los dichos”, y los dichos se han convertido en hechos.

Luego, en la tercera Edad, en Pérgamo, se convirtió en la *doctrina*. Él dijo: “Tenéis la *doctrina* de los Nicolaítas y la *doctrina* de Balaam”. Ahora, eso no era sólo un dicho. Ellos conceptualizaron ese dicho; lo convirtieron en una doctrina y empezaron a hacer nacer gente por

esa semilla, esa doctrina, que venía a través de dones fuera del Cuerpo. Y ahora, teníamos dos vides. Y ahora, teníamos guerra en la iglesia. ¿Lo captan? ¿Es esa la Biblia? ¿Entienden? ¿Pueden verlo?

Si Jesús fue el Segundo Adán, y del vientre de Eva salieron Caín y Abel, y luego empezaron a pelear fuera del Huerto al este del Edén, y uno mató al otro, y Caín, quien mató a Abel, no tenía el concepto del Cordero inmolado ni del Misterio. Él traía sus obras, un evangelio legalista, buscó justicia y aceptación por sus obras. Cuando Judas dijo: "Estos han seguido el camino de Caín", ¿cuál es el camino de Caín? ¿Entienden lo que digo? ¿Cuál es el camino de Caín?

Es la primera vez que hago esto [El Hno. Vin se ata los cordones de los zapatos -Ed.] Cálzate los pies. Manténlos calzados. Puede que tenga que pisar algo ahora mismo. Así que observen.

De Noé vinieron tres hijos. Ahora, ¿cómo vino Israel? Abraham, Isaac, Jacob (se los mostraba hace un rato) y José. Desde Génesis 12 hasta Génesis 50 hay cuatro hombres. Y les muestra a estos cuatro hombres y les muestra las relaciones que surgieron de ellos y de su descendencia, y cómo Dios estableció sus límites. Y dice: "Y Esaú se apartó de su hermano y fue al monte de Seir y habitó allí". Y ahora tenemos Árabes que vienen de dos reinos. Había Árabes que venían de Cam y había Árabes que venían de Sem porque Ismael venía de Abraham. Él no es el único Árabe. Observen a toda la gente en el Medio Oriente que es Árabe. Tienen Sunitas, tienen Chiítas, y ambos están luchando también.

Vean, aquí mismo en Trinidad. Tenemos a la Jamaat [Jamaat al Muslimeengrupe: Grupo islamista extremista de Trinidad y Tobago que intentó dar un golpe de Estado en 1990. -Ed.] y tenemos a otros que son como otro tipo de Musulmán. Tenemos a los Cristianos y también están luchando. Los Adventistas del Séptimo Día luchan contra los Testigos de Jehová.

Los Testigos de Jehová luchan contra los Pentecostales. Los Pentecostales y los Metodistas luchan; todos ellos luchan entre sí. La Novia lucha contra ellos y ellos están luchando contra la Novia – la familia.

Pero les estoy mostrando, igual como cuando Pablo salió y empezó a predicar, él tenía una iglesia en Galacia y hermanos en la misma fe vinieron y les dijeron: “No, Uds. tienen que circuncidarse”. Y ellos ya comenzaron a tener hijos en esa iglesia. Y luego Pablo dijo: “Uds. comenzaron en el Espíritu y terminaron en la carne. ¿Quién los ha fascinado, Gálatas insensatos?” [Gá.3:1 -Ed.] En su casa, él regresó y estaba predicando a los niños que él no dio a luz, porque los que realmente nacieron, no podían no ser nacidos. Pero los que se sentaron allí sin el Espíritu Santo y no podían discernir, comenzaron a dejarse llevar, tal como sucede aquí a veces. Te hace mirar tu vida espiritual un poco más de cerca, ¿verdad?

Intento mostrarles las naciones que los rodeaban. ¿Cuál era la diferencia en toda esa familia? Si juntamos a toda esa familia, ¿cuál era la diferencia? Había un grupo elegido allí al que Dios se le estaba apareciendo y estaba desplegando una revelación particular, viniendo en continuidad. Parte se desplegó en Abraham, parte se desplegó en Isaac, parte se desplegó en Jacob, se desplegó en José; José descendió a Egipto y murió. Luego surgió a través de Moisés. Moisés los llevó a través de la justificación, la santificación; tres etapas. Así es. Luego se desplegó en Josué, quien los llevó a la tierra: restauración.

De la misma forma vino la iglesia. Israel tipifica a la iglesia. De Egipto a Canaán, ese es el viaje. Por eso Moisés representó la ley allí, pero Josué representó la gracia. La gracia fue antes de la ley, durante la ley y después de la ley porque Josué estaba allí antes de que Moisés viniera con la liberación. La gracia fue dada en— ellos eligieron la ley sobre la gracia en el Monte Sinaí y eso es lo que pereció.

Por eso cuando vino el Mesías, no pudieron reconocer a Jesús porque dependían de sus rituales y su justicia y sus propias obras y estas cosas. Y por eso la mujer en el pozo, el ciego Bartimeo, y otros más, el leproso y ellos pudieron captar la Palabra y reconocer Quién era Él. Y la Presencia no fue reconocida por todos esos santos, santos sacerdotes y los llamó generación de víboras y eso; serpientes devorando las casas de las viudas; hombres del clero.

Así que hoy, la Novia es Israel. ¿Están captando lo que estoy diciendo? ¿Quién salió en este Éxodo? El Profeta como Moisés, ¿a quién llamó? Una Novia que salió de Egipto, del mundo, del sistema mundial, político y religioso. ¿Nos trajo a través de qué? Tres etapas. ¿Nos trajo de regreso a dónde? A la tierra de nuestros padres.

Cuando miramos a nuestro alrededor... ¿Quién está a nuestro alrededor cuando decimos: "Todos los Cristianos"? A los ojos del mundo, eso es desde los Católicos hasta ti.

Dicen: "¿Qué clase de Cristiano eres?" Y luego algunos de Uds. dicen... A veces es difícil de explicar porque ya saben lo que están pensando y lo que quieren oír. "Díme el nombre de tu denominación".

Y cuando dices: "No, no somos una denominación".

Ellos dicen: "¿Cómo que no eres ninguna denominación?" Porque para ellos un Cristiano es una denominación.

Y tú dices: "No, no somos de esa clase. Creemos en La Biblia".

Ellos dicen: "Estás tratando de ser técnico. Todos los que son Cristianos creen en la Biblia. Todos ellos tienen la misma Biblia".

Entonces te pones técnico y dices: "No, no, los Testigos de Jehová tienen una Biblia diferente y los Católicos tienen una Biblia diferente".

Ellos dicen: “Bueno, aparte de ellos, ¿no tienen el resto la misma Biblia?”. Estás de nuevo en el punto de partida.

Y miras allí ahora te das cuenta, en lo que a ellos respecta, “Todos Uds. son familia. Todos Uds. hablan de Jesús. Todos Uds. dicen que Jesús salva. Todos Uds. dicen que Jesús derramó Su Sangre. Todos Uds. dicen que Jesús murió en el Calvario. Todos Uds. dicen que hay una resurrección. Todos Uds. dicen que cuando mueres, vas al Cielo. Todos Uds. cantan sobre Jesús. No adoran a Rama, ¿de acuerdo? No adoran a Buda. No adoran al Papa”.

Dices: “No”.

“¿A quién adoran?”

“A Jesús”.

Le preguntan al hombre Metodista, “¿A quién adoras?”

“A Jesús”.

Le preguntan al hombre Pentecostal, “¿A quién adoras?”

“A Jesús”.

Le preguntan al hombre Luterano, “¿A quién adoras?”

“A Jesús”.

Ellos dicen: “Todos Uds. son iguales. Solo están en desacuerdo en algunos puntos”.

[Dices -Ed.] “Y todos esos puntos son importantes”.

Él no quiere saber todo ese tecnicismo. Todos son iguales. Son familia. Porque cuando trazan tu linaje, tu linaje espiritual... Estoy hablando de las naciones; las seis naciones de las que Amós está hablando en lo natural. Les estoy mostrando lo natural primero porque la profecía, la profecía de Amós es el rugido del León.

¿Cuándo ruge el León? No en la Edad de la Iglesia – Ap.10, Siete Truenos, después de acabar las Edades denominacionales. ¿Cuándo ruge? Al Séptimo Ángel mensajero en la Tierra; los Truenos están conectados a

ese rugido. Eso es cuando el Rey habla. Todos aquellos hombres que hablaron en su Edad eran Mensajeros. El Espíritu les estaba hablando en su Edad, conforme al mensaje para esa Edad.

Pero luego dijo: “Este es el próximo anuncio”. Éste con el Arcoíris, Éste con la Nube, Éste que descendió allí; Él Mismo, puso un pie en la tierra, un pie en el mar, levantó Su mano y juró que el tiempo no sería más; este con el Libro abierto que previamente había sido sellado; Él rugió como un león [Ap.10:2-7 -Ed]. Ese es el Rey hablando porque cuando Él estaba rugiendo, el Libro fue abierto. Así que eso no es en la Edad de la Iglesia; es cuando el Hijo del Hombre está siendo revelado entre Hijo de Dios e Hijo de David. Es allí cuando tenemos un Profeta de nuevo: Ciertamente no hará nada el Señor tu Dios, sin que revele Sus secretos a Sus siervos los profetas – Amós. [Amós 3:7 -Ed].

¿Habló este Profeta acerca de un terremoto? ¿Tomó una roca y la arrojó hacia arriba? Dijo: “Este terremoto es el principio de la señal del tiempo”. ¿Hubo algún otro de los seis quienes hablaron algo acerca de un terremoto que vendría por algo? ¿Dijo este: “En este, millones morirán”?

Así que cuando eso está sucediendo, estamos viendo lo que está sucediendo alrededor del Israel natural porque no estamos tratando tanto con la geografía en lo físico, sino que les estoy explicando eso para sacar a relucir lo espiritual. Porque cuando el Profeta vino, no dijo: “Está bien, tengo que ir a Palestina. Tengo que traer una Palabra y decirle a esa gente en Gaza, esos Palestinos”. O “Tengo que cruzar después y decirle a esa gente en el Líbano”.

No, no, no, en la forma del Espíritu porque recuerden, este Elías está en forma del Espíritu; el literal viene con el Moisés literal. Éste está en forma del Espíritu, el Ministerio en la forma del Espíritu. Cuando éste esté aquí y hable, van a ver algo. Él ahora está reparando un

altar espiritual, está haciendo volver los corazones de los hijos porque Dios se lo mostró en visión; cuando Dios le mostró a la gente, ellos venían de diferentes partes del mundo, con sus trajes típicos; él los estaba viendo. Todo está en forma de Espíritu aquí.

Porque, capten esto. Oh, lo siento. Ya debería haberme detenido, pero, como ven, en mi mente... En tu mente no hay medios pensamientos. En mi mente, esa es una parte del pensamiento y quiero decir la siguiente parte. Así que eso es lo que estaría sucediendo aquí, porque les voy a contar la página uno y la página dos, y tengo noventa y ocho páginas ahí mismo, así que no saben lo que hay detrás. Piensan que ya han oído bastante.

Pero el pensamiento que quiero traerles para mostrarles es que, si ese rugido es la Voz Final, el Rugido Final que viene a través de la Novia y estamos antes del terremoto—recuerden que el juicio ya está dicho. No tenemos que ir y decir: “¡California se hundirá en el océano!” No, no tenemos que ir y hacer eso. Eso ya está dicho, eso va a suceder. Pero la Novia predicará y traerá al resto de los Elegidos; traerá esa Iglesia a una maduración. Cuando el Poder de esta Iglesia se levante, atraerá a sus hermanos.

Y, después de que las puertas se cierren, Ella predicará a los perdidos; un Ministerio de testimonio a los perdidos. Y todo esto aún está aquí antes del terremoto pues el Ministerio del Hijo del Hombre termina con un terremoto, predicando a los perdidos, resurrección de los santos que duermen y la traslación. Tal como sucedió allí en Mateo, de la misma manera que sucederá aquí. Ese es el Mensaje del Rapto. Iba a leerlo. Él dijo que así fue allí; así es aquí. La Novia se quedará un poco, predicará aquí. Treinta, cuarenta días, comenzaremos a verlos. Aparecerán porque cuando resucitaron, comenzaron a aparecer a muchos. Eso es lo que estoy diciendo.

Y Siria, les estaba mostrando el otro día, dije: “Lo que está sucediendo ahí; ellos no saben que todas esas tropas están yendo ahí”. Eso es lo que dijo Dios. Dios dijo: “Pondré garfios en sus mandíbulas. Los haré descender al valle de Josafat. Haré que Gog tenga un pensamiento malo y los haré descender” [Ez.38; Jl.2:1 -Ed.]. No saben a dónde van, pero Dios está haciendo que Su Palabra se cumpla. Creen que van por petróleo. [1951-0502
El Ángel Del Señor – parr.22 -Ed.] Están viendo cosas.

El hombre natural no cree en la Biblia. No sabe qué hora es. Porque esa nación que está haciendo eso ya rechazó al Profeta. Tenían el Ministerio allí. Vieron a Elías y al Hijo del Hombre y nunca lo reconocieron. Seis de sus visiones se han cumplido: tres acerca de ellos – cuatro acerca de ellos más bien; tres acerca de ellos y la última que fue la séptima. Porque las primeras tres fueron Italia, Alemania y Rusia – el Fascismo, el Nazismo y el Comunismo. Las siguientes cuatro son después de la Segunda Guerra Mundial: el automóvil – la ciencia, la condición inmoral de las mujeres, el surgimiento de la Iglesia Católica, y luego la bomba. ¿Entienden?

¿Ves la relevancia de Amós de la que estoy hablando? Y vean en lo natural porque recuerden, cuando Moisés y Elías vienen, no vienen para... están viniendo para sacar un pueblo del sistema, Uds. saben. ¿Moisés los sacó de Egipto? ¿Fueron engañados por Faraón? ¿Vino Elías y los sacó de ese sistema de Jezabel? ¿Manipuló ella al pueblo, era el poder detrás del trono, y luego mató a sus profetas y luego controló la nación? Y ella entró en los dos reinos.

No se molesten con toda esta política que está sucediendo allí, el “Presidente de EE.UU.”. La gente se está dejando llevar por todo esto. Esto es un espectáculo, es un espectáculo, es teatro para la gente en el mundo virtual. Cuando te atrapan con estas cosas, estás bajo voceros manipuladores [asesores de prensa],

haciéndote creer estás sistemas legal y legítimo. El pozo se abre y ¿qué tiene esto? ¿Y una densa oscuridad está sobre la gente y la Séptima Edad se apagó? ¿Y estamos hablando de los últimos cuarenta años, el Lenguaje desconocido? ¿Entienden dónde entra eso en el Mensaje? Él dijo: "Eso es justo en el tiempo cuando Cristo viene por la Iglesia". ¿Cómo cuenta Ud. el tiempo? ¿Oíste ese Mensaje sobre Amós la otra noche? Los Sellos aún no se habían abierto.

Pero recuerden que él es de 1909; la Columna de Fuego sobre la cuna. En el bosque: "Tengo una obra para que hagas cuando seas mayor". 1962 – su año de visiones; él está almacenando alimento para el tiempo de hambruna que se avecina. *La Batalla Más Grande Jamás Peleada* [1962-0311 -Ed.], *Sabiduría Versus Fe* [1962-0401 -Ed.], todos esos mensajes viniendo; *La Palabra Hablada Es La Simiente Original* [1962-0318 -Ed.]. "Toma tu pluma y escribe". El sueño de Junior Jackson: 1961. ¿Cómo lees?

Y cuando eso sucede, él sabe que Él está a la puerta porque todo hombre lo ha abandonado. Él miró ahí; él está solo, con el corazón roto. Todos los grandes fuegos de avivamiento y todas las invitaciones y todas las diferentes cosas se han ido, han pasado. Él tiene veinte en una casa en Phoenix oyendo una cinta; algunos en Nueva York con una conexión telefónica y predicando en su iglesita, mujeres sentadas afuera en su auto con un aparatito de FM para oír; un tabernáculo que solo podía acomodar a trescientas personas.

No dejes que todo esto te pase por alto y digas: el Profeta, el Profeta, el Profeta. Entiendan lo que está allí. Conozcan esa información y entiendan el ensenamiento que está ahí. Por eso cuando hablan con la gente, no es real para ellos. Piensan que toda América fue sacudida por el Profeta y demás. Fue sacudida porque la Palabra salió y Dios hace a la gente responsable de la Luz. "Esta es la condenación; la Luz ha llegado". Al igual que nosotros

aquí... al igual que nosotros aquí. Así que si piensan que es malo para ellos, también Uds. los oyeron durante una generación; su parte. Y la gente trata de cruzar estos 40 [años -Ed.] y retroceder en esos otros 19 [años -Ed.], desde 1946 hasta 1965. La verificación de la realidad, la verificación de la realidad.

¿Cuál fue la primera organización? Roma. Hechos 18 te dice que había una iglesia en Roma, una iglesia apostólica que vino a través de Pablo y ellos y estaba conectada a Pedro y ellos desde el día de Pentecostés. Claudio condujo a la gente afuera y en el tiempo en que ellos regresaron, había solamente ídolos en la iglesia.

Durante esos años que no pudieron entrar en ese país, no tenían ninguna visa, no había Cristiandad, no había ninguna de esa clase de cosa ahí dentro y esa iglesia estaba pasando a la clandestinidad, esa iglesia entró en idolatría. Los creyentes salieron y el resto permaneció ahí hasta este día, con el Papa Francisco reclamando que ellos son aún la Iglesia original. Y como Benedicto había dicho, él dijo: "Somos los únicos en la Tierra hoy que podríamos rastrear nuestra genealogía atrás".

Porque ellos tienen la misma revelación que tenemos sobre esto, la cual es – ellos miran a todos esos Protestantes; ellos solamente miran atrás a su fundador. Los Pentecostales a la calle Azuza, los Metodistas miran a John Wesley, los Luteranos miran a Martín Lutero. Pero los Católicos dicen: "No, vinimos desde pentecostés y Pedro, el primer Papa, está todavía aquí con nosotros y éste es hijo de Pedro quien tiene las llaves de Pedro que Pedro obtuvo".

Ellos no contaban con que Dios sacara una rama predestinada desde la raíz. El Árbol que fue plantado al lado del Río, una Rama estaba subiendo en los últimos días de todas las naciones de las que somos parte y cuando subimos, eso es todo. Nos damos cuenta, que somos los únicos que realmente somos rastreados hasta ahí atrás.

Todos esos mensajes de restauración prueban las profecías inconclusas de Joel. “¿Cómo podrían ellos reclamar ser la restauración si el Profeta-mensajero quien fue enviado a enseñar aún no ha venido?”, él dijo. “¿Cómo podrían ellos tener una Lluvia Temprana y ese maestro no vino a traer esa Palabra?”. Él dijo: “Ahora la siguiente cosa es la vivificación final hasta el R فهو”.

Esto, mis amigos, hermanos y hermanas esta noche, mientras nos preparamos para venir a *esta* mesa, en el espíritu—toda esa es nuestra familia porque no son solo Luteranos, Metodistas, Pentecostales, y Novia, saben. No, eso es donde cayó la inspiración y de donde salió el mensajero con esa inspiración para la Edad. Eso es lo genuino viniendo a través de ese canal. Pero él dijo que Zwingli y Erasmo y toda esa gente y aquellos quienes estuvieron captando la inspiración de quien se fue – ¿Creen Uds. que solamente hay iglesias del Mensaje y Pentecostales? ¿qué acerca de esta Ortodoxa que ellos tienen aquí que tiene millones de creyentes – y que él y el Papa hicieron recientemente? ¿qué acerca de aquellos, los que están en Rusia y esos lugares, los viejos patriarcas y ellos?

Y cuando tú entras en Jerusalén, ellos tienen a todos ellos ahí. Hay miles y miles de sectas Cristianas, porque recuerda cuando él dijo: “Alemania, no todos están en Alemania y Alemania era la Edad del carro y del caballo. El caballo y el carro no te enviaron alrededor del mundo a predicar a todos en cada nación. En Alemania estaban teniendo un avivamiento. Pero cuando esa Cristiandad estaba pasando a otra gente y ellos estaban saliendo de diferentes lugares, arriba en los Países Bajos y arriba en Suiza y todos esos diferentes lugares de alrededor, donde tenías a John Huss y muchas diferentes personas que se levantaron – y en Inglaterra tenías a la gente que hizo la Biblia, Tyndale [William Tyndale -Ed.] y todas estas diferentes personas, correcto; tenías toda clase de sectas Cristianas diferentes.

Observen hoy cuando dices Pentecostal; ¿sabes cuántas clases diferentes de Pentecostales hay? ¡cientos! Cada evangelista de TV es considerado un Pentecostal y aun ellos considerarían que no están en la Pentecostal Cuadrangular y Asambleas de Dios. Cristiano – porque ellos se consideran a sí mismos más iluminados y llaman a aquellas otras denominaciones, y ellos se llaman a sí mismos profetas y apóstoles y todas estas diferentes cosas. ¡Por supuesto!

Y luego decimos que somos el Mensaje, y dentro del Mensaje, tenemos gente bautizando en el nombre del Hno. Branham. Hay gente predicando que ya estamos en el Milenio. Así que todo es nuestra familia. Dices: "No soy parte de la familia de esos Pentecostales y Bautistas y Testigos de Jehová", pero qué acerca de estos aquí adentro que dicen: "el Hno. Branham dijo"; ¿qué de ellos?

Cuando Esaú se casó con una hija de Ismael; ¿sabes lo que él hizo? Él regresó a la familia por esposa, pues había tomado esposas de los Cananeos. Por tanto: "A mi padre no le gustan las esposas Cananeas, iré a mi familia". Así que él va al hijo de Abraham, la hija del primogénito, una de las hijas de Ismael, y él la tomó por esposa. "Permanezco en la sangre. Ellos están observando la sangre así que yo obtuve una con la sangre". Observen la Biblia. Yo no la escribí. Esos hijos que nacieron, ¿conocieron a Elohim? ¿Conocieron a El Shaddai? Eso no estaba en ese linaje. Esas eran gente en un linaje.

Así que en el medio de toda esta conglomeración que llamamos, "Mensaje", hay un pueblo que tiene la continuidad, viendo el despliegue de las mismas profecías, obrado por los mismos principios, conociendo ellos mismos la Palabra del mismo modo, viviendo la misma clase de fe. Eso es acerca de lo que te hablo. Eso es de lo que les hablo. Eso es acerca de lo que estoy hablando.

Y todo esto alrededor nuestro es familia mestiza y cruzada y casada dentro de esto y dentro de eso. Amalec... ¿Quién es el primero que atacó a Israel viniendo a través del desierto? Amalec. ¿Qué dijo Dios? "Borraré la memoria de Amalec de debajo del cielo". Pero ¿quién era Amalec? El nieto de Esaú. Esaú tenía un hijo llamado Elifaz, Elifaz tuvo a Amalec y de Amalec vinieron los Amalecitas.

Luego Agag era rey de los Amalecitas y Saúl perdonó a los hijos de Agag y a Agag. Cuando Samuel vino, él dijo: "¿Qué?" Y ellos ya se habían ido y Agag permaneció. Él picó a Agag en pedazos. Y Amán quien vino a ser primer ministro y estaba cerca de ejecutar a todos los Judíos y matarlos, era Amán el Agagueo.

¿Recuerdan mi mensaje sobre *Jehová-Nissi*? ¿Quién luchó tanto contra nosotros y quiso borrar esta cosa del mapa? ¿Quiénes son las personas diciendo Israel...? Los Palestinos. "¿No son ellos esto y no son eso? ¡Esta es nuestra tierra! Estuvimos aquí antes. Ellos solo regresaron de Rusia y regresaron de aquí; ¿Cómo pueden ellos regresar y reclamar esta tierra? ¡Estuvimos en esta tierra todo el tiempo! ¡Esta es nuestra tierra!".

Y luego el Papa está del lado de ellos porque él está explotando eso porque "Si podemos darles a los Palestinos un estado—y ellos ya están en Jerusalén; entonces seremos capaces de entrar ahí". Y ellos hicieron un acuerdo con Arafat [Yasser Arafat, ex presidente de la Organización de Liberación Palestina—Ed.] y los que todavía continúan con Abbas y ellos hoy. [Mahmoud Abbas, presidente de Palestina—Ed.]. Y las Naciones Unidas sentadas ahí y ellos están apoyando eso ahora porque eso está bajo los auspicios de poderes demoníacos del pozo del abismo que quieren ser soldados, ¡pero confinados por tradiciones Cristianas! *Fiesta De Las Trompetas*, (mi libro ¡mi libro!) Porque Dios, por años antes de que esto se abriera, vendría una y otra vez dando algo aquí.

Yo fui a uno de los más versados. Dije: “¿Qué cree Ud. acerca de esto?”

Él dijo: “Ese es un libro difícil”.

Dijo: “Bien, tome este diagrama. El Señor me mostró una cosita”.

Él lo vió [el Hno. Vin hace un gesto como de poner el diagrama en el bolsillo de su saco—Ed.]. Pero es donde está el secreto, entre la Sexta y Séptima Trompetas; porque las Trompetas fueron predicadas sobrenaturalmente. Como les dije la otra noche, por cincuenta años nadie pudo levantarse y explicar eso. Ellos no pueden. Si solamente entendiéramos lo que el Espíritu había dicho a través de estos años.

Aquí esta noche, di una pequeña introducción y mostré que todos ellos eran familia. Dios preestableció sus límites. ¿Qué es la Apretura? Presión para que nosotros nos unamos de nuevo a nuestra familia porque nuestra familia tiene el Movimiento Ecuménico. Y la cabeza de nuestra familia es Francisco, ahora mismo [Papa Francisco—Ed.] ¿es eso correcto?

Cuando Eber dijo: “¡No! ¡Me quedo con el Hebreo! Este es el Lenguaje del Misterio. Cuando Elohim entró al Huerto del Edén, ¡Él habló a Adán en este Lenguaje!” Dijo: “Cuando nosotros cruzamos, esto era lo que Noé estaba hablando”. Él dijo: “Nimrod fue y cambió todo aquí”, y dijo: “Ahora no creemos en esa clase de Lenguaje”.

¿Recuerdan mi mensaje sobre la restauración del Lenguaje Puro de Sofonías? [2014-0723 *El Restaurado Lenguaje Profético Del Misterio* —Ed.]. Les mostré, que en los últimos días el Lenguaje Puro regresó; el Lenguaje de los Misterios. Ese es el por qué la gente viene a ti y dice: “Tú hablas en un cierto Lenguaje”. Ese Lenguaje, si tú no lo tienes, no puedes sacar a la luz ciertos Misterios. No tendrías palabras para explicarlo pero a ese Lenguaje se le han dado todas las palabras para explicar eso.

Estoy diciendo algo que está más allá de algunos de Uds. Quizás Uds. ni siquiera pueden conceptualizar eso. Hay ciertas cosas, si no conoces esa Biblia en sombra y tipo, si no entiendes lo que era, lo que ha sido y ciertos principios; lo intentarás intelectualizar para explicar ciertas cosas y la única cosa es, que tienes que emparejar los cuadros. Ese es el por qué él dijo: "Yo estuve interpretando misterios escritos". Vayamos atrás ahora en el sueño y pongamos el sueño con su predicación, tú entenderás cuáles son los misterios escritos y qué Lenguaje él está usando para predicar eso.

Cuando los hombres vinieron, dijeron: "Él está hablando acerca de la paloma y cosas. Él no dice nada acerca de la Palabra".

Él dijo: "Lee, [Hno. Lee Vayle –Ed.] predícales tú a ellos. Ellos pueden entender tus términos teológicos. Yo tengo mi propia manera de predicar".

Él dijo: "Esto tiene que haber sido cerca del mediodía. Yo puedo ver a Amós", él dijo: "Él está bajando", dijo: "Él entrecerró sus ojos y miró abajo a Samaria". Él dijo: "Oh Dios, Tus ojos están mirando aquí abajo y Tú entrecerraste Tus ojos".

Ud. dice: "No entiendo a ese hombre. ¿De qué habla él?" Él no está hablando acerca de Amós en la Biblia hace miles de años. Él es Amós caminando ahí. ¡El León está rugiendo a través de él! Y Dios le dio el valor de pararse ahí.

Tienes Católicos, que son un gran elefante, 1300 millones. Tienes el islam ahí, 1000 millones, que es un gran rinoceronte. Cuando él se paró en India y esos lugares y dijo: "¿Cuántos mahometanos hay aquí esta noche? ¿Cuántos Hindúes y Jainistas? Vengan y abran los ojos de este hombre". Cuando oyes su rugir. Él desciende a Durban y oyes su rugido en Durban; va a México, entre esos Católicos y ¡ruge! Cuando la gente

mira ahí, dicen: "No, esto es algo diferente". Pero ellos eran familia, lo que tú llamas familia Cristiana.

Oh les digo, amigos. Entren en mi mundo aquí, vean acerca de lo que estoy hablando. Vean la exactitud de las Escrituras. Esa es tu escena. Así como tuviste a Moisés, quien salió con algunos en el Éxodo y los tomó de Egipto. Esa era una escena. ¿No estuvo el Hno. Branham haciendo eso en este Día? ¿No tuvo él un Primer Jalón y un Segundo Jalón? ¿No se levantaron los imitadores? ¿No fue él a una montaña y una Nube descendió? Pero ¿hizo eso él en Palestina? ¿Fue él al desierto al Monte Sinaí e hizo eso? ¿Dónde estaba la Nube? En Arizona. ¿Captan lo que digo?

Hay lo natural, pero hay una forma del Espíritu del asunto. Cuando Jesús vino, ¿fue Jesús al Monte Sinaí para entrar en Su Nube o Él fue al Monte de la Transfiguración? Ven, esto es algo, esto es algo. Esto es para traernos y mostrarnos, esto está a la puerta, amigos.

El fuego por los últimos 5 años está en Damasco. El mundo entero, todas las noticias, están en Siria. ¿Lo pueden ver? Toda clase de gente denominacional están corriendo, intentando explicar, Uds. saben, "La profecía de Siria; regresa a Isaías, ¡regresa aquí! ¡regresa aquí!". Miren adónde estoy yendo. Miren dónde estoy parado y vean cómo estoy intentando presentar esto. No estoy intentando explicar una profecía fuera de la profecía. Estoy yendo paso por paso dentro de las profecías para decir, si estamos en la Voz Final, entonces esto tiene que ser una continuación para la primera parte de la profecía. ¿Captan lo que digo? Está una u otra correcta o errada.

Ahora si estás inventando, puedes tipificar toda clase de cosas y así hasta el final, ¿qué haremos con esto? ¿Cómo vamos a aplicarlo? ¿Para qué vamos a usarlo?

Y este terremoto, yo podría haberles mostrado esta noche, en Zacarías 14; vayan ahí, y tomen el mismo

terremoto en los días de Uzías. Esto está ubicando al que viene a partir el Monte de los Olivos, el cual está bajo la Séptima Copa. Esto está ubicando eso con esto que sucedió en Amós. Esto dice: "Como en los días de Uzías cuando huyeron".

Josefo dijo: "Éste estaba ofrendando" [Flavio Josefo, erudito Judío -Ed.] Eso es cuando Uzías salió de su posición e iba a matar a esos sacerdotes que lo desafiaron y le dijeron: "Rey Uzías, no entres ahí. Este no es tu lugar. La Palabra del profeta del éxodo dice que no puedes hacer esto". Y él era arrogante y ese terremoto golpeó y rasgó la pared y la luz del sol vino; y ésta lo golpeó en la cara. Cuando ellos lo miraron, la lepra estaba instantáneamente, la Biblia dijo: ¡Ellos intentaron sacarlo corriendo! ¡Él murió en la casa de leprosos! Cincuenta y dos años, el rey de Judá, y al final mire lo que vino – uno de los más grandes reyes después de Salomón y David. Miren. ¿Pero qué hizo eso? Sacudió a Isaías – *Influencia*.

Ahora cualquiera ya conoce desde 1982, *Confesión, Limpieza, Comisión* [1982-0811 -Ed.]; yo lo prediqué tantas veces. En cada lugar alrededor del mundo al que fui, prediqué ese mensaje. Un Ministerio en acción con reverencia y humildad llevando la plenitud de la Palabra, recibiendo una visión Celestial y un ministerio limpiado por Fuego para hablar la plenitud de la Palabra. ¿Quién ha creído nuestro anuncio? Isaías, tipificando el Ministerio, porque el Hno. Branham trajo *Influencia*, él lo predicó cinco veces.

E *Influencia*, Isaías 6:1 al 8, lo oíste a decir siempre, él lo puso en la Pirámide. Me gusta hacer eso a la gente Piramidal, tú sabes. "Los Siete Truenos, Siete Esto..." Yo digo: "¿Por qué está Isaías 6 ahí dentro? ¿para qué está ahí?" digo: "La clave para esos tres era *Llave A La Puerta* [1962-1007 -Ed.]". Él dijo: "Estoy predicando esto para establecer los tres que voy a predicar el fin de semana: *Influencia* – la influencia de un hombre, *La*

Estatura De Un Hombre Perfecto y Un Guía. El guía, La llave que abrió la puerta – fe, y te eleva a través de los siete pasos a la Roca Blanca donde está el Secreto a la inmortalidad.

Cree que estos dichos son fieles y verdaderos. Sepa que esto no es algo fabricado. Sepa que la Hora llegó, estos hijos de Dios en los últimos días iban a sacar estas cosas ocultas de la Biblia. “Estoy dándote sermones para ensamblar toda la Escritura”.

No siempre pude predicar del Libro de Abdías. Yo dije: “Pero este es uno de los Libros...” Yo prediqué sobre todos los profetas menores; todos. ¿Recuerdan mi sermón sobre Oseas? Oseas y Amós estaban juntos. Ellos fueron contemporáneos. Isaías, Oseas, Amós, todos ellos eran contemporáneos. Vean lo que esos hombres predicaron, vean las cosas que ellos vieron. Dices: “¿Cómo sabes eso?” Solo regresa y lee. Él lo pone justo ahí: En los días del rey Uzías y Jeroboam II.

¿Sabes que Jonás profetizó también, a Jeroboam II? Por supuesto. Tú lo encontrarás en Reyes. ¿Recuerdan mis mensajes sobre el Libro de Jonás? Yo prediqué sobre el Libro de Jonás. Prediqué sobre el Libro de Ezequiel. Prediqué sobre Jeremías durante esa sazón. Luego prediqué sobre Amós. Prediqué sobre Oseas. Prediqué sobre Eliseo y esos en Reyes. Prediqué sobre Sofonías, Mactes y el aullido, y los escondidos. Prediqué sobre Esdras, Nehemías, Zacarías, y Hageo – los Libros de restauración.

Fui dentro de la tumba de Hageo y Zacarías en el Monte de los Olivos. En 1999, cuando el Espíritu regresó, yo dije: “Oh, mi Dios”. Fui ahí y sin saberlo tenía algo significante. Oré dentro de esa tumba. Tuve que arrastrarme sobre mis manos y rodillas. Casi nadie quiso entrar ahí. Tú tienes que arrastrarte sobre tus manos y rodillas para entrar. Algo dijo: “Entra”.

No sabía – eso fue cerca de 1994. No sabía en 1999, que yo estaría parado aquí predicando. Cuando

prediqué esos mensajes, observen las canciones que fueron escritas sobre Jerusalén. Observen cuánta gente habló acerca de visitación y cosas que ellos vieron; la Presencia de Dios visible en el servicio.

Yo conozco a esta hermana, ella era una. Ella viene a mi mente de inmediato. Esta madre de las chicas de... Bethel, Ester y ellos, su madre; este chico, la madre de Joseph [La hermana Susannah Kaseram -Ed.] Había otros pocos, creo que uno pudo incluso ser Rawlins. Creo que también fue cuando Rawlins vio su experiencia. Si regresas a las cintas, *Los Siete Pasos De Enoc Hacia La Cámara Del Rey* [1999-0822 -Ed.], *La Señal De Enoc En Egipto* [1999-0815 -Ed.], oirán salir esto. Porque ahí es donde la gente hablaba acerca de esto, cuando prediqué esos mensajes en La Conferencia De La Piedra De Corona En El Monte Sion, cuando los santos de Nueva Zelanda y Chile y todos ellos estuvieron aquí en ese tiempo: Malcolm [Hno. Wano Malcolm -Ed.], el Hno. Peralta [Pedro Peralta -Ed.], el Hno. Juan Quián y todos ellos estuvieron aquí, cuando tuvimos esas reuniones. Y esos Libros salieron.

Este Amós tiene algo. Amós tiene el falsear de las balanzas por medio del engaño. Amós tiene el hambre por oír la verdadera Palabra en el tiempo del fin. Ya saben eso. Díganme si todo eso no son las cosas del tiempo del Fin. ¿Cuál es la visión del Profeta? Almacenar el alimento para cuando el tiempo de hambre venga. Y en el tiempo de hambruna: bendito es el fiel y sabio siervo que da el alimento en su debido tiempo; un Ministerio quíntuple, mayordomos [administradores] de los Misterios.

El Misterio es una [mayordomía] administración. Esto no es “El Hno. Branham reveló los Misterios, muchacho”. No, esto es hombres a los que es encargado. La [mayordomía] administración del Misterio: 1Corintios 4, “Somos [mayordomos KJV] administradores”, Pablo dijo: “de los misterios”. Ves, Misterio es una cosa que Dios mantiene oculta. Él no la

da así como así y lo desparrama por todo el lugar. No, este Misterio es el Misterio de redención; el gran Misterio del amor de Dios expresado.

Pongámonos de pie, esta noche.

Siempre digo que me gustaría ser clérigo en cierto sentido. Estoy tratando con un Río aquí y se llena rápidamente. Cuando ese Río se llena, es de una manera diferente. Veo mucho de Él cuando estoy aquí. Cuando estoy en el Espíritu, veo mucho de Él. Es por eso—y lo que quería decir esta noche, era sólo que no se llenara en mí y luego se volviera tan grande como para empezar a hablar de ello. Así que pensé que solo tomaría esas seis naciones y les mostraría que la Iglesia vino de la mismo modo, desde el segundo Adán hasta el Hijo del Hombre siendo revelado de nuevo; como desde el primer Adán hasta Elías y el Hijo del Hombre, desde el segundo Adán hasta Elías y el Hijo del Hombre hasta el fin de las Edades. Es el mismo patrón.

Y cuando Jesús vino, tenía a los Saduceos, Fariseos, esto, y todas las diferentes cosas en Palestina y en diferentes partes del mundo. Pero cuando ellos salieron, hubo algunos hombres, Pablo y Pedro, y los que tenían la continuidad de Jesús. Y en medio encontraron a los Elegidos y los traían. Pero rápidamente, esa familia—Himeneo era parte de la familia, Fileto era parte de la familia; todo tipo de gente diferente comenzó a salir ahí. Y así como de Eva salieron gemelos, de la casa de Abraham salieron Ismael e Isaac; de la esposa de Isaac salieron gemelos, Esaú y Jacob, en la familia.

Y luego cuando observas en el tiempo de Josafat, tenías a los Amonitas, Moabitas y del Monte Seir – los hijos de Esaú; los dos hijos de Lot vieniendo contra Judá.

Lo que tienes hoy, allá afuera, es lo mismo. Ismael e Isaac están peleando. Y los hijos de Esaú y los hijos de Lot están peleando contra Israel. La guerra de los Seis Días, casi los aniquilaron en la Guerra de Yom Kippur [Guerra Arabe/Israeli –Ed.]. Pero Dios está descendiendo y Dios

conoce a cada uno en esos 144.000, y Dios los está trayendo de todas partes porque tienen que estar en esa tierra. Dios no trata con ellos fuera de Palestina. Tienen que regresar dentro de esas fronteras.

Míranos. Dios lidiará con la Novia en la Palabra. Él nos sacó de todas esas denominaciones que nos rodean y nos trajo al único lugar de adoración provisto por Dios. Él dijo: "El ave moteada y todos esas otras aves vienen contra ella". Lo mismo sucede con Israel. Quieren borrar a Israel del mapa.

Un hombre dijo: "Vamos a vaciar esta iglesia, hombre".

Entonces comencé a decir: "Prepárate para la extensión". Pero verás, la fe es algo diferente. Dije: "¿Cuántos tienen el libro? Léanlo. [Libro difamatorio sobre el Hno. Vin -Ed.] No tengo nada que defender. Olvídalos. No estoy buscando trabajo aquí. Estoy caminando en la línea de la Palabra. Estoy caminando con una revelación". Si no hay iglesia, aún predicaré esa revelación. Alguien la oirá.

Es por eso que el Dr. Davis dijo: "Billy, ¿a quién le predicarás? ¿A quién le predicarás?". Mire a cuántos les predicó en todo el mundo. [El Hno. Vin se ríe -Ed.] Si el Dr. Davis supiera. Dijo: "¡Predicarás a esos bancos vacíos!".

Dijo: "Dios es capaz de levantar piedras para que se conviertan en la simiente de Abraham. ¿Qué estás diciendo?".

La fe te hace pensar diferente. Y al saber que tienes la Palabra de Dios y Dios sabe que te dio Su Palabra, ¿qué piensas? ¿Dios enviará a Su Pueblo a oír algo más que no sea la Palabra de Dios, y Dios sabe dónde dio la Palabra? ¿Por qué no fuimos a oír a Oral Roberts? ¿Por qué no nos reunimos en torno a Billy Graham? Dios se aseguró de que viéramos Apocalipsis 10:1 al 7.

Yo lo amo. Y tú, ¿no? ¿No lo aman realmente? Adoremos un poco. Cantemos una pequeña canción

antes de venir a la mesa. ¿Me pueden ayudar un poco algunos de estos cantantes? Quiero cantar *El Ángel De Dios*. No hagamos que todo sea [cántico] especial. Todos podemos cantar [cánticos] especiales.

Les dije que me pusieran un libro de canciones, saben. Ves, quiero llamar algo aquí, no hay libro de canciones para eso, así que ahora estoy en una mala situación. Nombré algo para lo que ni siquiera tengo la letra para dirigirla; sin embargo, se canta en la iglesia una y otra vez y no hay una hoja en el púlpito.

Alabado sea Su maravilloso Nombre. Me encanta esta canción porque surge de la predicación nuevamente, y es algo que Dios bendijo a nuestra hermana de Granada, la hermana Shonna, para que escribiera [Hna. Shonna Perrotte -Ed.]. Y ella escribió algunas canciones maravillosas, *Rocíame Paloma Moteada* [Canto #1009 - Cantos Que Viven -Ed.] de la cual tal vez cantaremos un pequeño coro ahora mientras nos acercamos a la mesa.

Pero creo que este es el Ángel de Dios guiándonos. Les dije cuando estábamos predicando esas cosas allá atrás, dije: "Esta es la Hora", cuando prediqué, para ti nada será imposible [2012-1118 *Para Ti, Nada Será Imposible* -Ed.] Dije: "Estamos entrando en ese Lugar, nuevas Cosas que Él va a declarar". Como le dijo a Jeremías: "Te mostraré Cosas grandes y poderosas que no conoces". Y creo que este es el lugar al que hemos llegado. Creo que este es el lugar al que hemos llegado.

El Hno. Branham tuvo esa misma experiencia. Cuando los Sellos se abrieron, dijo: "Este Libro se ha convertido en un Libro nuevo para mí". Él comenzó a ver Cosas en esa Palabra. Y creo que todo lo que dije esta noche aquí no es una invención, algo fabricado. Tal vez no pulí ciertas cosas, pero creo que les di lo suficiente. Si tienen un poco de Espíritu dentro de Uds., una oncia de Espíritu, pueden ver el concepto del que estoy hablando y les debe ser muy claro.

Y en los días venideros, estoy seguro de que vamos a – “Estas Cosas nuevas; las Cosas primeras se han cumplido. He aquí, yo hago una Cosa nueva. ¿No os lo diré antes que salga a la luz?” ¿No pueden reconocer que hasta los escritores de cantos ahora están tomando su pluma y escribiendo las Cosas? Y las mismas Cosas que a veces parecen tan extrañas, están descendiendo y trayendo Su Presencia aún más cerca entre nosotros.

Simplemente cantemos esto en adoración. Nos acercamos a la mesa. La mesa es algo muy importante y necesario para los creyentes que se consideran en redención. Siempre que se habla de la mesa, es un tiempo de reflexión: “Haced esto en memoria de Mí” [Lc.22:19 –Ed.] Lo tienen en su memoria. Él los tiene en el Libro de Su memoria: Y se acordó Dios de Sara. Y se acordó Dios de Elisabet y de Zacarías. Y se acordó Dios de Cornelio. Cada vez, Dios nos tiene en Su memoria. Uds. también Lo tienen en su memoria.

Alabado sea Su maravilloso Nombre. Aleluya. Cantemos todos; no es un [cántico] especial. Es una adoración [La congregación canta, Canto #1256 - *El Ángel de Dios* - Cantos Que Viven –Ed.]

¡Aleluya! Gracias, Señor. Gracias, Jesús. Cosas Nuevas están siendo declaradas. Sé que muy pronto seré Raptado de aquí. El Ángel de Dios está aquí guiando nuestras almas hacia Cosas que antes no podíamos concebir. Ahora podemos conceptualizarlo. Ahora lo estamos captando. Ahora nos está hablando de vuelta. Ahora se está volviendo tan claro. Lo Invisible se está haciendo visible a nuestra fe. Lo Inaudible, a medida que ponemos este espíritu humano en sujeción, podemos oír esa Vocecita como un silbo apacible y delicado que nos da instrucciones Sobrenaturales; la Paloma está arrullando, moviendo nuestras almas hacia ese reino, guiándonos. El Guía nos está llevando hacia esa Fe Perfecta y ese Amor Perfecto: una fe que podría dominar todas las circunstancias, un amor que

sobrepasa todo conocimiento; una paz que sobrepasa todo entendimiento; este Dios grande y poderoso que desciende y se materializa.

Él dijo: “Uno de estos días, Aquel que Uds. sintieron, Aquel en quien creyeron, Aquel que los conmovió tantas veces, Él tan solo se materializará. Se volverá visible para el nervio óptico”. Lo Invisible se vuelve visible. Nos estamos moviendo hacia él, amigos – de lo natural a lo Sobrenatural; puertas dentro de puertas, llevándonos a nuevos reinos Espirituales, filtrando nuestro pensamiento y trayendo la Mente de Cristo, haciendo Su Palabra tan real, tan personalizada; la Palabra vivificada por el Espíritu, la Roca de la revelación de Jesucristo, nuestro Absoluto.

1 Corintios 11:23:

23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan;

24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; haced esto en memoria de mí.

Que Él llene nuestros corazones y mentes incluso ahora; cada lugar por donde Él te pasó, el día que fuiste consciente de que Él te atraía hacia Sí, de Él obrando en tu vida (siempre estuvo, pero cuando fuiste consciente de ello), cuando te sensibilizó; elevó tu nivel de conciencia.

25 Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre;

Él les entregaba la copa, pero dijo: “Este es el Nuevo Pacto en Mi Sangre”.

Ellos decían: “Pero esto...”, tal vez con la mente humana, “Esto es vino. Está aquí mismo en la mesa”. Pero tenía un significado más profundo. Él dijo: “El

Nuevo Pacto en Mi Sangre". Era un símbolo que hablaba de algo que estaba por suceder. Él era la vid, la sangre de la uva que pagaría el precio de la Redención del hombre en símbolo. Ahora esa Sangre real estaba a punto de fluir de las venas de Emmanuel cuando rompieron esa célula de sangre.

*... haced esto todas las veces que la
bebiereis, en memoria de mí.*

*26 Así, pues, todas las veces que comiereis
este pan, y bebiereis esta copa, la muerte del
Señor anunciáis hasta que él venga.*

Esta noche es otra noche, hemos venido a comer este pan y beber esta copa. Se nos recuerda que anunciamos la muerte del Señor; una vida que está completamente entregada a Él, una vida que ha muerto al mundo, separada del mundo para Cristo; una vida que se ofrece como un sacrificio vivo, santo y aceptable para Él; sabiendo que ese Cuerpo fue quebrantado y esa Sangre fue derramada para que Él pudiera redimir a un pueblo, para que Él pudiera morar en ellos y caminar en ellos y cumplir Su Palabra a través de ellos.

*27 De manera que cualquiera que comiere
este pan o bebiere esta copa del Señor
indignamente, será culpado del cuerpo y de la
sangre del Señor.*

*28 Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo,
y coma así del pan, y beba de la copa.*

No estás llamado a examinar al hombre; el hombre está llamado a examinarse a sí mismo.

*... pruébese cada uno a sí mismo, y coma
así del pan, y beba de la copa.*

A menos que sepas que está comiendo y bebiendo indignamente.

*29 Porque el que come y bebe indignamente,
sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y
bebe para sí.*

Estamos reunidos aquí y muchos miembros del Cuerpo del Señor están aquí.

30 Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen.

[Eso está espiritualmente muerto.]

31 Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados;

32 mas siendo juzgados, somos castigados por el Señor, para que no seamos condenados con el mundo.

33 Así que, hermanos míos, cuando os reunís a comer, esperaos unos a otros.

34 Si alguno tuviere hambre, coma en su casa, para que no os reunáis para juicio....

Tomemos unos momentos y consideremos estas cosas mientras esperamos unos a otros. Permitamos que su corazón y su mente se sumerjan profundamente en lo que hemos leído, haciéndolo claro para nosotros de qué se trata esta cena, el objetivo y el propósito que hay detrás de ella – recordarlo a Él, mantenerlo vivo en nuestros corazones.

En esto conocerán todos que sois Mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros [Jn.13:35 -Ed.] Porque nadie tiene amor más grande que el que da su vida por sus amigos [Jn.15:13 -Ed.] Aquel que dio Su vida por el rescate, Aquel pagó el precio, Aquel que nos amó tanto hasta la muerte, Aquel que nos valoró tanto y deseando vernos liberados, resucitados a una nueva vida; viviendo para Su gloria y para Su honra.

Ese mismo Espíritu en Él es lo que Él ha entregado a Su Iglesia, desde Su muerte y resurrección, para que podamos tener el mismo deseo que Él tuvo. Y aún en este 2016, en esta parte del mundo y dondequiera que los creyentes estén reunidos en Su Presencia celebrando esta cena, pueden celebrarla con el mismo

espíritu, la misma atmósfera, la misma condición de corazón; la misma mente con la que Él nos ha declarado tan claramente lo que es venir a cenar a Su mesa; esta comunión en la que Él desea entrar con nosotros.

Y en esta Hora tardía, cuánto de verdad deseamos profundamente estar cenando con Él, donde nos sintamos tan conectados con Él, donde nuestras vidas sean de verdad gobernadas por Él, cuando nos podamos examinar a nosotros mismos y encontrar ese deseo santo dentro nuestro de vivir para Él y entregarnos a Él sin reservas. Que Él derrame esa gracia esta noche en cada corazón, para que nos podamos sentir así por Él, tal como Él sintió por nosotros, y podamos amarnos unos a otros como Él nos amó, sabiendo que esto será apropiado y agradable para Él. Y es por eso que Él instituyó esto, para mantenernos en memoria de estas grandes Cosas.

¿Para qué Él hace esto? Él desea llevarnos a pensamientos más profundos y a objetivos más elevados, para que vivamos nuestras vidas como un pueblo digno de esta gran obra de redención que Él hizo por nosotros. Esa misma obra Él continúa hoy en nosotros y a través de nosotros para con los demás. Que Dios bendiga a cada uno de ustedes mientras *esperaos unos a otros* en Su Presencia, mientras abren su corazón y permiten que Él derrame esta gracia.

Precioso Señor Jesús, mientras estamos en Tu Divina Presencia con corazones inclinados, agradecidos de estar reunidos así esta noche y sentir Tu Presencia entre nosotros, oyendo la Palabra y la severidad y la realidad de Ella y la Hora en la que estamos viviendo; para ver, querido Dios, bajo la dirección y guía de Tu Espíritu Santo, que estás abriendo y revelando Cosas para nosotros en este Día antes de que el gran terremoto golpee, terremoto Escritural en la encrucijada; sabiendo que somos llamados a reunirnos al sonar de la final Trompeta y los muertos en Cristo resucitarán – la

resurrección de los vencedores, cuando ellos se levanten, Señor.

Aún esta noche, comenzando el Libro de Amós aquí y luego teniendo la Cena del Señor junto a eso, y la iglesita nueva dedicada ahí en Dominica, las cosas están sucediendo en los reinos espirituales, Señor. Incluso las etapas de nuestras experiencias que Tú has marcado en este lugar esta noche; incluso cantando la canción acerca del Nuevo Día y las Nuevas Cosas siendo declaradas. Señor Jesús, Tú dijiste: "Levántate y resplandece, porque ha venido tu Luz. La Gloria de Jehová ha nacido sobre ti; será vista sobre ti". El amanecer de un Nuevo Día, Shalom, un Nuevo Día amanece; la llegada apremiante de esa gran Luz, la aparición apremiante entre un mundo moribundo de corrupción y un nuevo Día brillante y resplandeciente; amaneciendo entre lo mortal y la inmortalidad.

Oh Dios, sentimos esto en nuestras almas porque estamos llevando estas Cosas a través de estos cuarenta y tres años desde que Tú tocaste nuestras vidas hace muchos años; buscando esto cada día; presionando, sabiendo que un día llegará. Y ahora hemos sabido que estamos justo en el umbral, Padre. No sabíamos que íbamos a estar aquí parados, sin embargo, estamos, para dar testimonio de que Tú Quien comenzó en nosotros esta buena obra y la has realizado a través de estos años, la llevarás a Tu gran clímax en esta Hora.

Que esta noche sea especial para cada uno de los que se acerquen a esta mesa, querido Dios. Que traiga algo nuevo a cada vida. Que sea el inicio de un nuevo capítulo, donde nunca más seremos los mismos. Que encontraremos el Amor de Dios tan rico y puro, tan inmenso y fuerte; el Poder más grande que hay en el mundo, ese Amor Divino, ese Amor Ágape.

Dios, el 6 de marzo, Tú permitiste que quedara marcado, Padre, cuando me diste ese niño llamado Logos: la Palabra, el Ángel de Dios, el Logos, el Hijo de

Dios; Dios, de Elohim convertido en Melquisedec. Aquí estamos en la Mesa de la Cena esta noche, que sea algo. Este gran Logos que se separó a Sí Mismo en el Aposento Alto en lenguas de Fuego, Señor, fue una porción para todos los que estaban reunidos en esa habitación. Les dijiste: "Id y quedaos", ellos serán investidos con Poder de lo Alto; un Libro de los Hechos les siguió, Padre.

Señor, que esta noche podamos entrar verdaderamente en ese reino donde los padres vivieron y caminaron; cómo caminaron en sus sombras y fueron sanados, cómo fueron trasladados; cómo vivieron en el reino de la visión – revelación y visión; cómo hubo sanidades. Fue algo común: llenuras y rellenas, visitas angelicales; nada extraño.

Estás moviendo a Tu Iglesia hacia estos lugares para llevarla a una condición de Rapto. Dios, que busquemos estas Cosas que están Arriba, donde Cristo está sentado a la diestra de Dios. Que podamos avanzar hacia estos Lugares: lo Inconcebible, lo Invisible, lo Inaudible. Llévanos un poco más alto, Padre. Llévanos un poco más alto.

Sostengo este pan en mi mano, que simboliza el Pan que hemos comido esta noche, la Palabra de Dios partida por Ti. Santificalo, Señor, mientras lo comemos. Santificalo para el propósito previsto esta noche, el mantener esta fiesta. Y como estos son granos de trigo fusionados con aceite y horneados en un horno de fuego que los unió y los fusionó, que este bautismo del Espíritu Santo y Fuego nos tome a nosotros, granos de Trigo, "Hijos del Reino", como Tú dijiste; fusiónanos en tal unidad, en una sola mente y un solo acuerdo.

Y bendice esta copa, el fruto de la vid; la sangre de la uva. Dios, nos sentimos tan estimulados esta noche; el Vino de la revelación de Tu Palabra, el Espíritu de Dios a través de la Palabra llenándonos, Señor, y estimulándonos y capacitándonos; Palabra vivificada

por el Espíritu, este Nuevo Testamento en Tu Sangre donde la Ley, la Palabra, está escrita no en tablas de piedra como en el Antiguo Testamento sino a través de la Sangre que libera al Espíritu, Señor, que viene y la escribe en las tablas de nuestros corazones. Que nos convirtamos en la Sangre por el Espíritu Santo; que nos convirtamos en la Voz misma de Dios, la Voz de la Sangre. Dijiste: "La Iglesia oirá directamente de Dios como lo hizo en Pentecostés". Creemos que estas cosas son así, Padre, y que crezca más entre nosotros. Oh Dios, que Tú lo concedas.

Santifica esta copa. Bendice a todos los que quieran venir y participar de ella, esta noche. Toca a Tu pueblo una vez más con Tu preciosa mano Santa. Anida sobre esta iglesia, oh Dios. Toca cada corazón y vida bajo el sonido de esta Voz, en cada lugar donde Tus hijos están reunidos. Que el viento del Espíritu Santo simplemente se mueva entre ellos. Que Tú nos levantes en el Espíritu y Te adoraremos en Espíritu y Verdad, Señor, y como un pueblo redimido con los gozos de la Redención (jaleluya!); nosotros que hemos sido redimidos de una vida de oscuridad y pecado, oh Dios, nos convertimos en una nueva creación, un pueblo completamente nuevo; podemos llenar este lugar con Tu alabanza esta noche en toda esta región, y hasta Norteamérica. Que la Gloria de Dios caiga por todas partes entre Tus hijos y sea una noche especial.

Y cuando nos lavemos los pies unos a otros y después vayamos a nuestros hogares, sabremos, querido Dios, que hemos girado y hemos entrado en un nuevo capítulo, guiados por Tu Espíritu, oh Dios, hacia Cosas mayores que estas en las que hemos caminado.

Encomendamos a todos en Tus poderosas manos, en el Nombre de Jesucristo. Amén.

[Se sirve la Cena del Señor -Ed.]

Aleluya. Bendita sea la Roca de nuestra salvación. Gracias, Señor. Gracias, bendito Señor Jesús. Gracias, Señor.

Qué grandioso es que esta noche Lo conocemos y sabemos que Él nos conoce. Y es algo grandioso saber que Él nos ha sellado en nuestras frentes. Su Nombre está sellado ahí. “Escribiré el Nombre de Mi Dios y el Nombre de la Ciudad de Mi Dios y Mi Nombre Nuevo sobre ustedes. Les daré una Piedrecita Blanca con un Nombre Nuevo. Les mostraré su nombre en Mi Libro y verán que vinieron de Mí y que Yo vine a redimirlos para traerlos de regreso a Mí. Y ahora los he reunido para que haya un solo Pastor de un solo rebaño; el gran Pastor del rebaño de ovejas”.

No será quitado el cetro de Judá hasta que venga Siloh y en Él se reunirán. Y ésta es la reunión; estamos reunidos en Él. Él ha descendido entre Su Pueblo. Es algo grandioso.

Él nos ha dado estos dos mandamientos físicos: partir el pan, cenar con Él en memoria de lo que Él ha hecho por nosotros, y también lavarnos los pies unos a otros. Después de una vida de sacrificio, de ahí surge el servicio. Después de que nos alimentamos del pan y del vino, Su Cuerpo y Su Sangre en símbolo, Su Palabra y Su Espíritu; Éste trae una vida de servicio para hacer a Dios un verdadero servicio conforme a Su voluntad. Vasos para honra, santificados, apto para el uso del Maestro, dispuesto para toda buena obra; Él te envía a la Tierra para mostrar esta redención, te envía a la Tierra para que puedas mostrar que eres uno de Sus redimidos. Como dice la canción, *Redimidos, ¡cuánto amo decirlo! Redimidos por la Sangre del Cordero* [Canto #182 - Cantos Que Viven -Ed.].

Juan 13:2

2 Y cuando cenaban, como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Simón, que le entregase, [Que triste]

³ sabiendo Jesús que el Padre le había dado todas las cosas en las manos, y que había salido de Dios, y a Dios iba,

⁴ se levantó de la cena, y se quitó su manto, y tomando una toalla, se la ciñó.

⁵ Luego puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a enjugarlos con la toalla con que estaba ceñido.

⁶ Entonces vino a Simón Pedro; y Pedro le dijo: Señor, ¿tú me lavas los pies?

⁷ Respondió Jesús y le dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después.

Todos querían saber quién era el más grande. Todos querían tener dominio sobre los demás. Y vieron a este Gran Ser que sabían que era el Cordero de Dios, inclinándose a sus pies, viendo a lavarles los pies, mostrándoles que para subir hay que bajar. Él dijo: “No seáis como los Gentiles y estas cosas”, enseñándoles sacrificio y servicio. Si quieren ser los más grandes, deben convertirse en los menos. De qué manera tan extraña nos enseñó nuestro Maestro, pero no había una mejor manera de enseñarnos. Es algo tan grandioso esta noche.

⁷ Respondió Jesús y le dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después.

⁸ Pedro le dijo: No me lavarás los pies jamás. Jesús le respondió: Si no te lavare, no tendrás parte conmigo.

⁹ Le dijo Simón Pedro: Señor, no solo mis pies, sino también las manos y la cabeza.

¹⁰ Jesús le dijo: El que está lavado, no necesita sino lavarse los pies, pues está todo

limpio; y vosotros limpios estáis, aunque no todos.

11 Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No estáis limpios todos.

12 Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho?

13 Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy.

14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies,

Él no los despreció, no los menospreció, Él no pensó que era demasiado grande para hacer eso. Él les estaba dando un ejemplo. El Dios Todopoderoso, la plenitud de la Deidad corporalmente en carne, inclinándose para lavar los pies de los pescadores, de los recaudadores de impuestos.

... vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros.

15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis.

16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió.

17 Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hiciereis.

Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hiciereis.

Señor, queremos hacer lo que Tú nos has enseñado, el conocimiento que Tú has traído a nuestros corazones acerca del servicio y del sacrificio, de ser el menor, acerca de la humildad. Queremos esta felicidad. Esta sería una de las mayores felicidades que jamás se podría experimentar porque cuando vemos lo que Tú has dado, las cosas pertenecientes, Señor, a Tu Vida en

esta Tierra, el propósito por el cual viniste: para esto naciste y por esta causa viniste al mundo. Y cómo Lo demostraste tan claramente y luego nos Lo diste, Señor, por escrito y luego Lo instituiste, amado Dios, que, Señor, podamos tener este tipo de relación contigo y entre nosotros, y podamos ser Tus representantes en la Tierra, influenciados por Tu enseñanza y Tu ejemplo y Tu Influencia, Señor.

Dios misericordioso, esta noche qué cosa tan grande; si hubiera una cosa más grande que Tú nos pudieras dar, Tú nos la hubieras dado, Señor, pero nos diste las Cosas más grandes. Y, Señor Dios, que aprendamos y que Tú nos guíes a descubrir por experiencia, oh Dios, lo que es entregar nuestras vidas y vivir para los demás, y alejarnos del egoísmo y del egocentrismo, querido Dios, y pensar en el servicio y no, Señor, estimarnos más de lo que somos, y, Señor, tener un equilibrio en nuestro pensamiento, oh Dios, que, Señor, verdaderamente Tú puedas ver que captamos lo que dijiste, hemos recibido lo que deseabas que aprendiéramos; lo que trataste de enseñarnos, oh Dios, Tú lo ves ahora ejemplificado en nosotros a través de nuestras acciones, a través de nuestros pensamientos y nuestras palabras y nuestros hechos. Que así sea, oh Dios.

Queremos ser epístolas [cartas] escritas y leídas por todos los hombres, ser la interpretación de esta Palabra escrita, ser la manifestación de Ella, oh Dios. Concédelo, Señor. Que la pensemos, que la hablemos, que caminemos en ella, Señor; que la expresemos, oh Dios, para que otros hombres puedan verte y glorificarte a Ti que estás en los Cielos. Concédelo, Señor.

Ahora que vamos a hacer estas cosas – este gozo, esta bienaventuranza; bienaventurados seréis si las hiciereis. Que llene nuestros corazones y que lo encontremos en ese lugar bajo, Padre. Sabemos que es un símbolo, Señor. Lo hacemos por un momento, pero

ahí, nuestros corazones, nuestras mentes y nuestros espíritus pueden entrar y expresar estas cosas, que, Señor, podemos verlas siguiendo en nuestras vidas.

Ciertamente el bien y la misericordia nos seguirán todos los días de nuestras vidas mientras moramos en la Casa; no en este edificio, Padre, sino en la Casa donde las piedras vivas han edificado esa Casa Espiritual. Y nosotros, siendo piedras vivas, nos convertimos en parte de esa Casa, parte de esa Familia, oh Dios, cimentados ahí por el Espíritu Santo a través de un Nuevo Nacimiento. Que Tú lo concedas, Señor, a todos y cada uno de los que participen en esta parte del servicio, esta noche.

Bendice a cada uno, Padre. Mientras que habrá algunos que tendrán un testimonio y una canción y algo para alabarte y honrarte y quienes, Señor, cuando terminen estas cosas tendrán que emprender el camino a casa, simplemente encomendamos a cada uno en Tus poderosas manos. Que Tú tomes a cada uno y bendigas su salida como bendijiste nuestra entrada. Y, Señor Dios, esperamos que estés con nosotros nuevamente y que nos mantengas vivos y que se haga Tu voluntad, Señor, esta gran cosa que está sucediendo, Señor; Tú estás cumpliendo Tu Palabra de promesa entre nosotros.

Cuando vengamos el miércoles por la noche, Señor, podremos ver estas grandes realidades. Qué tiempo en el que estamos, Señor, esta gran primavera está comenzando a brotar; Señor, el cambio de estaciones, oh Dios; Señor, el hielo se está derritiendo, el sol está regresando. Oh Dios, que sea algo especial, Padre; oh Dios, esta gran sazón, Señor; este Sello de Resurrección, esta resurrección del Hijo, este gran Poder Vivificador. Oh Dios, que Tú simplemente sigas hallando que se ha hecho disponible un lugar en cada vida, en cada hogar, en cada corazón para que Tú entres. Que Tú lo encuentres así, Señor. Que Tu pueblo

esta noche, Dios, reciba estas cosas y Te permita hacer Tu maravillosa voluntad. Tú puedes hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o pensamos.

Cuando ellos se vayan, que Tú los lleves en paz y a salvo, los cuides y nos traigas de regreso a la hora señalada, el miércoles, si Tú Te demoras y nos permites la vida. Te lo pedimos, encomendando a todos y cada uno en Tus poderosas manos, en el Nombre de Jesucristo. Amén.

¿Por qué no te das la vuelta y saludas a tu hermano y a tu hermana? diles que Dios los bendiga. Los ujieres los guiarán al lavamiento de los pies esta noche. Que sea un tiempo maravilloso y que Dios te bendiga, ya cuando tengas que irte, Su Presencia estará contigo y todo estará bien y seguiremos sirviendo al Señor con todo nuestro corazón en todos los sentidos en esta Hora. Es un gran momento para ser Cristiano. Amén.

Antes de ir al lavamiento de pies, nuestro Hno. Oleg [Hno. Oleg Volkov -Ed.], ya saben, que había venido el 14 de febrero, cuando los santos de Lituania y Ucrania y de diferentes lugares habían venido, y él se quedó; vino con una misión especial. Y se quedó, saben, se va el martes, y queremos darle la oportunidad de venir al frente, de decir algo desde su corazón. En su estancia aquí, lo apreciamos mucho y confiamos en que haya sido bendecido, cómodo y bienvenido.

Creo que hicimos mucho de lo que podíamos hacer. Yo no estaba cerca. Viajé bastante. Pero sé que los santos de Dios que estaban con él, estoy seguro de que hicieron que todo fuera maravilloso para él en todos los sentidos. Dios lo bendiga mientras viene, amén.

Un joven fino, fino y con un gran amor por el Señor en su corazón y desea hacer todo lo que pueda para el servicio del Señor.

[El Hno. Oleg Volkov testifica -Ed.]

Amén. ¡Aleluya! [La congregación aplaude -Ed.]



Third Exodus Assembly

Depot Road, Longdenville, Chaguanas

Tel Nos: 1(868)671-4528, 665-2175

Email: thirdexodus_assembly@yahoo.com

Website: www.thirdexodus.org

